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RUMOR INSISTENTE EN LA O.N.U. | Cargado de armas

. y con oficiales 
argelinos a bordo, 

se dirigía 
presuntamente
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' JBb H . L 1 J Reveses militares

de Mauritania ante
MADRID, 6 (De nuestra Redacción).- Según insistentes rumores recogidos por la Agencia Pyresa en la sede de las Naciones Unidas, 

cañoneras marroquíes habrían apresado en aguas territoriales saharauis un barco soviético cargado con abundante armamento y a 
bordo del cual viajaban también oficiales argelinos.

el Frente Polisario
Pendiente todavía de confirmación oficial 

por cualquiera de las partes interesadas, el 
suceso permanece rodeado del mayor de ios 
misterios, aunque se apunta que el citado 
barco, junto con otro pesquero también 
capturado, habría sido conducido a Agadir. 
No se descarta tampoco que el buque ruso se 
dirigiera rumbo a Angola, en vez de hacia el 
Sahara como se ha venido suponiendo desde 
los primaros momentos.

Por otra parte, señala la agencia Pyresa 
que fuentes diplomáticas rusas de la O.N.U. 
han manifestado que la URSS lamentaría 
profundamente un conflicto 
argelino-marroquí porque ello "sólo 
repercutiría en la división del Tercer 
Mundo".

To

(PAGINA OCHO

bajas MAURITANAS

ARGEL, 5.- Cincuenta bajas tuvieron las 
tropas mauritanas en combates sostenidos 
con el Frente Polisario, apoyado por Argelia, 
en los sectores meridionales del Sahara 
ocddental, informa la agencia de noticias 
argelina A.P.S.

La agencia cita también la voladura de un 
camión militar a causa de una mina en 
ocasión de un combate sostenido el 31 de 
diciembre,, cerca de la frontera con 
Mauritania.

Desde hace unos diez días, los transportes 
aéreos marroquíes están desplegados en el 
aeropuerto de Nuakchot Asimismo, por las 
calles de la capital se ha observado la 
presencia de militares marroquíes, do 
unifórme, a los que se considera corrí o 
"consejeros". (Efe)

püES NO pro 
ESJEAÑO

LOS ESPAÑOLES

yES!

EL POLISARIO 
ACAMPA

VILLA CISNEROS.- El Frente Polisario tiene establecidas instalaciones en la población de Aargub, a 75 
kilómetros de Vila Cisneros. La villa, de unos 3.500 habitantes, es una población de moderna arquitectura y 
se halla situado frente a Vila Cisneros, al otro lado de la bahía. Allí tiene el Frente Polisario establecida su 
autoridad sobre una zona de ¡nfluencia de casi 10.000 nativos, muy cerca del Cuartel General del Frente 
Polisario del Sahara. Justo al lado de esta población se halla el Valle de Tinigir, donde aflora abundante agua,

descubierta por España,y junto a la que nació una explotación agraria, la más anportante del Sahara. El poblado ha ido aumentando con la formación de 
un gran "frig" de jaimas. Allí tienen establecido un pequeño campamento de instrucción de guerrillero^ conocido por el nombre de "Campamento 
Tedrib", donde reciben formación militar elemental los futuros polisarios En la foto, una vista de las jalmas, donde habitan los nati/os adheridos al 
Frente Polisario. (Foto Cifra Gráfica)
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O ¿de la esperanza >' r 
a la realidad?: p" 

[ Press).-

El año 1976 ha llegado con las alforjas llenas de esperanzas. Los últimos 
acontecimientos del año y»agotado han permitido que se presente el nuevo con 
este alegre bagaje. La mayor permisión que se observa en. los medios 
informativos y en lo que respecta a los derechos de reunión y manifestación 
están consiguiendo que la atmósfera se vaya haciendo más respirable. ¿Se podrá 
respirar a pleno pulmón cuando celebremos las próximas Navidades?

Los próximos meses van a ser 
decisivos para el futuro a medio plazo 
del Estado español. En ellos las fuerzas 
evolucionistas ahora en el poder —en el 
Ejecutivo al menos— intentarán 
demostrar que su opción de futuro es 
viable a pesar de la rémora que 
suponen las posturas bunkerizadas de 
muchos de los que todavía ocupan 
puestos muy importantes en la 
Administración. ¿Llegará la 
democracia por este camino? ¿Dará el 
tiempo por el contrario, la razón a los 
partidos de la ruptura? Sólo nos resta 
esperar.

Hoy, esta sección la hemos abierto 
a las peticiones que diversos medios o

"Firmeza para acometer "los 
perfeccionamientos y reformas que 
sean necesarios para acomodar 
nuestras instituciones al desarrollo 
económico, social. ícultural y político 
de nuestro pueblo" Y para mantener 
ese propósito sin dejarse vencer por las 
oposiciones que desde los dos 
extremos va a encontrar 
probablemente ese propósito. Pero el 
camino es ése y en él encontrarán los 
gobernantes los dos apoyos mas 
importantes el del pueblo y el del Rey.

Confianza para reprimir los 
apresuramientos, para vencer las

pedir insistente. oportuna e
inoportunamente, todos los derechos 
que universalmente en los países de 
nuestra cultura pertenecen a todos los 
ciudadanos.

Justicia para reconocer a cada uno
lo suyo, para modificar las

desilusiones,^ para alimentar 
esperanza para no pedir hoy lo que

la 
se

polémico

estructuras injustas, aunque afecten a 
nuestros intereses; para lograr una 
sociedad más igualitaria, más solidaria, 
o como dijo el cardenal "Ma's 
plenamente justa en lo social y 
equilibr’ada en lo económico", en la 
que "todos los españoles puedan 
convivir sin privilegios ni distensiones, 
en el mutuo'respéto y amor que debe 
extenderse también a quienes piensen 
dp manera distinta de la nuestra". 
Justicia que para lograrse necesita de la 
renuneja, del trabajo y del patriotismo 
de todos los españoles".

Gobierno, inspirada en el primer 
discurso de la Corona, se haya 
materializado en palpables realidades? 
No es cuestión de urgencia. Los vinos 
y las constituciones necesitan sosiego 
en su elaboración.De lo que se trata es 
de plantear el calendario. Saber, cada 
mañana, cuantos nos separan de la 
meta de llegada al futuro. Saber, en 
suma, que alguna vez el futuro será 
presente.

La dirección por objetivos, que es la 
característica de los buenos gerentes, 
exige cotas y fechas. Lo uno sin lo 
otro no se entiende. Tenemos ya las 
cotas, ¿cuándo sabremos el ritmo en 
que serán abordados y solucionados 
todos los problemas que ellas 
suscitan? ? "

Abrir cauces
Calendario

por Sebastián Serrano
{De “Mundo Diario")

Es lo que pide "Ya" en un reciente 
editorial.

Es lo que pide Martín Ferrand en 
Nuevo Diario".
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"En conjunt 
ofrecen una 
línea, esencii 
nuevo gobie 
pocas de la: 
sesgo de 
ministerial".

"Las afi: 
Carlos Ari

personas le hacen al nuevo año. Para 
nbsotros la amnistía, el efectivo 
reconocimiento de las libertades 
políticas, y sindicales y nacionales, y el 
total reconocí imiento del pueblo como 
única fuente de poder es lo que 
deseamos se vea convertido en 
realidad. Vean ahora otras opiniones.

Exigir, no esperar

tiene que obtener mañana. Para 
comprender que el curso de la historia 
tiene su tiempo, que los 
apresuramientos son peligrosos, todo* 
lo qlie huela a revancha provoca la 
reacción contraria, y que el bienestar 
social y alcanzado y la seguridad son 
valores que no deben ser arriesgados.

Pero precisamente esa confianza 
justifica una actitud exigente para

"Son muchos los calendarios —hoy 
todos estrenamos calendarios— que, en 
sus hojillas, señalan cuántos son los 
dias transcurridos y cuántos los que 
restan hasta el próximo 32 de 
diciembre.

Pienso que deberíamos establecer la 
costumbre de algo paralelo en la 
política. ¿Cuántos dias faltan para que 
la definición programática del

"Abrir cauces a esa gran mayoría e 
incorporar a la totalidad de los 
españoles para que se manifiesten tal 
como es hoy nuestra sociedad, plural, 
pero coincidente en los principios 
comunes de un Regimen civilizado, es 
la gran tarea para el nuevo año. No nos 
ilusionemos pensando que va a ser un 
año fácil; pero hay en él unas 
posibilidades que antes no había y se 
abren unas perspectivas que nos 
autorizan para terminar con una 
palabra de esperanza.

electoral, S( 
I sobre la defi 
i políticas qui E descansan, i 

una formuli 
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P proceso de
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ver califici

? proceso pe 
instaurando

En un suelto editorial, ."Pueblo" se 
manifestaba así:

"¿Qué traerá el año? Para el 
fatalista, lo que quiera el destino; para 
los optimistas, lo que se le fuerce a 
dar. Es hermoso creer que el año nos 
dará lo que le exijamos. Y esa 
exigencia cobrará peso específico en 
las coincidencias mientras que la 
disención dejará libre al-destino para 
prepararnos el año.

¿Qué haremos la mayoría? ¿En 
qué coincidimos? Eso, nos dará el 
tiempo que viene, libertad clara y 
segura, paz justa, evolución continua, 
acelerada sin pausa, bienestar 
compartido, cultura sin clases, juego 
limpio y fraternidad.

Es lo que tenemos que exigir, no 
que esperar, del año 1976 que hoy es 
noticia".

Firmeza, confianza

Es lo que le pedía ayer nuevo año 
"Tácito" que ha colocado a algunos 
de sus miembros en importantes 
cargos— en su semanal artículo 
publicado en numerosos diarios.

(De “ABC”) f

entre 
"oche 
pocos

— óY nos van a hacer europeos sin experimentar antes con unos 
ratones, por ejemplo?
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Las declaraciones de Arias en la Prensa de Madrid

71 puntos más destacados
ARRIBA'

NUEVO DIARIO

reciente

YA'

LA PASCUA MILITAR EN MADRID

MADRID. En el Ministerio de Marina se celebró ayer la Pascua Militar, en acto presidio por el Ministro 
ce la Cartera, Almirante D. Gabriel Pita da Veiga y Sanz y con asistencia del Vicepresidente para Asuntos de la 
Defensa y Ministro sin Cartera, Tte. General D. Fernando de Santiago v Diaz de Mendivil. iFoto Cifra Graíico).
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 a Las declaraciones de Arias en la rrensa de nnadno
H i __________________________________ ___ ____ _________

I Elecciones y partidos
• MILLONES LLAMAN 

A MILLONES
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MADRID, 6 (Europa 
_ Los periódicos 

madrileños destacan hoy, con 
gfgn relieve tipográfico, las 
declaraciones hechas por el 
Presidente del Gobierno, don 
Carlos Arias Navarro, al 

5 semanario "Newsweek .
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Î "ABC" 
F-----------

El diario "ABC" publica en 
I portada una foto del presidente 

Arias, con el título de "rotundas 
declaraciones de Arias". Inserta 
en su primera página de 
tipografía el texto de las 
manifestaciones del Jefe del 
Gobierno, y un editorial en la 
tercera página en el que dice: 
"En conjunto, las declaraciones 
ofrecen una concreción de la 
línea, esencialmente abierta, del 
nuevo gobierno, y despejan no 
pocas de las dudas surgidas al 
sesgo de alguna declaración 
ministerial".

"Las afirmaciones de don 
Carlos Arias sobre el tema 

S electoral, sobre sus plazos y 
® sobre la definición de las fuerzas 

políticas que participarán en él, 
L descansan, en definitiva, sobre 

una formulación feliz, si bien 
B desconcertante para alguno". 

"El presidente se ha referido al 
proceso de normalización que 
engloba la acción de su 
gobierno. Y resulta alentador 
ver calificado de normal el 
proceso por el que se está 
instaurando la democracia en 

«

nuestro país, tras años en que 
las posibilidades para la misma 
no eran favorables y no se 
pensaba, por la mayoría, en que 
acabarán por resultar 
necesarias".

El diario "Arriba" titula en 
cortada: "Arias habla claro: 
habrá partidos políticos". 
Inserta asimismo una fotografía 
del presidente Arias Navarro y 
varias frases pertenecientes a tas 
declaraciones hechas por el Jefe 
del Gobierno. En un editorial en 
su página de opinión, dice el 
periódico que las declaraciones 
"es el primer anuncio del Jefe 
det Gobierno de pasos concretos 
en las líneas generales esbozadas 
en la declaración del gabinete. 
Aún cuando sigue sin haber un 
programa detallado —que se 
presentará en el próximo pleno 
de las Cortes- sí hay ya un 
esbozo de calendario, que se 
concreta en la existencia de 
algunos partidos políticos 
importantes en el plazo de dos 
años y en la celebración de 
elecciones generales en el mismo 
período de tiempo".

"El presidente utiliza en la 
entrevista la palabra "partido". 
Será, sin duda -añade 'el 
editorial-, la primera piedra de 
escándalo, aunque también sea 
una gran verdad que el término 
"partido" es el único que se 
entiende en el lugar donde las 
declaraciones fueran 

publicadas" (...) "Un trabajo 
como el que se anuncia o se 
prevé no puede ser ni'fruto de 
improvisaciónes, de virajes 
violentos sobre la marcha, ni 
obra de laboratorio o de 
despacho. El pueblo asiste 
respetuoso y confiado al 
nacimiento de un programa. Es 
lógico que aspire a participar en 
su conformación final, para que 
ese programa le pueda servir con 
efectividad y garantía".

Hace luego el éditorialiste un 
análisis de los distintos puntos 
tratacks en las declaraciones del 
presioente, para finalizar 
diciendo "Sí" a la amnistía 
previo un ordenamiento nuevo 
de delitos de convicción 
politic?, pues de lo contrario la 
amnistía estaría asentada sobre 
un pedestal de barro.

ti tema aparece asimismo en 
portada de "Nuevo Diario" con 
el título "habrá partidos". 
También en la primera página 
incluye un editorial y una 
caricatura del señor Arias 
Navarro. En el editorial se señala 
que "las declaraciones coinciden 
sustancialmente con las 
realizadas con anterioridad por 
otros miembros del gabinete, 
especialmente por los señores 
Fraga Iribarne, Garrigues y 
Areilza. No queda duda, a la 
vista de las sustanciales 
concordancias, de que prevalece 
un criterio de armonía y de 
unidad no siempre conseguido 
en la reciente historia pública 
del país".

Destaca luego la frase del 
presidente de "proceso de 
normalización", que ofrece una

dpblé proyección: cara al 
exterior y cara al interior. "Cara 
al exterior, el proyecto de Arias 
consiste en adaptar el 
vocabulario y la práctica 
política al sistema que prevalece 
en el mundo occidental 
civilizado, al que nuestro país 
pretenece por vocación histórica^ 
y por legado cultural" t..) 
"pero el proceso de 
nonmalización de que ha 
hablado el presidente del 
Gobierno adquiere *su mayor 
significado como proceso 
interior. En este sentido, la 
normalización tiene también el 
carácter de una clarificación y 
una autentificación de nuestra 
vida política. Una 
correspondencia entre las 
aspiraciones de los ciudadanos y 
las instituciones es el objetivo de 
este proceso, para lo cual es 
imprescindible una total" 
transparencia de los sistemas de 
representación. El punto de 
partida será la puesta en marcha 
del sistema de elecciones, el 
objetivo de establecer un 
sistema de coexistencia pacífica, 
sobre el respeto de las libertades 
democráticas que tendría*como 
resultado próximo la presencia 
de cuatro o cinco partidos 
políticos".

Publica tas declaraciones de 
Arias Navarro también con 
título en su primera página de 
tipografía, que dice: "cuatro o 
cinco partidos políticos 
funcionarán en España antes de 
finales de 1977". El periódico 
no incluye fotografías del 
presidente del Gobierno ni 
editorial sobre el tema.

aaaïâaatt

BILBAO.- Bilbao ha sido una de las localidades españolas 
agraciadas con el segundo jxrahio de la Lotería Nacional (tí 
tradicional sorteo “Del Niño". En la fotografía, el público 
se congrega ante l a administración bilbaína “De los 
400.000:000", expendedora de varias series del número 
48.064, agraciado con dicho premio. (Telef oto Cifra Grá
fica)

SANTA CRUZ 
DE TENERIFE

DESPEDIDOS POR 
HACER UNAS 
DECLARACIONES

SANTA CRUZ DE 
TENERIFE, 6 (Cifra).- 
Cuatro trabajadores de la 
empresa ‘ * Litografías 
Ra m trez ” han sido 
despedidos por hacer unas 
declaraciones sobre temas 
laborales a un redactor del 
periódico “El Día", según 
publica hoy el citado diario.

Los obreros se refirieron

en la entrevista, a la 
situación económica y 
laboral de la empresa, cuya 
plantilla no cobra desde 
hace dos meses.

Los citados trabajadores 
han acudido a la Delegación 
de Trabajo para que se 
interese por su desptdo que 
ellos consideran 
improcedente.

STRACION: 
ÎX 58054

__ no, que no nos ponemos de acuerdo, ni 
ciudad con su concejo, ni los concejales 

entre ellos mismos, para ese alcalde- provisional 
“(achomesino" que hay que nombrar dentro de 
pcxos días.

Haciendo recuentos muy hipotéticos 
resulta que a la hora de votar podrían ser 
"hornistas" los concejales Navarro, Matich, 
ViHa, Pemán, Descartín, Alférez, Confín, 
Villalba, y la Sra. Portolés. Total, nueve 
votos.

Como muy dudosos, los observadores 
señalan a Millán y Bonet.

En la oposición, las gentes de los corrillos 
político -municipales han encasillado a 
Eiroa, Hernández Montero, Merino y 
Martínez Candial. Total, 4 votos.

Y por último, también dice el rumor que 
"por libre" y como alcaldable habrá que 
contar con Alfonso Soláns.

De otra parte, el Dr. Horno es muy 
posible que hoy comience unas inteligentes 
vacaciones y no aparezca por la alcaldía 
hasta las vísperas de la proclamación de 
cand idatos.

¿Qué va a pasar? Pues que no hace falta 
ser diplomado en futurologie para 
pronosticar que Mariano Horno seguirá 
siendo, con el asenso del sentido común 
popular, el alcalde de los ocho meses de 
prórroga. Al tiempo.
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NO por mucho madrugar amanece más 
temprano para quienes desean verse 
investidos de atribuciones especiales con las que 

comenzar la andadura hacia la democracia con 
estilo propio personal, con sello de distinción. 
Vamos que no es tan fácil arrancar en solitario 
cuando se ha venido circulando políticamente en 
el más compacto de los pelotones durante años y 
años.

NO son necesarias esas atribuciones. Ayer, por 
ejemplo, los españoles nos enteramos 
—porque nos lo contaron— de cuanto el presidente 

del Gobierno, señor Arias, había dicho a los 
periodistas de “Newsweek”. En sus declaraciones 
Arias ha dado ima zancada de cara a la opinión 
pública lo suficientemente considerable como para 
verse su pensamiento político íntimamente 
acercado a esa opinión general de buena parte del 
pueblo español. Ha sido una zancada política hacia 
la realidad, demostrando con ello que sólo en sus 
manos se encuentra eso que se llama prerrogativa 
de decisión gubernamental y que en su boca se 
hallan las expresiones políticas y de Gobierno que 
han de ser tenidas en cuenta por encima de otras, 
numerosas ellas, que han venido teniendo de 
positivo en los últimos’días (primeros para el 
nuevo Gobierno) la creación de un clima general 
de marcha hacia la democracia y poco más.

PERO no olvidemos que hasta ayer el 
presidente Arias no había dado la nota 
sonora y necesaria para entonar la canción de 

pre-democracia. La nota, hoy, puede decirse que 
está dada por el presidente, y a ese tono impuesto 
los miembros del actual gabinete deberán 
adecuarse en acciones y manifestaciones, 
ofreciendo con çllo una imagen de coherencia 
política muy conveniente para poner en marcha el 
proceso administrativo y social que, desde arriba, 
se pretende. Porque —dicen— las cosas de palacio 
no tienen por qué ir ni despacio ni deprisa, sino 
simplemente al unísono.

En la celebración de la Pascua militar loa 
ministros de las tres annas (excepto d del 
Ejército, ausente por motivos de sahid) se 

expresaron también de manera clara, como 
continuación del punto de vista repetidamente 
expuesto por el renovado ministro de Marina, 
dmirante Pita, en los últimos días de Franco: No 
injerencia en actividades políticas por parte de loa 
integrantes de los institutos armados del país, 
solicitando a cambio de esta justa neutralidad un 

justo sistema de retribuciones a las 
distintas facetas* técnicas del aparato militar al 
objeto de contar con material y armamento 
suficiente y necesario para el normal 
funcionamiento de-unos ejércitos modernos.

SOBRE estas dos bases, las declaraciones de 
Arias a “Newsweek” y las de Pita da Veiga 
en la Pascua militar, se asienta la nueva esperanza 

en un camino abierto hacia la democratización de 
las formas españolas de convivencia; y por 
añadidudra estas dos bases o pilares asentados ayer 
descartan de principio otros supuestos caminos 
que, al menos en apariencia, podían suponer la 
rápida salida, desde un viejo y compacto pelotón 
de destacados atletas dispuestos a presentar batalla 
en duro pedaleo casi por su cuenta.

J. L. Costa lèlasco

UN GRUPO DE AMIGOS Y ADMIRADORES DEL PARTIDO 
^[ALISTA DEMOCRATICO ESPAÑOL

SOLICITAN EL RETORNO 
OE SANCHEZ ALBORNOZ

'MADRID, 6 (Logos).-.- 
Firmado Por D. jesús Prados 
Arrarte y ^un grupo de amigos y 
admiradores del Partido 
Socialista democrático español”, 
ha sido cursado un telcCTama a 
don Claudio Sánchez Àlbornoz, 
_re8idente en La Argentina, cuyo 
texto es el siguiente:

‘‘En estos momentos de 
esperanza, sus admiradores de 
España se dirigen a usted, 
querido don Claudio, para 
rogarle y pedirle que vuelva con 
nosotros. Venga pronto a 
construir la nueva democracia, 
usted que tanto ha hecho por 
que los españoles se sientan 
orgullosos de su historia y de sus 
viejas tradiciones democráticas. 
Usted que nos explicó el pasado, 
ayudemos aliora a hacer el

futuro. Hoy mismo nos 
dirigimos a las autoridades 
tonapetentes, pidiendo que sea 
qsted. reintegrado en todos sus 
derechos académicos, así como 
el restablecimiento del Instituto 
d e Estudios Históricos y su 
nombramiento como director 
del mismo, en su nueva etapa”.

Sobre este mismo tema, ha 
sido dirigido un telegrama al 
ministro de Educación y 
Qencia, D. Carlos Robles 
Piquer, que firman don Antonio 
García López, D. Jesús Prados 
Arrarte y ‘^un grupo de amigos y 
admiradores”, cuyo texto es el 
siguiente:

“Nos dirigimos a usted como 
españoles admiradores de don 
Claudio Sánchez Albornoz, 
noble, leal, patriota, moderno

caballero de sus ideales 
democráticos. Pedimos a ese 
Ministerio que le curse una 
invitación en nombre de toda la 
nación para que vuelva a su 
patria, que le espera y que se le 
restablezca asimismo, en sus 
antipas funciones académicas. 
Su dirección en-Buenos Aires: 
calle Anchorena 1.481. 
respetuosamente”.

LA UNIVERSIDAD
DE OVIEDO

OVIEDO, 6 (Logos).- La 
Universidad de Oviedo acaba de 
reiterar su petición al Ministerio 
de Educación y Ciencia, para 
recibir la oportuna autorización 
de que en la próxima primavera 
se pueda investir como doctor

“honoris causa” al insia 
historiador don Claudio Sán^ 
Albornoz.

Ya a principios de 1975, b 
Universidad de Oviedo habí, 
hecho gestiones para po<lt¡ 
investir como doctor “honori 
causa” al señor Sáncht; 
Albornoz y ahora quiere fijar b 
fecha definitiva. Aprovechand# 
el acto académico, el I.D.E.A 
(Instituto de "
Asturianos), le 
homenaje.

A tal efecto, el
Universidad de

Estudioi 
rendirá m

rector de b
Oviedo » 

director del LD.E.A. enviará al 
señor Sanchez Albornoz, que 
como se sabe reside en Buenoi 
Aires, un escrito rogándolt 
acepte este homenaje en el ma 
de mayo

Una 
de 
en 2

MARCELINO 
CAMACHO, EN

TOULOUSE
Sartorius, sin pasaporte y a la 

búsqueda de un trabajo en prensa
MADRID, 6 (Logos).— Don Marcelino Camacho se 

encuentra actualmente en Toulouse (Francia), en 
compañía de su esposa, doña Josefina, y los padres de 
ésta. Se trata de un viaje de descanso, que el seilor 
Camacho inició el pasado viernes día dos y qué se 
prolongará hasta el diez de este mes, según hemos sabido 
a través de un familiar de don Marcelino en Madrid.

Camacho tiene previsto pronunciar algunas 
conferencias en Valencia a mediados del presente mes, 
según la misma fuente informativa. En lo que respecta a 
su posible reingreso en la factoría de Perkins, hasta ahora 
no ha recibido ninguna contestación a la petición 
formulada en este sentido a la empresa, junto con otros 
trabajadores de la misma que estaban también 
despedidos.

Camacho no se ha encontrado con ninguna dificultad 
para salir al extranjero, ya que le fue dado el pasaporte 
por las autoridades correspondientes hace algunos días, 
srn encontrar para ello ninguna dificultad.

No sucede lo mismo con don Nicolás Sartorius, otro 
de los procesados en el “mil uno”, puesto recientemente 
en libertad, y que todavía no ha, podido obtener su 
pasaporte. Ayer mismo acudió a una de las dependencias 
de la Dirección General de Seguridad para tratar de 
conseguir este documento, después de haber entregado el 
certificado del Tribunal de Orden Público que se le pidió 
con este objeto. Sin embargo, la petición de pasaporte 
por el señor Sartorius continúa sin obtener una respuesta 
satisfactoria, al habérsele indicado que hasta dentro de 
diez días no se sabrá si le será entregado o no el 
documento. Sartorius, que es abogado 'y periodista, 
continúa por el momento sin ocupación, y está a la 
búsqueda de un trabajo en prensa.

SON RELIGIOSAS DE LAS MADRES 
IRLANDESAS

TRES HIJAS DEL MINISTRO DE 
JUSTICIA VISITAN LA PRISION
DE YESERIAS

MADRID, 6 (Logos).— Sor 
Ana, Sor Elena y Sor Mauri 
Garrigues Walker, religiosas de la 
Congregación de las Madres 
Irlandesas, hijas del ministro de 
Justicia, don Antonio Garrigues 
han visitado el Complejo 
Penitenciario Femenino, 

.conocido por prisión de 
Yeserías.

Las tres religiosas, 
acompañadas de la directora en 
funciones, doña Ana Maria de la 
Rocha, recorrieron las 
instalaciones y departieron con 
tas internas interesándose por la 
situación de las mismas. Después 
entregaron a los hijos de las 
reclusas diversos juguetes.

Alguna de estas relgiosat 
conocían ya establecimientos 
penitenciarios de Estados 
Latidos y quedaron gratamente 
impresionadas del trato humano 
y cordial que reciben las

Penitenciario Femenino 
Madrid.

de

A pesar de su condición 
de ministro.

OSORIO SIGUE 
CONSIDERANDOSE 

DE U.D.E.
SANTANDER, 6 (Logos).— Tras permanecer auront!^ 

veinticuatro horas en la provincia de Santander, e? 
ministro de la presidencia, don Alfonso Osórto, salió n 
dirección a Madrid.

La visita del ministro fue de cárácter particula! 
reuniéndose en la localidad de las Cáldas de Besaya'*coit' 
sus amigos de siempre”, como él mismo manifestó. Ss 
celebró una comida y, a los postres, el ministre^ 
pronunció una breve alocución en la que, entre otrasf 
cosas manifestó: *

‘Vosotros que me - conocéis, que habéis estado'¿ 
conmigo tanto en las horas alegres como en las difíciles,-: 
sabéis que siempre luché por dos cosas, desde que a Ios- 
doce años comencé a tener inquietudes políticas: la' 
restauración de la monarquía en España y la atención., 
que siempre presté a los problemas de Santander desdt^ 
mis puestos de responsabilidad; subsecretario 
comercio hace ahora diez años, procurador en Cortes yt 
presidente de Renfe.

Lo primero, felizmente, se ha conseguido y el Rey,- 
como auténtico señor que es, me llama para ocupar un 
puesto de alta responsabilidad en el primer gobierno dt-: 
la monarquía que él encarna. Y de lo segundo que os voy 
a decir. Ahí están las obras cuyos tantos, otros se 
apuntaron. Sencillamente, el estar aquí es ya un acto de 
gran cariño a la tierra que nos vió nacer. Efdos mis 
apellidos son montañeses a la vez que mis sentimientos., 
Por eso os digo que la montaña tendrá en mi a un gran 
valedor y atenderé a todas sus aspiraciones canalizadas a ~ 
través de vosotros*’.

.Seguidamente; don Alfonso Usoriu pidió que le . 
hicieran preguntas de cualquier tipo. Se habló de U.D.E. 
montañesa y de su marcha ante la próxima asamblea de 
Madrid de finales de enero. El señor Pajares Compostizo 
dijo que, aún careciendo de datos oficiales a mano, lo 
marcha de la asociación es buena, que los miembros de 
U.D.E. están repartidos por toda la provincia y que se 
espera, para dentro de unos meses la cifra de cinco mil 
firmas cuando las exigidas para la provincia son 
alrededor de las mil.

Por último, preguntado acerca de su posición 
asociativa el señor Osorio contestó- ”Me sigo ‘ 
considerando de U.D.E. como el primer día

Frente Institucionol
no le asustan los partidos

BENICARLO, 6 (Logos).— “A Frente Institucional, —asociación política que se 
autocalifica de "social y popular”— no le asustan los partidos políticos porqué 
nuestros hombres siempre han constituido un verdadero partido político ideológico, 
monárquico, social y español”, ha dicho el presidente de la Hermandad Nacional del 
Maestrazgo de “Frente Institucional”.

También ha manifestado el señor Forcadell que “Frente Institucional** iniciará 
desde ahora una labor de apertura y obtención de firmas con la esperanza de batir el 
record, pues no se olvide que disponemos de una organización nacional y de una 
base popular en las provincias y los pueblos”. Con relación al momento actual el 
presidente ha manifestado que “las aguas políticas están claras ya que muchos 
figurones y arribistas intentan desbor£irlas antes de la tormenta”. linalmente ha 
anunciado la candidatura de los señores Palau y Segrellas, este último secretario

sacado 
plaza Y 
agente e 
en otras 
tiene que 
casa, e 
televisor, 
escribí 
encuentr 
responde 
adeudi 
municipi 
una mi 
C¡ e rtai 
misión, 
ustedes 
no pu 
desagra 
algo así 
en lo eci 
que ni 
acogota.

A li 
marras 
presenta 
p o r q I 
"ejecuti 
interesa 

Por
' ' h o I 
"aprer 
viente 
favora 
suerte, 
hubier 
influen 
que 
cualq 
munie 
linces I 
por es 
lares!

MA.
SUÍ 
EN

ALMEI 
grupo de । 
determ ir 
“vistiendí 
con ^Igun 
de amnis' 
última ho 
en diver! 
ciudad. T 
descubien 
de las 
cam iset 
"Amnistfí

SGCB2021



»/ 6-1.76 /AE

0

causa” al insia 
on Claudio Sán^

icipios de 1975, b 
de Oviedo habí, 

tiones para po<ie 
o doctor “honoii

señor Sánche; 
ihora quiere fijar b 
iva. Aprovechando 
!émico, el I.D.E.A 
» de "
), le

:to, el 
1 de

Estudioi 
rendirá m

rector de h
Oviedo y

I.D.E.A. enviará al
ez Albornoz, que 
Î reside en Buenoi 
escrito rogándolt 

lomenaje en el ma

cion
;

AE/6-1-7Ç/PAG. 5

Una vacante 
de "verdugo' 
en Zaragoza

VIOLENTO INCENDIO
EN GERONA

El pasado día 2

UE 
OSE k f

L Ayuntamiento 
de Zaragoza ha 

sacado a concurso la 
plaza y con ce si (XI de 
agente ejecutivo. Dicho 
en otras palabras, el que 
tiene que ir de casa en 
casa, embargando el 
televisor, la máquina de 
escribir o lo que 
encuentre al paso, para 
responder del pago que 
adeude a las arcas 
municipales. Casi siempre 
una multa de tráfico. 
Ciertamente que la 
misión, el cargo, o como 
ustedes quieran llamarle, 
no puede ser más 
desagradable. Resulta 
algo así como un verdugo 
en lo econcxnico; es decir 
que no ahorca, pero 
acogota.

A la concesión de 
marras sólo se ha 
presentado una solicitud, 
porque al actual 
"ejecutivo" tampoco le 
interesa continuar.

Por lo visto, para los 
''hombres del 
"apremio" no soplan 
vientos demasiado 
favorables. De otra 
suerte, es seguro que se 
hubieran desatado las 
influencias y presiones

Un bombero resulto herido

que caracterizan

■manecer aurantú 
le Santander, e? 

Osórto, salió en

cualqu ier 
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linces hay 
p or estos 
lares!

prebenda 
¡Menudos

G ERO N'A, 6 (Europa 
Press)— Un violento incendio se 
ha declarado alrededor de las 
cuatro de esta madrugada en el 
almacén de generos de punto 
‘‘Chatelain’^ situado en la 
céntrica calle de Santa Eugenia, 
resultando un bombero herido 
duránte los trabajos de 
extinción.

Se cree que el luego se 
produjo cuando alguien 
intentaba penetrar en el almacén 
por una puerta lateral, 
probablemente con intención de 
robar, ya que dicha puerta

apareció forzada y abierta.
El almacén ha quedado 

prácticamente destruido, sin que 
su propietario poeda valorar de 
momento los daños, ya que se 
encontraba en época de balance. 
Se cree, sin embargo, que las 
pérdidas se elevan a varios 
millones de pesetas.

Los trabajos de extinción se 
dieron por finalizados Teste 
mediodía. Al desplomarse el 
piso superior, un bombero 
resultó con heridas que fueron 
f»o8teriormente calificadas de 
eves.

Dos lanchas patruiteras marroquies 
mterceptaron un pesquero español

ARRECIFE DE LANZAROTE, 6 (Cifra).- Dos lanchas patrulleras marroqiiíes 
interceptaron al pesquero español "Alicante" con base en Arrecife, cuando se 
hallaba faenando en aguas españolas el pasado día dos, para exigirle datos y algunos 
requisitos, según informa hoy elxliario "La Provincia" de Las Palmas.

Ai parecer, el "Alicante" se encontraba faenando a unas 20 millas al sur de la 
frontera de Marruecos y a 8 de la costa saharaui, cuando fue interceptado por las 
cañoneras. Una de ellas se dedicó a navegar alrededor del "Alicante" mientras que la 
obra permaneció muy próxima al pesquero.

El patrón de la embarcación arrecifereña comunicó lo ocurrido al armador en 
Lanzarote y a la autoridad de la zona marítima de Canarias quien le afirmó que 
podía seguir trabajandojibremente.

Seguidamente, los dos patrulleros marrequíes se alejaron costeando sin que se 
produjeran más incidentes.

Los farmacéuticos de Barcelona

Piden un control de 
productos dietéticos

El Ayuntamiento de Andoain (Guipúzcoa) pone 
en conocimiento de todo aquel Médico que reuna las 
condiciones debidas y quiera ocupar plaza de titular 
en esta localidad, puede dirigirse al Alcalde que 
suscribe en el Ayuntamiento.

Andoain,a treinta de Diciembre de mil novecientos 
setenta y cinco.

BARCELONA, 6 (Europa Press).— El 
Colegio Oficial de Farmacéuticos de 
Barcelona ha dado a conocer el simiente 
comunicado:

canalice a través de las oficinas de 
farmacia, la inscripción de los mismos 
en este registro, y la dirección técnica a 
cargo de un farmacéutico.

r4ota: Tfno. 943-3581 25 
Se le gestionará vivienda.

EL ALCALDE 
Firmado: Pedro Gallo.
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MAS "GALLINAS 
SUBVERSIVAS" 
EN ALMERIA

ALMERIA, 6 (Cifra).- Un
grupo de gallinas, en número no 
determinado con exactitud, 
"vistiendo" camisetas blancas 
con /algunas frases en solicitud 
de amnistía, fueron soltadas a 
última hora de la noche de ayer 
en diversos sectores de esta 
ciudad. Tres de las aves fueron 
descubiertas en la populosa calle 
de las tiendas. Sobre sus 
camisetas podía leerse 
"Amnistía y libertad".

“Dado el interés que para todos tiene 
el asunto de los productos dietéticos, y 
de los que últimamente se ha ocupado 
reiteradamente la prensa, este Colegio 
de Farmacéuticos, que ha abordado 
ampliamente el tema entre sus 
colegiados, ha adoptado en una 
asamblea general los siguientes acuerdos 
para informar a la opinión pública de la 
postura de unos profesionales que 
pretenden ser plenamente responsables 
de lo que se viene canalizando por las 
empresas productoras a través de sus 
oficinas de farmacia.

Los farmacéuticos, ‘colegiados en el 
M.LCO.F. de esta provincia, reunidos 
en asamblea general y concienciados de 
la falta de un control farmacéutico en 
los alimentos especiales para niños, 
enfermos y ancianos (reconocidos como 
dietéticos) que habitualmente se 
dispensan en las oficinas de farmacia, 
acuerdan:

1) Manifestar su extrañeza de que la 
Dirección General de Sanidad no haya
puesto en marcha el 
dietéticos previsto en k
mayo de 1943.

2) Exigir a todos

registro de
la otden de 18 de

los fabricantes de
productos dietéticos, cuya venta se

3) Que en los envases de estos 
iroductos conste la palabra “dietético” 
latos de registro, nombre del 

director y fecha defarmacéutico 
caducidad.

4) Obtener 
Gobernación

del Ministerio de la 
la disposición legal

correspondiente por la que se 
establezcan los márgenes profesionales, 
tanto en la distribución como en la 
dispensación.

5) Dar un plazo hasta el 30 de enero 
para que todos los laboratorios que 
deseen continuar canalizando- sus 
productos dietéticos a través de las 
oficinas de farmacia, y en tanto no se 
ponga en marcha por parte de la 
Dirección General de Sanidad el 
correspondiente registro, acepten 
someterse a los análisis que para control 
de calidad estableciera la corporación.
abonando al colegio el importe de 
mismos.

6) Poner estos acuerdos 
conocimiento del Consejo General

los

ep 
del

Colegios Oficiales de Farmacéuticos, 
Colegio de Médicos, Dirección General 
de Sanidad y Prensa".
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Don Manuel
Molinero Martínez

FALLECIO EN ACCIDENTE DE TRAHCO, HOY DIA 6 DE ENERO DE 1976

A LOS 21 AÑOS DE EDAD

----- D. P. E.-----

La Junta Directiva en nombre del C. N. HELIOS, 
al participar tan sensible pérdida, ruegan le tengan 

presente en sus oraciones.

YA SE 
SABE 

los
ynejores 

MARISCOS
SIEMPRE
COST

VASCA
VALENZUELA/ 13

■ ZARAGOZA

GALERIAS de ARTE

GALERIA PRISMA

EXPONE: LOREN ROS
DEL30AL17DEEÑERD

Horario: de 12 a 2 y de 5 a 9
Teléfono 225784 - Temple, 10

LEONARDO

expone Rafael Amezaga
Horario: de 6 a 9

Perpetuo Socorro, 2 
Teléfono 378600

(Del 3 al 19 de Enero)

GALERIA ITXASO

EXPONE MARI MAR
DATO, 13-15 TELEFONO 217234

SGCB2021
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En 1976

Dos eclipses de sol 
y dos de luna

MADRID, 6 (Logos).— En 1976 habrá cuatro 
eclipses; dos de sol (el 29 de abril y el 23 de octubre y 
dos de tuna (el 6 y el 7 de noviembre), segijn el 
calendario fenomenológico que acaba de publicar el 
servicio meteorológico nacional y que recoge la Hoja del 
Lunes de Madrid.

Añade la citada información que durante el pasado 
año agrícola, se registraron desde el 1 de septiembre de 
1974 hasta el 31 de agosto de 1975, 40.075 tormentas 
en las 3.232 estaciones que forman la red de 
información. Esto representa, por término medio, unas 
doce, tormentas por estación, número superior al del año 
anterior. Consecuentemente, aumentó el número de 
personas fulminadas durante este período: 35 fueron 
muertos por rayos.

La máxima temperatura en las capitales fue en el año 
recientemente terminado de 44 grados en Córdoba y 
mínima de 6 grados en Vitoria, durante el mes de 
agosto. En cuanto a la m ínima, fue de 9 grados bajo cero 
registrados en Teruel el día 6 de enero.

Emigrantes salmantinos, 
agraciados por la lotería

Un distribuidor de pipas,favorecido con diez millones «

instituto Francés de Zaragoza
P.“ GENERAL MOLA, 7 
Teléfonos;

22-44-82 - 22-97-37
A PARTIR DEL

NUEVOS

Avda. VALENCIA, 49-51
Teléfono:

35-61-44
8 DE ENERO

CURSOS
CON METODO MODERNO AUDIOVISUAL

Matricula abierta: PASEO DEL GENERAL MOLA,. 7

¿Recuerda ''De las Armas
a Montemolín Las cartas
cayeron boca abajo Muy
lejos queda Loc-Mariaquer"...?

LEA AHORA

fumi 
tar frweia

Otra gran novela de

GABRIEL G.BADELL'
A la venta en 
todas las librerías

SALAMANCA, 6 
(Logos).— Tejares, barrio 
anexionado a esta ciudad, 
vive en estos momentos una 
alegría desbordante al 
haberle correspondido 90 
millones en el cuarto premio 
de la lotería del Niño.

La dueña de un bar 
llamado “Las Cuatro 
Hermanas” adquirió todas 
las series del número 
agraciado y los distribuyó 
en décimos por todo el 
barrio. En la suerte han 
participado además, familias 
enteras de emigrantes de 
Suiza y Francia que se 
hallaban preparando las 
maletas para retornar a sus 
puestos de trabajo en dichos 
países. El distribuidor de 
una marca de pipas, de 
girasol ha sido favorecido 
con diez millones de 
pesetas. También a doña

Balbila Hernandez, 
propietaria del bar referidos 
le corresponden más de seis 
millones de pesetas y la 
mayoría de los agraciados 
llevan medio millón,importe 
del premio correspondiente 
a un décimo.

Se da el caso curioso de 
que algunos habituales 
clientes rechazaron el 
número porque no les 
parecía bonito. Un joven de 
20 años había pronosticado 
la víspera que estañe el 
barrio de fiestas porque iba 
a resultar agraciado el 
número que había 
distribuido el bar de "Las 
Cuatro Hermanas”. Estas 
cuatro hermanas, Jiijas de la 
propietaria del 
establecimiento, no han 
participado en el sorteo. Sin 
embargo, la madre ha 
prometido a cada una de

ellas 1Ô0.000 pesetas y un 
automóvil.

El propietario del bar de 
"La Parra” de Ciudad 
Rodrigo, hermano de doña 
Bal bina también ha sido 
favorecido con dos millones 
de pesetas.

Cuatro matrimonios de 
trabajadores emigrantes de 
Suiza y Francia, han 
resultado favorecidos con 
más de cuatro millones de 
pesetas.

A Dolores López 
Regueiro y su esposo, que 
trabajan en Su iza y 
adquirieron dos décimos en 
el bar “Las Cuatro 
Hermanas", les ha 
correspondido un millón de 
pesetas. José Antonio 
Marcos García, trabajador 
en Francia, adquirió el 22 
de diciembre, al llegar a 
España, dos décimos del 
número 66.169 y ha

resultado favorecido con un 
premio de un millón de 
pesetas.

Otros dos matrimonios 
residentes asimismo, en 
Suiza, con varios hijos 
pequeños, han participado 
de la suerte repartida por el 
bar del barrio salmantino 
donde se fija la acción del. 
célebre "Lazarillo de 
Tormes”.

A preguntas de un. 
redactor de la agencia; 
Logos, estos favorecidos han 
contestado que a pesar de 
que los premios les vienen 
muy bien, no piensan 
renunciar por ahora, a los 
contratos que tienen en la 
actualidad con las empresas 
de Suiza y Francia, pero no 
excluyen que puedan tomar' 
una decisión de cara al 
futuro para establecer algún 
negocio en España.

Lai construcción de dos centrales 
nucleares en Cataluña

Contra el director de Pyre sa

OBRA ANULAD

“FARAONICA"
BARCELONA, 6 (Logos).— Se están realizando 

gigantescos esfuerzos, técnicos y financieros, para que no 
falte energía eléctrica en la región catalana, calificando 
de “faraónica” la realización de las dos centrales 
nucleares que se están construyendo aceleradamente en 
Aseó (Tarragona), a orillas del Ebro, cuyas obras 
requerirán una inversión mínima de 44.000 millones de 
pesetas, cifra que posiblemente se elevará a más de 
50.000 millones, lo que supone la mayor inversión 
industrial realizada en Cataluña, según informe de 
“Cataluña Económica”.

Respecto a las centrales nucleares de Aseó, se 
puntualiza que aun cuando internacionalmente se admite 
que el agua que se toma de los ríos y se devuelve a los 
mismos tenga una temperatura superior entre cinco y 
diez grados a la que tenía en su curso, en el caso de Aseó 
tal incremento de temperatura, será de tan sólo tres 
grados. Esta modificación ha apuesto un gasto 
suplementario de unos treinta millones de dólares.

En las obras de las dos centrales nucleares de Aseó 
trabajan unas 2.700 personas, que en momentos punta 
pueden llegar a ser 4.000. Una vez inauguradas las 
centrales, la plantilla de las mismas será de 216 personas, 
entre técnicos y administrativos, 50 de los cuales serán 
vecinos de Aseó.

Once millones de 
pesetas por una posada

TOMELLOSO (C.
Real), 6. (Logos).- La

EL PROXIMO DIA 8

CONSEJO
DE RECTORES
MADRID, 6 (Logos).- El 

próximo viernes día ocho se 
reunirá en el Ministerio de 
Educación y Ciencia el 
Consejo de rectores del que 
forman parte todos los de las 
universidades españolas.

Estara presidido por 
primera vez por el nuevo 
ministro señor Robles Piquer 
a quien acompañará el 
también nuevo subsecretario 
señor Olivencia

posada más antigua y 
bella de la provincia, la 
de Los Portales, sita en la 
plaza Mayor, ha sido
comprada 
ayuntamiento 
millones de

por el 
en unce 
pese tas.

satisfechos a nada menos 
que cuarenta y cuatro 
herederos.

Una vez realizadas las 
obras de restauración 
orecisas, el ayuntamiento 
le dará una ocupación
adecuada, que puede 
artística o turística.

De otra parte. 
Comisión Provincial

ser

la 
de

Monumentos sugiere que 
la veterana posada se
convierta 
ar l is tic o

en museo 
provincial.

además de tener incoado 
expediente por declararla 
monumento provincial.

LA MOCION
DE CENSUBA
MADRID, 6 (Logos).— El consejo directivo de 

Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa

F
'1

de'
España, en su última reunión ha acordado, por unanimidad^ 
anular la moción de censura aprobada por la Asociación d< 

Madrid, en junta general del 30 de junio déla Prensa de 
pasado año, 
PYRESA.

Como se

contra Julio Merino, director de la agencir

recor-^ará, en aquella junta general, a la que
asistieron menos de un centenar de asociados, de un total 
de 1.329 de los que constituían el censo de la asociación en 
aquellas fechas, se adoptó una moción de censura contra el 
director de PYRESA por el despido de los redactores del^* 
medio informativo.

El dictamen elaborado por la asesoría jurídica del< 
consejo directivo de la Federación y que fue aprobado por 
unanimidad, se basa en los siguientes consideraciones: enl 
que el voto o moción de censura no es un arma apropiada 
para censurar la conducta de un socio, sin que quepa 
acuerdo válido sobre ningún asociado, en términos 
generales, sin la previa instrucción de un expediente donde 
sea oído. Se dice también que "no es válido ningún acuerdo- 
de la junta general si, previamente, no ha sido propuesto en 
el oeden del día y, en modo alguno, cabe adoptarlos, 
máxime si afectan a derechos individuales, a través del 
epígrafe de ruegos y preguntas".

Sobre el fondo de la cuestión debatida, se dice en el 
dictamen que "la participación que haya podido tener Julio' 
Merino en el despido de unos compañeros, en su calidad de 
director de PYRESA, es materia que compete a la 
jurisdicción laboral y no puede ser juzgada por la asociación 
de la prensa". Se señala, por último, que "un acuerdo como 
el adoptado en aquella junta directiva representa una 
cortapisa para el ejercicio de la dirección de un medio 
informativo y sitúa a los profesionales que legítimamente 
aspiren a este tipo de puesto en una situación de no poderlo - 
ejercer con la independencia que le dicte su conciencia".

A PARTIR DE AHORA
• Cada departamento ministerial 

planificará su futuro
MADRID, 6 (Europa Press).— La nueva estructura que 

tendrá la Subsecretaría de Planificación permitirá que sea 
cada departamento ministerial del Gobierno el que 
planifique sus actividades para el futuro, descartándose, por 
lo tanto, la fórmula empleada hasta este momento en que 
ese cometido correspondía al Ministerio de Planificación del 
Desarrollo y, con anterioridad, a la Comisaría del Plan.

De todos los trabajos que se vayan realizando por cada 
Ministerio, se encardará la citada Subsecretaría de su análisis 
y estudio, poniéndolos después a disposición del Gobierno

,1
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Alcalde de Barcelonamí SBmBunii...
...por haber sido designado

• Un grupo de funcionarios 
y Roca Junyent piden su dimisión

Parece mentira... -

El Catastro desconoce 
media España

luntas de un, 
de la agencia' 
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que a pesar de 
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BARCELONA, 6 (Logos).- "Yo no 
concibo el cargo como patrimonio, sino como 
servicio. Creo que me combaten por el hecho 
de haber sido designado, y tal como están las 
cosas hay algo de absurdo en el fondo, porque 
si yo dimito, ¿qué pasará?: pues que 
designarán a otro y volvemos a las mismas", 
declara en "Tele-Exprés", el alcalde de 
Barcelona, don Joaquin Viola. "Yo tengo que 
decir que este es el primer cargo por 
designación que he ostentado en la vida, 
-añade a continuación- porque en el año 
treinta y dos ya gané unas elecciones en la 
Universidad. Pregúnteselo usted a Solé 
Barberá, que lo sabe porque era de mi curso, 
aunque discrepábamos ideológicamente. En 
el sesenta y siete y el setenta y uno me 
eligieron procurador familiar por Lérida por el 
grupo familiar:, por elección fui de la 
permanente de las Cortes y por elección soy 
del Consejo del Reino, como fui directivo del 
"Barca".

El alcalde de la Ciudad Condal y consejero 
del Reino, en esta entrevista, entre otras 
cosas, declara:

¿Quién ha pedido mi dimisión? primero 
un grupo de funcionarios. Se presentaron 
aquí, sin previo aviso, y a los diez minutos los 
recibí. Me entregaron una papel sobre un 
tema que desconocía porque se lo habían 
planteado al anterior alcalde, pero no a mí. 
En la. plaza había cien o ciento veinte y, al 
contrario de lo que se ha publicado, la verdad 
es que gritaron mi dimisión menos de treinta. 
Lo que no quiere decir que un día vengan 
quinientos, pero aquel d ía había pocos más de 
cien, se lo digo porque yo sé contar.

Otra petición de dimisión: el señor Roca 
Junyent. Yo no tengo nada contra él, pero es 
lo mismo que si yo le pidiera que dimitiese de 
actuaciones suyas anteriores. A él se le 
encargaron unos trabajos por la Comisión de 
Urbanismo y los cobró bien. No considero 
correcto que se aprovechase el homenaje a 
Serratosa para transformarlo en acto político 
y que mi dimisión la pidiese precisamente 
Roca Junyent, contra quien yo, insisto, no 
tengo nada".

Más adelante dice:
-Se puede llegar a una democracia 

europea, pero por etapas. Si el Gobierno será 
parlamentario o bien de la confianza del Jefe 
del Estado, como ahora, es lo que debe 
decidirse. Pero también podría darse una 
etapa mixta de las ambas confianzas como 
paso intermedio. Creo que vamos hacia 
Europa sin desbordamientos, y cuidado, 
porque un desbordamiento por la izquierda 
podría provocar una reacción por el otro lado 
y lo que aquí se trata es de evitar 
enfrentamientos. Yo ya los he vivido y no 
quiero que se repitan.

—Yo defendí la elección de concejales y 
alcaldes también para Barcelona y Madrid. En 
las actas de las Cortes así consta. Pero ya dije 
allí que los alcaldes elegidos por segundo 
grado, es de por los propios concejales, 
porque así, el alcalde es producto de 
composición de fuerzas. Defendí la elección 
por segundo grado porque la creo progresiva y 
representativa, tal y como se hace, en Francia, 
Italia, Alemania, e Inglaterra. Y también en 
España, anteriormente, había sido así.

MADRID, 6 (Logos).- "El Catastro topográfico parcelario sólo cubre un 40 por ciento de 
nuestra superficie; es urgente completarlo, no sólo por la importancia de su aspecto fiscal, sino 
también por la necesidad de coordinar el registro de la propiedad con el Catastro y disponer de 
un mapa de utilización del suelo, necesario para la ordenación del territorio".

La frase anterior está recogida Jel proyecto del IV Plan de Desarrollo, aue acaba de publicar el 
Ministerio de Planificación del Desarrollo. Por lo que se ve,un 60 por ciento de la superficie- 
española es desconocida para ese "brazo" del Ministerio de Hacienda que es el Catastro. ¿Cómo 
puede suceder esto en 1975? Es una respuesta que nos gustaría conocer, dice en un comentario 
el último número de "Fomento de la producción".

Por el momento, lo que sí desea el IV Plan es la "realización del Catastro topográfico 
,parcelario y la formación del banco de datos correspondiente".

Se informa que se va a redactar una ley de Catastro que contemple "los aspectos propios de 
un catastro modefno y adecuado a las necesidades del país".

Más de treinta

Incendio en una discoteca de Martorell:

3 Jóvenes muertos
• Las llamas sorprendieron a dos muchachas 

de 18 años en los servicios
MARTORELL (Barcelona), 6 (Europa Press).— La muerte de tres jóvenes es el 

triste balance de un siniestro declarado en la discoteca “Playman”, situada en una 
de las calles de esta localidad, a consecuencia de un cortocircuito.

Cuando los bomberos llegaron al lugar con sus efectivos, la sala se encontraba 
prácticamente envuelta en llamas y de ima densa humareda. Existía la convicción-de 
que no quedara nadie en el interior, por lo que los bomberos dd parque de Sabadell 
atacaron el fuego por las puertís de entrada y salida, cons^uiendo dominar la 
situación unas tres horas después.

Sin embargo, af inspeccionar el interior, aparecieron en los servicios los cuerpos 
de dos muchachas que fueron identificadas como Matilde Pascual Borau, de 18 
años, y Dionisia Linares Andreu, de 18. Ambas perecieron, al parecer, por asfixia. 
En otra estancia que se utilizaba como cuarto trastero, apareció el cadáver de 
Guillermo Plácido Sánchez Medina, de 25 años, el cual, según se desprende de la 
inspección realizada, intentó salir por la puerta de emergencia sin conseguirlo.

En el momento de declararse el siniestro, el local estaba ocupado por unas 
sesenta personas.
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millones de tnristas
M.ADRID, 6 “Europa 

Press”.— Durante 1975 
llegaron a España un total 
de 30,2 millones de 
visitantes extranjeros, según 
datos provisionales 
facilitados a Europa Press en

visitaron España
fuentes informadas. Las 
cifras no son todavía 
oficiales.

Hasta el mes de 
noviembre incluido, los 
visitantes extranjeros han 
sido 28,6 millones.

Para acceder a un puesto de trabajo

Piden la supresión de 
requisitos 

extraprofesionales
TARRAGONA, 6 (Europa Press).— Algo nás de 

medio centenar de profesionales de la docencia, ha 
dirigido un escrito ai ministro de Educación y Ciencia, 
en el que solicitan la supresión de requisitos 
extraprofesionales a la hora de acceder a un puesto de 
trabajo.

Teniendo en cuenta que en 
los últimos años los turistas 
llegados en diciembre 
suponen el 5,2 por ciento de 
los once meses anteriores, 
aplicando este mismo 
baremo, residtaría en todo 
el año un total de 30,2 
millones de visitantes 
procedentes del extranjero.

Esta cifra vendría a ser 
casi igual que la del pasado 
1974, en que llegaron a 
España 30,3 millones de 
visitantes extranjeros. En 
todo caso supondría un 
ligerísimo descenso de, 
aproximadamente, un 0,5 
por ciento.

Por lo que r«‘specta a los 
ingresos por turismo, se ha 
indicado a Europa Press 
que, de acuerdo con ios 
mismos cálculos, en 1975 
represíMitaran una cifra del 
orden de lo.s 3.600 millones

En dicho escrito, aprobado en las primeras jornadas 
pedadógicas, celebradas en la localidad tarraconense de 
Selva del Campo, se indica asimismo que "una enseñanza 
que responda a las necesidades y a la voluntad del país, 
ha de basarse en una sociedad eminentemente 
democrática".

Se expresa también en la declaración citada la 
esperanza de que en el futuro se proceda a efectuar los 
cambios legales necesarios de cara a suprimir cualquier 
requisito extraprnfesional para los enseñantes, y se 
solicita la concesión de la amnistía.

de dólares, lo (jiie 
significaría un auineiilo del 
20 por ciento, en números 
redondos, puesto (ju«‘ <*n 
1974 se alcanzaron lo.s 
3.021 niilloiw.s d<“ dolares.

Hasta el m<‘s de octubn* 
inclusive lo.s ingre.so.s fiuTon 
lo#! 3.021,7 millone.s d<* 
dokiics, e.s decir, lo.s iiiisino.s 
qiK* en todo el año 1974.

HIERES

• .UN MINERO/
MILLONARIO
POR LAS
QUINIELAS

MIERES, 6 (Alfil).- Uno 
de los nueve millonarios oue 
han proporcionado las 
quinielas, está en Mieres. Es 
un joven minero, de 29 
años, soltero, César García 
Fernandez, que trabaja en la 
empresa nacional Hunosa 
con la categoría de 
ayudante minero, en el pozo 
"Tres Amigos”, cuyo centro 
de trabajo está situado a 
cinco kilómetros de Mieres.

César juega habitualmen
te a las quinielas con 
asiduidad, y en esta jornada 
cubrió él sólo una múltiple 
de cinco dobles. Acertó un 
pleno de catorce, 5 de trece 
y 10 de doce. En total 
pasarán de los diez millones 
seiscientas mil pesetas las 
que percibirá por sus 
aciertos.

Vive en la barriada de 
Santa Marina, situada al sur 
de esta población, y con 
esta cantidad de millones 
que según él le cubren el 
porvenir, ha manifestado:

—No volveré a la mina. 
Sin que esta cifra me ponqa 
fuera de órbita, entiendo 
que me hará falta el tiempo 
para que esto? millones 
produzcan y entonces pueda 
abandonar mi peligrosa 
profesión de minero.

DON RAFAEL PEREZ ESCOLAR/
PROXIMO PRESIDENTE DE GODSA

MADRID, 6 "Europa Press".— El consejo de administración 
de la Sociedad Anónima Gabinete de Orientación y 
Documentación (GODSA) celebrará el día 8, jueves, una 
reunión.

En fuentes bien informadas se ha añadido a Europa Press que, 
probablemente, don Rafael Pérez Escolar será elegido nuevo 
presidente del Consejo de Administración de Godsa. El puesto 
está vacante desde el nombramiento de don Manuel Fraga 
Iribarne, que lo ocupó apenas dos semanas, como vicepresidente 
del Gobierno y ministro de la Gobernación.

Parricidio 
en Tenerife

SAVI A (IKI Z DE TENERIFE, 6 (Logos).— l na mujer ha 
resultado muerta de un tiro de escopeta y su esposo, autor del 
hecho, s<‘ suicidó a continuación.

El suceso, que ha conmovido a tuda la comarca, ocurriq a las dos 
de la larde de ayer y tuvo comq escenario el barrio de Lomo 
Manjuez en lco<l el Alto. El matrimonio protagonista es el formado 
por Vicente Ruiz Diaz y Felicidad Gonzalez Rodriguez, de 38 años 
y 3.S año.s de edad respectivamente, ambos eran naturales de Los 
Realejos, localidad di- e.sla Isla.

El matrimonio deja nueve hijos en edades comprendidas entre los 
dos y dieciocho años.

MLSTERIOSO accide:NTE EN LANZAROTE

LANZARDTE. ó (Logos),- Esta madrugada falleció Erneterio 
Cabrera ilernámhv.. di‘ 37 años d(“ edal, casado, empleado de 
“I NEI.CD” cuando cayo al mar con .su coche matrícula (ÎC-2.508-F 
en i l muelle pc.Mjuero.

El barco “Estrella (j'lestc”, <|uc llegaba en esc momento de sus 
faena.s de pc.st-a. ccIkT un ancla al mar y enganchó el coche pero el 
cable SI- rompió. El cadáver fue .sacado a las nueve de la maiTaiu y se 
eiH onlraba en la parte tra.s<*ra del coche presentando síntomas de 
asfixia sin leiwr agua en lo.s pulmones.

\ primeras hora.s de la larde fue extraído el vehículo que 
presenlaba di‘sperfe<-lo.s en el lecho y tenía una goma reventada. 
T’imIo era normal en <•! interior del mismo que im) mostraba síntomas 
de qiK- <1 inl orí uñado Erneterio irtentase salir.
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ANTE LA CARCEL DE HOMBRES;

XIRINACHS MANTIENE su
MANIFESTACION
POR UNA FUENTE RPETICION de AMNISTIA

BARCELONA, 6 
(Logos).— E-l sacerdote 
catalán Luis María 
Xirinachs,'continúa a diario, 
de 8 de la mañana a ocho de 
la noche, ante la cárcel 
provincial de hombres, en 
actitud de petición de una 
amnistía. Ha manifestado 
que es posible que en los 
próximos días alague su 
presencia en la calle Entenza 
hasta las nueve o las diez de 
la noche "para que puedan 
venir los trabajadores que 
salen de las fábricas y de las 
oficinas".

Xirinachs se vio ayer 
especialmente rodeado de 
personas que se identifican 
Con su petición de amnistía. 
Durante toda la jomada, 
'varios centenares de 
hombres y mujeres, de todas 
las edades, testimoniaron al

JUAN ANTONIO SAGARDOY, POSIBLE 
NUEVO DIRECTOR DE LA S.S.

MADRID, 6 (Logos).- 
Don Juan Antonio Sagar doy 
es el más firme candidato 
para el cargo de director 
general de la Seguridad 
Social, en sustitución del 
actual don Rafael Martínez 
Emperador, según se 
comenta en círculos 
políticos.

COMO VIENE SIENDO NORMAL, UN 
GRUPO DE JOVENES COLOCO CERCA 
DE EL CARTELES INSULTANTES

sacerdote su adhesión a la 
causa de la paz y de la 
libertad. También, como 
viene siendo norma desde 
los últimos días, hizo acto 
de presencia un grupo de 
jóvenes que colocó un cartel 
en un árbol, con insultos a 
Xirinachs y a las personas 
que le acompañan. No se 
registraron incidentes.

DESESTIMADA LA 
PROPUESTA CONCEJALES 
PRO AMNISTIA

GIJON, 6 (Logos).— El

También se comenta que 
otros candidatos al puesto 
son don Femando López 
Barranco, delegado general 
del Instituto Nacional de 
Previsión, y don Enrique 
Salgado Torres, que fue 
gerente de servicio de la 
Secretaría General del 
M ovim iento.

Ayuntamiento en pleno, 
reunido en sesión 
extraordinaria, ha acordado 
desestimar la petición de un 
concejal, D. Rílix Prieto 
Palacio, cuñado del 
presidente de las Cortes, 
señor Fernández Miranda, 
quien, acoaiéndose al 
artículo 208 del reglamento 
de las corporaciones locales, 
presentó una propuesta, 
firmada por otros seis 
concejales más en la que se 
solicitaba del ayuntamiento 
pidiera al Rey y al 
presidente del Gobierno la 
proclamación de una 
amnistía general para los 
delitos de índole política y 
laboral.

Los concejales firmantes 
de la propuesta son cinco 
del tercio sindical y dos del 
tercio familiar. La votación 
dio un resultado de 15 votos 
a favor de la desestimación 
de la propuesta y seis en 
contra.

MANIFESTACION EN 
FAVOR DE LA 
AMNISTIA

TUDELA^ 6 (Logos).-

Hacia las siete de la tarde 
unas ochocientas personas 
iniciaron una manifestación 
pacífica, en favor de 
amnistía, por las principales 
calles de la ciudad, 
dirigiéndose hasta el 
ayuntamiento en donde una, 
Comisión fue recibida por el 
alcalde quien les rogó que le 
hiciesen entrega del estricto 
3ue estimasen oportuno 

ebidamente firmado a lo 
cual se comprometieron los 
miembros de la comisión.

Con posterioridad ios 
manifestantes se dispersaron 
también pacíficamente sin 
que en ningún -momento 
hubiese de intervenir la 
fuerza pública.

GALLINAS CON CARTE
LES PRO-AMNISTIA

MATARO, 6 (Logos).— 
Alrededor de las ocho y 
cuarto de ayer tarde, 
minutos antes de que la 

-tradicional cabalgata de los 
."^eyes Magnos recorriera la 
riera del Generalísimo, en 
esta ciudad, aparecieron en 
la calzada de la popular 
avenida un total de 
diecisiete gallinas blancas, 
portando carteles y cintas 
en los que podía leerse la 
palabra ''amnistía".

MATARO, 6 (Logos).— 
Unas mil firmas se llevaban 
recogidas en la mañana de 
ayer entre los habitantes y 
visitantes de la villa de 
Argentona solicitando que 
la centenaria "Font Picant” 
sea conservada íntegramente 
como parque público.

Argentona es una de las 
villas de verano más 
conocidas de la provincia de 
Barcelona y que debe gran 
parte de su fama a la 
numerosas fuentes de que 
disponía su término 
municipal. En la 
actualidad casi todas estas 
fuentes han sido cerradas o 
transformadas en dominio 
particular.

Se sabe que está previsto

ENTRE PETICIONES DE 
MEJORAS SALARIALES

PROSIGUE LA HUELGA DE HAMBRE
MADRID, 6 (Logos).— Unos 

portavoces de los trabajadores 
despedidos de "Ibemo” y 
“Tamoin" han hecho público un” 
comunicado en el que señalan 
sus peticiones a sus respectivas 
empresas:

"Ocho mil pesetas de 
aumento global e igual para 
todas las categorías, más 180 
pesetas diarias por asistenciá al 
trabajo; abono de dos horas de 
viaje diarias; condiciones de 
seguridad e higiene en un comité 
elegido por los propios 
trabajadôrês para que controlen 
las normas en esta materia; 
abono de la dieta completa a los

que la zona que ocupa la 
''Font Picant” sea destinada 
a urbanización privada, por 
lo que todas las entidades de 
la población han firmado un 
manifiesto solicitando su 
conservación para uso 
público, al mismo tiempo 
que se han in iciado 
contactos con la Diputación 
de Barcelona para conseguir 
que la zona sea declarada 
parque natural.

Én la mañana del 
domingo y con referencia a 
esta fuente dos mil personas 
de toda la comarca, se 
encontraron en Argentona 
iniciando una manifestación 
Pacífica hasta la fuente, en 

a que tuvieron lugar, 
diversos actos. 

d

especialistas, readmisión de 
todos los despedidos y abonos 
del sueldo desde el primer día 
de paro hasta el momento de la 
reincorporación".

Dichos puntos fueron 
acordados por los trabajadores 
despedidos aprobándose en 
asamblea general por la 
totalidad de obreros de ambas 
empresas.

Por último las mismas 
fuentes señalan que la huelga de 
hambre, progonizada por 27 
trabajadores, prosigue en una de 
las dependencias de la parroquia 
de San José, de Romo.

MADfí/L 
no ha ahier 
las estación^ 
huelga inic 
últimas bon

Según fi 
primeras hí 
unos cien i 
que era in 
compañía / 
estudiar /ai 
la situación

Ï REUNION

Por su 
sindicales 1 
Europa I 

I después I 
media ha 
reunión 
empresa cc 
la Organize

FIMA,76
10.
FERIA TECNICA INTERNACIONAL 
DE LA MAQUINARIA AGRICOLA
LONJA 
DE CONTRATACION 
DE LA MECANIZACION 
AERARIA 

2-11 abril 
1976 
ZARAGOZA 
(ESPAÑA)

8. Conferencia Internacional 
de Mecanización Agraria.
7, 8 y 9 de abril de 1976

Organizada por la ASOCIACION NACIONAL
DE MGENEROS AGRONOMOS y la colaboración 
dal CENTRO DE MVESTIGACION 
V DESARROLLO AGRARIO DEL EBRO
Tema General: LABOREO

CLASIFICACION POR 
GRUPOS DE MAQUINAS Y 
PRODUCTOS EXPUESTOS

ALBAC 
Por ia dispí 
6 W-1975 
3uedó SUSP 

e contrat 
cuadro labi 
de trabajo 
firovinciales 
égal es el <Máquinas agrícolas 

productoras de energía. 
Equipos para 

trabajar el suelo. 
Equipos de siembra, 

plantación y abonado. 
Equipos para 

protección de cultivos. 
Equipos para riego. 

Máquinas de recolección. 
AAáquinas de recolección 

estacionarias, 
de acondicionamiento 

y selección. 
Equipos para 

la cria ganadera 
y edificios agrícolas. 

Equipos para 
la transformación de 
productos agrícolas. 

Equipos para ordeño 
y productos lácteos.

Equipos para el 
manejo y traslado de 

productos agrícolas. 
Equipos para 

la transformación, 
conservación del suelo 
y máquinas forestales. 

Material vario.

V I G < 
Press”.- 
meses 
detectam 
síntomas 
una enfer 
no deter 
trabajado 
madera.

Se h 
aquella 
manipula 
barnices 
posteri 
parecidos

Gl

MALA! 
siqu iera 
f (• c h a s 
r< gist ra 
•''atisfac tor 
segúji i 
sem anari 
lurismo, f

K n los 
celebrado 
citada 
partiti 
r e p r e s « 
establee im 
• osta d 
mismas 8( 
coyuntur 
de "situai

1.08 re 
qiJC se co

2. Certamen Internacional 
de Cine Agrario
Organizado por FIMA, y con la colaboración 
da la Dirección General 
de Capacitación y Extensión Agrarias

PABELLON DE MATERIAL 
PARA GANADERIA
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laboral I MADRID Quinientos
Los obreros de 
"Chrysler"
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ismo tiempo 
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n Argentona 
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la fuente, en F 
eron lugar. ;

PARO TOTAL
del «METRO»

trabajadores 
han pasado 

la noche en 
la parroquia 

de Nuestra

Continúan
el encierro

Señora de Lujan

HAMBRE
■eadmisión de 
idos y abonos 
el primer día 
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robándose en | 
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eros de ambas j

las mismas í 
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izada por 27 s 
sigue en una de | 
de la parroquia f 
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I 
►
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MADfí/D, 6 ("Europa Press").- E/ "metro" de Madrid 
no ha abierto hoy a /as seis de /a mañana, y a /as diez todas 
/ds estaciones de/ servicio continuaban cerradas, debido a /a 
huelga iniciada esca/onadamente por /os trabajadores a 
ú/timas bores de ayer.

Según fuentes de /a inspección centra/ de/ "metro", a 
primeras horas de /a mañana se presentaron en sus puestos 
unos cien de /os quinientos trabajadores de turno, por /o 
que era imposib/e abrir e/ servicio. La dirección de /a 
compañía metrnpo/itana //eva reunida desde entonces, para 
estudiar /as reivindicaciones sa/aria/es de /os productores y 
/a situación p/antea da.

Hoy no .se dirán misas en la 
citada iglesia, ya que el templo 
está lleno con los obreros y 
empleados

vio pasar a tres turismos. Al 
parar a uno de ellos, el 
conductor le pedía 
trescientas cincuenta pesetas 
por trasladarle hasta la plaza 
de Castilla, a unos cinco 
kilómetros.

Monseñor 
Estepa les ha 
prometido 

toda Ja ayuda 
que esté 

en sus manos

ENCIERRO

REUNION SINDICAL

Por su parte, fuentes 
sindicales han informado a 
Europa Press que poco 
después de las nueve y 
media ha comenzado una 
reunión del jurado de 
empresa con el delegado de 
b Organización Sindical en

Madrid, son Eduardo 
Martinez, y con el 
p^residente de la Unión de 
Trabajadores y Técnicos del 
Sindicato Provincial de 
Transportes.

El jurado de empresa 
llegó a la delegación de la 
Organización Sindical 
Rrocedente de la Iglesia de 

[uestra Señora de Lujan, en

el barrio del Pilar, donde ha 
mantenido contactos con 
los aproximadamente 500 
trabajadores recluidos 
escalonadamente lo largo de 
la noche, desde que un 
grupo d,e ellos fueron 
desalojados a primeras horas 
de la madrugada de los 
talleres de la plaza Castilla.

de julio de 1970 no hubo 
servicio con motivo de las 
negociaciones de un 
convenio colectivo— ha 
afectado a numerosas 
personas que, a pesar de ser 
hoy día festivo, se dirigían a 
primeras horas a sus puestos 
de trabajo, principalmente 
del sector servicios, como

SERIAS CONSECUENCIAS
camareros y 
sanitario.

personal

La huelga total registrada 
hoy en el “metro” -el 29

E I problema de 
sido mas

SIGUE LA RECLUSION
DE LOS AUXILIARES

transporte ha
importante en los barrios de 
la periferia de Madrid, 
donde el servicio de

ALBACETE, 6 (Logos).— 
Por la disposición 4 del decreto 
6^-1975 de marzo pasado, 
3uedó suspendida la posibilidad 

e contratar personal para el 
cuadro laboral de puestos fijos 
de trabgjo en las Diputaciones 
firovinciales y este imperativo 
égal es el que ha impedido que

PSIQUIATRICOS
los auxiliares del Hospital 
Psiquiátrico de Albacete puedan 
ser atendidos en su demanda, 
causa por la que diez empleados

ENFERMEDAD LABORAL POR 
BARNIZAR MADERAS

del centro se encuentran, 
recluidos en el seminario 
diocesano. Gon esta infonnación 
entregada a la preftsa anoche, el 
presidente en funciones dr la 
copo ración provincial, clarifica 
la postura de la miaña, “ que 
-(fice- no ha intentado 
perjudicar a los demandantes, 
sino procurar el correcto 
funcionamiento de la Ley 
establecida’”

autobuses ha sido reducido 
como en otros días festivos, 
y el paso de taxis por dichas 
zonas también ha sido 
menor, a consecuencia de la 
demanda en el centro de la 
ciudad y de la mayor 
circulación de estos 
vehículos durante toda la 
noche. A media mañana se 
incrementó el número de 
taxis, al conocerse la huelga 
del “metro”.

Un redactor de Europa 
Press tardó tres cuartos de 
hora en encontrar un taxi 
entre el puente de Vallecas 
y Atocha. En este tiempo.

Durante la noche pasada 
han permanecido encerrados 
de forma voluntaria en la 
parroípiia de Nuestra Señora 
de Lujan, en el barrio del 
Pilar, un grupo numeroso de 
trabajadores y empleados 
del “metro”, en su mayor 
parte, que en la tarde de 
ayer iniciaron una huelga 
dejando a parte de Madrid 
sin este servicio de 
transporte.

A las diez menos cuarto 
de la mañana, en medios de 
la citada parroquia han 
informado a Europa Press 
que en el templo había 
alrededor de quinientas ! 
personas, que son las que I 
han pasado la noche. El j 
citado portavoz de la • 
parroquia ha añadido que, : 
por el momento, no habrá j 
esta mañana misas en la ' 
Iglesia, ya que las personas i 
que permanecen en la ! 
misma la llenan por i 
completo y no pueden i 
entrar los fides que acuden ¡ 
habitualmente a misa. i

Se ha informado 
asimismo que por el 
momento no se han 
producido incidentes, y la 
policía no ha intervenido 
para nada.

MIL QUINIENTOS TRABAJADORES 
DE ENSIDESA, EN SINDICATOS

V I G O. 6 “ E u ropa 
Press”.— En los últimos 
meses se han venido 
detectando unos extraños 
síntomas correspondientes a 
una enfermedad laboral, aún 
no determinada, en varios 
trabajadores del sector de la 
madera.

Se ha observado que 
aquellas personas que 
manipulan cierto tipo de 
barnices experimentan con 
posterioridad estados 
parecidos al de embriaguen,

con vomitos y malestar 
general. Se supone que 
pudieran padecer una 
intoxiación producida por 
determinados barnices que 
vaporizan alcohol.

Si los estudios que llevan 
a cabo técnidos del gabinete 
de Higiene y Seguridad en el 
Trabajo dan resultado 
positivo es posible que tenga 
que ser desechado un 
moderno sistema de 
barnizado muy extendido 
en el sector del mueble.

Previamente, antes de 
conocerse el informe de la 
Diputación los diez encerrados 
en el seminario habrían 
facilitado una breve nota 
diciendo que el conflicto no ha 
entrado en vías de resolución y 
en la que se agradece la 
comprensión e interés 
observados entre las autoridades 
de Albacete por el problema.

GRAVE SITUACION HOTELERA

Como es sabido, veinticinco 
de los treinta y siete afectados 
renovaron contrato semestral y 
trabajan normalmente en el 
hospital, quedando al margen 
hasta ahora doce auxiliarís. Entre 
tanto, los recluidos se dispónen 
a pasar su séptima noche de 
erre ierro.

OVIEDO, 6 (LogosV- En la 
tarde de ayer, a las diecisiete 
aproximadamente, se 
personaron ante la Delegación 
de Sindicatos de Aviles un grupo 
de trabajadores de la fábrica 
Ensidesa, (lue totalizarían 
alrededor de dos mil (pimientos, 
lina comisión de presentantes 
sindicales fue recibida por el 
delegado sindical a quien 
manifestaron los siguientes 
temas:

nConcesión con efecto de 
paga de enero en curso de 
una cantidad de cinco mil 

pesetas, a cuenta del aumento, a 
pactar en el próximo convenio 
colectivo sindical ya en gestión.

BReadmisiónpor parte de 
empresa de todos los 
despedidos (situaciones 

anteriores a varios años atrásX

la

0Supresión por parte de la 
empresa de las sanciones 
anunciadas como consecuencia 

el paro acaecido en los últimos 
días del mes de diciembre.

MADRID, 5 (Logos).- A 
última hora de ayer noche, 
continuaba la reclusión 
voluntaria de cerca de un 
centenar de obreros de la 
empresa Chrysler España, S.A. 
en la parrcxiuia de San Félix del 
Barrio de la L'.V.A., de 
Villaverde Alto, donde se había 
recluido al término de la misa de 
una del pasado domingo en 
apoyo de sus reivirxiicaciones 
laborales.

Hacia el mediíxiía acudió a 
visitarles a la citada parroquia el 
obépo auxiliar de Madrid, José 
Manuel Estepa, quien se interesó 
por los problemas de los 
encerrados a los que prometió 
toda la ayuda que estuviera en 
sus manos .

Los trabajadores, según han 
manifestado a un redactor de la 
agencia Logos, solitan la 
anulación de los expedientes 
incoados a tres representantes 
sindicales, así como la de otras 
ocho sanciones impuestas a 
otros tantos compañeros, 
además de la .seguridad de que 
no se harán efectivas nuevas 
sanciones de las qué los 
trabajadores creen tener 
conocimiento de que puedan 
producirse.

El personal de la empresa, 
unos doce mil trabajadores, se 
encuentra a la espera de que la 
autoridad laboral 
correspondiente dicte una 
norma de obligado 
cumplimiento para dirimir la vía 
muerta a que se ha llegado en 1^ 
negociaciones del convenio 
colectivo de la citada empresa, 
hace dos semanas.

Los encerrados han 
eleborado un primer 
comunicado en el que señalan 
que se ven obligados a aceptar el 
dictamen de la autoridad 
laboral; pero en un segundo 
escrito manifiestan sus 
reivindicaciones concretas, (pie 
son, entre otras; ventiséis mil 
pesetas de salario mínimo para 
especialistas; mil novecientas 
cuarenta horas anuales; tres 
pagas extraordinarias completas: 
jubilación a los sesenta años y 
cien por ciento de retribución 
en caso de enfermedad. 
Solicitan también que sean 
suspendidos los contratos 
eventuales pasando a ser fijos los 
trabajadores así contratados, así 
como que no ejerzan presión 
sobre nlos, bíyo amenaza de 
despido para que hagan horas 
extraordinarias incluso los días 
festivos. Otro de los puntos que, 
según los recluidos piden, es la 
dimisión de siete miembros del
jurado de empresa que, 
forma de actuar,

con su

demostrado no 
r e D re se n t a t i V os de

han 
ser 
su s

Malaga, 6 (Logoe^— n¡ 
siquiera durante las ultimas 
fechas navideñas se han 
registrado ocupaciones 
■satisfactorias en la Costa del Sol, 
segúji informa “Editur”, 
semanario profesional del 
turismo, en su último níunero.

En los últímos días se han 
eelebrado reuniones -añade la 
rilada revista— con la 
participación de los 
representantes de los 
establecimientos hoteleros de la 
f-osta del Sol. Durante la.s 
mismas se calificó a la actual 
coyuntura industrial hotelera 
<1« “situación crítica''.

Eos reunidos han acordado 
que se conceda subvenciones a.

fondo perdido y créditos de 
manera inmediata, que se 
puedan conen-tar conciertos 
para pagos fraccionados, 
moratoria en los impuestos y en 
las cargas de la Seguridad Social, 
sin que se perjudique los 
intereses de los trabajadores, 
que reciban trato de excepción 
en el precio de electricidad, 
combustible y teléfonos; que se 
declare a la Gosta del Sol zona 
saturada en materia de 
alojamiento turísticos, y que se 
agilice el plan general de 
infraestructura de la zona.

Los acuerdos serán 
firesentados a los ministros de 
nformación y Turismo, Trabajo 

.y.Relaciones Sindicales.

PARA SOLUCIONAR PARO: 
NEGATIVA A LAS HORAS EXTRAS

CADIZ, 6 (LogosX- No 
trabajar hora.** extraordinarias 
sino -soló las que autoriza la Ley 
y exigir a la empresa el exacto 
cumplimiento <1«‘ la mi>ana, es 
una de las soluciones que ha 
propuesto al comité ejecutivo de 
la l nión de Trabajadores y 
r>é cn ic os del Sindicato 
Provincial'del Metal para paliar 
el pan) en el s«x tor naval.

En la reunión celebrada en la

t.a.sa .Sindical, el (.omite 
ejecutivo examinó el problema 
de lo.s parados así romo las crisis 
de empresas que se suceden de 
fonna alannante en el sector de 
la construcción naval, lo que 
inquieta a los trabajadores del 
ramo, por entender éstos 

según 111 fonna la Agencia 
Sindical.— que está fallando el 
más elemental de los derechos 
que tienen el trab^ador: el de la 
estabilidad en el empleo.

El delegado de Sindicatos 
manifestó que daría traslado a la 
empresa de las peticiones 
planteadas, matizando que 
resultaba urgente iniciar lo antes 
posible las negociaciones para el 
nuevo convenio colectivo 
sindical. Indicó que deseaba, en 
nombre de la Organización 
Sindical; qpe el resultado de las 
negociaciones fuera satisfactorio 
para los intereses de los 
prcxluc tores.

Los distintos miembros de la 
JuntaSindical de 
Ensidesa-Aviles explicaron a los 
trabajadores congregados ante la 
Gasa Sindical los resultados de la 
reunión mantenida, 
disolviéndose a continuación en 
perfecto orden.

La fábrica de Ensidesa-Avilés 
es el centro motriz de la 
empresa Ensidesa y cuenta con 
una plantilla superior a los, 
catorce mil trabajadores.

intereses''. Igualmente solicit^ 
los trabajadores una amnistía 
general y un siixlicato obrero.

Con anterioridad a este 
encierro, los trabajadores de 
“Chrysler España, S.A.'’ihabían 
venido reaiizarvdo diferentes 
acciones tales como asambleas, 
paros y boicots de horas 
extraordinarias.

Los recluidos señalan que 
han elegido esta parroquia no 

sólo por ser la que corresponde 
a la demarcación en la que está 
situada la fábrica, sino por 
encontrarse igualmente 
enclavada en una zona 
eminentemente obrera. '

Es de destacar que, en tœo 
momento, los encerrados han 
recibido ayuda de los vecinos de 
la zona, materializada en víveres 
y mantas, así como la visita de 
trab^adores en conflicto con 
sus respectivas empresas que les 
han manifestado su solidaridad.

Los encerrados por razón de 
lugar sagrado, se abstienen se 

_fúmar y beber.
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End 
sector nauak Aguda crisis 1976, 

BUEN
BARCELONA, b (Logos).— “El sector de la 

construcción naval está atravesando, a escala internacional 
un periodo de aguda crisis. Los efectos de las elevaciones 
del precio del petróleo, así como la subsiguiente recesión 
económica mundial, se han ido traduciendo en una 
disminución del transporte de crudos y del volumen del 
comercio transnacional en general, a lo largo de 1975. De 
esta forma se ha provocado una grave contracción en la 
demanda de medios de transporte”— informa la revista 
‘‘Comercio Exterior y Economía Internacional”, editada 
por la Banca Mas Sarda.

navios construidos. Aunque 
el tonelaje construido creció 
un 15,8-0/0, unos 40 
rnillones de toneladas que 
correspondieron a 462 
petroleros, no fueron 
utilizados.

DISCONFORMIDAD 
SOBRE EL AUMENTO DE 
TARIFAS PORTUARIAS

“Mientras el tráfico 
internacional perdía brío, la 
construcción naval iba 
creciendo progresivamente^ 
añade la citada publicación, 
siguiendo la inercia de 
pedidos realizados en épocas 
anteriores —enere julio de 
1974 y el mismo mes de

1975: el incremento fue del 
10-0/0. Este desfase entre 
oferta v demanda de nuevos 
buques se manifestó con 
mayor intensidad en el caso, 
de los petroleros que 
representaron, en el periodo 
anteriormente mencionado, 
el 44-0/0 del conjunto de

BARCELONA, 6 
(Logos).— El sindicare 
provincial de la Marina 
mercante ha manifestado 
públicamente su 
disconformidad con el 
aumento de las tarifas 
portuarias, que comprenden 
la utilización de las 
estaciones marítimas, zonas 
de manipulación y dársenas, 
con sus servicios generales

de policía.
En una rueda de prensa, 

presidida por el titular del 
Sindicato, señor Nuñez, se 
expresó la grave situación 
que comportan las nuevas 
tarifas y la necesidad de su 
derogación.

> "En tráficos exteriores, 
la aplicación de dichas 
La rifas, que ha sido 
aumentada por el Ministerio 
de Obras Públicas 
representará el colapso", 
han señalado las fuentes 
sindicales mencionadas. En 
sus declaraciones han 
expuesto que existe una 
problemática que puede 
resolverse con un paro 
conjunto de empresarios-tra
bajadores; caso de que 
sigamos recibiendo el silencio 
a nuestras peticiot^s; que

asistimos a un desenfrenado 
afán del Ministerio de Obras 
Públicas por recaudar 
directamente el dinero que 
el plan de desarrollo le ha 
evitado; que el consumo de 
energía por toneladas 
transportada es por mar más 
bajo que por carretera 
ferrocarril y aviación; que a 
los fabricantes, agricultores, 
comerciantes, se les ponen 
los precios de coste a cotas 
irresistibles.

Termina diciendo: se 
patentiza, una vez más, la 
necesidad de un ministerio 
del transporte, el igual que 
en los restantes países 
europeos.

De fuentes sindicales se 
señala que el próximo día 8 
se celebrarán reuniones a 
nivel nacional para tratar 

-Sobre dichos problemas.

NO
AGBABIO

Mañana, miércoles, comienza
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¡MAS REBAJAS,
más surtidos

más moda/
Precios más bajos que en 1975

Puede usted utilizar el 
SERVICIO DE 

VENTA A PLAZOS 
y la 

TARJETA 
DE COMPRAS

Galerías v/ v^aierias \ 
\ Preciados )

La mayor cadena de Grandes Almacenes en España

di
Hay qu< 
para qu 
por ain<

MADRID, 6 (Logos). - A 
la vista de las estimaciones 
cnsecheras, puede hablarse 
de 1976 como de un uuen 
año agrícola, en cuanto a 
Volúmenes de producción se 
refiere, según el "Noticiario 
Económico" del Banco de 
Vizcaya.

i_a misma fuente señala 
que contamos con una 
buena cosecha cerealista y 
excelente la de cebada, 

.aunque la producción 
maicera será algo más corta 
que la pasada, cereal que no 
viene registrando ningún 
progreso en los últimos
años. La producción 
leguminosas grano, 
situará por debajo de la 
1974.

En cuanto a

la 
se 
de

I a
producción azucarera parece 
será muy superior a la del 
pasado año y la cosecha de 
cítricos superará en más de 
un 10 por ciento a la 
anterior. Por el contrario la 
producción cárnica 
registrará un volumen 
inferior al conseguido en 
1974.

El problema más grave de 
nuestra agricultura será la 
falta de lluvias, por su 
incidencias negativa en la 
otoñada de pastos y en las 
próximas siembras 
cerealistas.

La producción arrocera 
es actualmente 
excedentaria. La cosecha 
arrojará un sobrante de unas 
90.()00 toneladas, pqr lo 
que habrá que dar salida a 
este exceso de producción a 
través de la exportación.

Por otro I ado, ha 
comenzado la campaña de 
exportación de agrios en 
pequeñas partidas. Según 
estimaciones del Ministerio 
de Agricultura -la 
producción para la campaña 
1 975-76 ascenderá a 
2.883.920 toneladas. Lo 
3ue supondrá un aumento 

el 10,4 por ciento respecto 
a la anterior.

En cuanto a la vid, se han 
recogido impresiones en las. 
principales zonas' 
productoras que coinciden 
en que la cosecha de este 
año será más corta que la 
pasada, especialmente en 
tintos. En conjunto es muy 
probable que no alcance los 
30 millones de hectolitros.

Se da ya como segura 
una producción de aceite de 
oliva superior a las 500.000 
toneladas, por lo que va a 
ocasionar problemas de 
excedentes.

El Consumo medio se ha 
reducido en un 28 por 
ciento y las cifras de 
exportación son también 
bajas

La aceituna de mesa se 
estima que presentará una 
buena cosecha, del orden de 
las 180.000 toneladas, cifra 
casi doble que la obtenida 
en la campaña anterior que 
fue de 93 mil toneladas.

La producción de 
remolacha azucarera es 
probable que oscile entre las 
800-850.000 toneladas 
de azúcar. De confirmarse 
este pronóstico y de 
acuerdo con el consumo 
interior que oscila en torno, 
a 1.100.000 toneladas el 
déficit azucarero puede 
estar en unas 250.000 
toneladas, que habría que 
importar para completar el 
abastecimiento nacional.

NUEV 
SOLIS, d 
ARAGON

El fin de 
algo así com 
cual circulan 
noticias que 
circunstancial
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Ley aquí se 
para que soli 
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guardia desci 
que al Papa, 
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añadida a su ■

Otra, el 
motociclista 
rojo”, que I 
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sólo a la mo 
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y al estilo d 
motocicleta 
deterni inada 
localizar al vi

Y,, por úl 
nada menos 
Mineralogía 
servicios a 
“pet-rocks” ( 
suma de un 
preciada po 
igualdad coi 
otros anima 
“pets” en ge

ESTAFA Y
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recomienda 
se resfríe, y 
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Debe baña 
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Kittinger 
Blanca.—

Inci

Es problema de todos. 
W o de unos .pocos. 
Hermandad de Donantes 
de'Sangre de la Seguridad 
Social.

Qun 
tranqut 

‘tarde a < 
la mañí 
por m 
estudian 
la violen 
la ciudfif
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la MODA n 
del PET-DRUSCO | 
ay que colocarlas en nidos ® Más baratas que los 1 .
ira que crezcan alimentadas perros y los gatos, son J 
>r amor y rodeadas de cariño ennveniente Si

LanzBtla en

Hay
para
por lo más conveniente

NUEVA YORK, 6 (Por Juan 
SOLIS, de Efe, en especial para 
ARAGON/exprés.)

El fin de año y comienzo del nuevo produce 
algo así como un bostezo noticio^, gracias al 
cual circulan por los hilos cablegrafíeos algunas 
noticias que no hubieran llegado a tales en 
circunstancias más serias.

Por ejemplo: el preso al que de acuerdo con la 
Ley aquí se le permite una llamada telefónica 
para que solicite ayuda legal o arrece su fianza, y 
después de diez minutos de conversación el 
guardia descubrió que había llamado nada menos 
^e al Papa. Naturalmente, consiguió sólo hablar 
con uu auxiliar del Vaticario, y b conferencia fue 
añadida a su cuenta con la justicia.

Otra, el policía que perseguía a un 
motociclista conocido como “el encapuchado 
rojo”, que estaba sembrando el pánico en las 
carreteras, y cuando le dio alcance se encontró 
sólo a la motocicleta. Un automovilista denunció 
posterionnente que un motociclista lo persiguió, 
y al estilo de los “oestes” de wtaño pasó de la 
motocicleta a su vdiículo obligad ose a llevarlo a 
determinada dirección. La policía no tardo en 
localizar al vaquero-motociclista.

Y,, por último, quizá la más curiosa de todas, 
nada menos que el departamento de Geología y 
Mineralogía del Estado de Oregón ha ofrecido ais 
servicios a los cientos de miles de dueños de 
“pet-rocks” (Pet-druscos), para por la mMica 
suma de un dólar facilitarles la genealogía de su 
preciada posesión, y colocarlos así en pie de 
igualdad con los propietarios dé perros, gatos y 
otros animales domesticos, que aquí se llaman 
“pets” en general (rock es piedra).

ESTAFA Y MILLONARIOS___________ _____

La modi del “pet-rock” ha alcanzado niveles 
reveladores de la senilidad infantiloidc, que afecta 
a los norteamericanos al llegar asubicentenario. 
Recuerda al intento del “perro invisible”, que en 
definitiva fracasó porque no ladraba, y otras» 
fórmulas más o menos ingeniosas para estafar a 
los ingenuos. De manera tal que además a éstos 
les resulte divertido el contribuir con su tontería 
a crear más millonarios.

Se trata de una simple piedra, colocada en una 
canasta del tipo de las que utilizan para 
transportar ratones domesticados, sobre una 
especie de nido de^heno, con instrucciones scœre 
cómo cuidar de ella para que crezca alimentada 
por awor, rodeada de cariño. Entre otras cosas se 
recomienda mantenerla bien abrigada para que no 
se resfríe, y dedicar todos los días unos minutos a 
su contemplación para que no se sjenta seda. 
Debe bañarse con jabón de olor cada cierto 
tiempo, y sacarla a tomar sol cuando no haga 
mucho frío.

para esta época 
de recesión

MAS BARATAS QUE LOS PERROS

Se señalan las definitivas ventilas de poseer 
una piedra como animal casero, en vez de un 
perro, gato, ratón, pájaro, cocodrilo, elefante, 
león o tiburón (aquí hay ‘^ets” de todas las 
especies, incluso num an ós). Entre otras cosas, el 
gastp es mínimo, lo cual es muy conveniente en 
esta época de recesión-inflación. Además, hay un 
ahorro innegable de tiempo en lo referente al 
cuidado, y eso también beneficia cuando “no hay 
tiempo para nada”. Y, por último, no sólo se 
salva un fragmento del mundo de la 
contaninación circundante, sino que con una 
piedra en lugar de una penra se ahorra mucho 
trabgjo a los enejados oe la limpieza de calles, 
que tampoco están dispostos a trabajar mucho.

Además, que se sepa,no ha habido hasta ahora 
ningún agente aduanal que haya solicitado 
registros o certificados de vacunación a Iqs que 
vi^an con pet-druscos, y tampoco ningún dueño 
de hotel o restaurante ha objetado su presencia, 
siempre y cuando el cliente prometa no utilizarlo 
contra el camarero o cocinero.

Pero había un pequeño inconveniente. El 
“pet-drusco” se sentía en condiciones de 
inferioridad, o sea “discriminado,” frente al 
gatuno o el perruno. En la mayoría de los c^os, 
^oraba a qué especie pertenecía su “pet”, y 
tampoco podía responder a otras preguntas 
insraiesas sobre quiénes eran sus padres, excepto 
atribuir sus orígenes directamente a Dios.

Y eso es lo que ha venido a remediar con su 
generosa oferta He facilitar por sólo un dólar la 
p-nealogía completa el Instituto de Minerales de 
Oregón.

SIN GENEALOGIA

■ y , / í : k TF-rr

Se rinden los secues 
tradores de Manila

EL AVION HA REANUDADO SU VUELO A TOKIO
“Sin genealogía”, ha dicho uno de los i

directivos de la prestigiosa institución, el ^ólogo m a M ï T A 6 
Rwh Mason, “una piedra es una piedra . Pero M A N 1 t. , v 
conociendo los orígenes a través de los siglos del (Efe-Reuter).— Las 
pet-drusco en cuestión, incluso su nombre ^en I t o rid ades filipinas 
latín o alguna otra lengua culta y misteriosa, la I p.„fQj.^ron las medidas de

aeropuerto
historia de la tierra . I _ • j o -i

Y se añade que si se gastaron tantos millones y I internacional de .vianua, 
esfuerzos para ir a buscar pet^ruscos a la luna, I Jespués del secuestro del 
que se han convertido en piezas de museo y I “nr g” japonés por dos 
obietos de investigación, resulta mucho menos I i. ’y cíidar l¿ pudrí, terrestres que fdipinos, hoy bajo vtgilancia 
han sido mudos testigos y son yá parte de la militár.
historia humana.* ¡El reactor ha reanudado

En el futuro, en lugar de decirse en foima vuelo hacia Osaka y
insultante que tiene un corazón de piedra,jxidra mañana con
decirse como elogio que alberga a una piedra en | Tokio. t

corazón.

WASHINGTON.— El Présidant* Ford y 
Kittinger (de etpaldat a la cámara), durante 
Blanca.—(Upi-Cifra Gráfica)

el Secretario norteamericano de Estado, Henry A. 
serlas deliberaciones en la Oficina Oval de la Casa

Incidentes estudiantiles en Ecuador
QUliy. 6 (Efe).- La 

tranquilidad volvió ayer 
‘tarde a Quito que desde por 
la mañana estuvo agitada 
por manifestae iones 
estudiantiles que desataron 
¡a violencia en las calles de 
¡a ciudad.

Grupos de estudiantes.

universitarios y de los 
colegios quiteños, desataron 
una ola de violencia en 
protestas por el alza de los 
pasajes -en los transportes 
urbanos incendiando por lo 
menos cuatro autobuses y 
destruyendo los cristales de 
por lo menos cincuenta 

— vehículos particulares y de

varios çdificios en diversas 
zonas de ¡a capital.

También se conoció que 
en Guayaquil se produjeron 
incidentes parecidos.

Los establecimientos 
comerciales y bancarios, ast 
como los establecimientos 
educacionales cerraron sus 
puertas ayer en Quito.

BOICOT A INDIRA 
GANDHI

NUEVA DELHI, 6 
(¿fe).- Cerca de cien 
oponentes de la primer 
ministro Indira Gandhi 
boicotearon ayer ¡a apertura 
de ¡a nueva sesión del 
Parlamento como protesta 
contra el estado de 
emergencia y ¡a detención de 
treinta y dos legisladores 
anti-gubernamentales.

MEJICO EXPORTA 
CAFE

MEJICO, 6 (Efe).- 
Superior a ¡os dos miüones 
de sacos de café será la cuota 
de exportación me/icana, de 
acuerdo al nuevo convenio 

_ internacional.

KISSINGER, A 
MOSCU

WASHINGTON, 6 
(Efe).- El secretario 
norteamericano de Estado, 
Herny Kissinger, dijo anoche 
que aún proyectaba visitar 
Moscú a finales de este mes 
para acelerar los progresos 
sobre un nuevo acuerdo de 
limitación de armas 
estratégicas.

2CH) pasajeros, incluida la 
tripulación compuesta por 
once personas. Ayer había 
llegaao procedente de 
Bangkok, y cuando estaba a 
punto de despegar fue 
secuestrado.

Los secuestradores, que 
tienen edades entre los 24 y 
los 18 años según 
manifestaron en la 
Embajada japonesa, estaban

armados con una pistola de 
calibre 32 y explosivos, 
durante las once horas de 
tensa negociación, antes de 
rendirse.

Nadie resultó herido en 
el secuestro, que es el sexto 
que se registra en Filipinas 
desde 1952, y d cuarto 
desde que d presidente 
Fernando Marcos proclamó 
la Ley marc ial en 
septiembre de 1972.

IUIK¡) 
exprès

MENOS MUERTOS 
EN CARRETERA

WASHINGTON, -6 
(Efe).— Con 402 muertos, 
los accidentes de tráfico de 
¡as pasadas fiestas de fin de 
año akanzaron en Estados 
Unidos su nivei más bajo en 
¡os ú¡timos 15 años.

E¡ número de accidentes, 
mortaies está disminuyendo 
en ¡as carreteras 
norteamericanas desde haace 
18 meses gracias a un rígido 
controi de ¡a velocidad.

BAJA EL TURISMO 
EN MEJICO

MEJICO, 6. (Efe).-Méjico 
sufrió una baja sensible en 
¡a afluencia de turistas 
extranjeros en 1.975.

A juicio de ¡as 
autoridades la baja se debió a 
la inestable situación 
económica de ¡os Estados 
Unidos, país de¡ que Méjico 
depende en gran parte, en e¡ 
aspecto turístico.

DESCENDIO LA 
PRODUCCION 
MUNDIAL DE 
ACERO

NUEVA YORK, 6 
(Logosl.- La producción 
mundial de acero descendió 
en un '8 por ciento en 1975 
con respecto a la del tmo 
anterior pero la Unión 
Soviética file uno de los 
pocos países que 
aumentaron su producciem, 
reveló ayer la revista 
norteamericana “Iron Age".

SUBE WALL 
STREET

nueva YORK. 6 
(Efe).- Les optimis^ 
estadistices sobre la mordía 
de la ecortomie animo 
¡a primera jornada de IM 
Street después de íes 
vacaciortes del trio Nuevo.

especteoíiar en d índice de 
industriek’S dei Dow Joaex 
que ganó 19,12 jssatoa.. 
seguido del índice de 
transportes que aumentó esa 
2,88 puntos y del de 
servicios que garsó 1,59 
puntos.
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I EREn ISRAEL, 
CONDENADA A DESAPARECHt

Si continua descendiendo la inmigración judía

PAG. 12/S-I-76/AE

PIPE LA 
EXPULSION 
DE INDONESIA 
SOA

Las de(

JERUSALEN (Israel), 6 (Crónica por Yuval 
ELIZUR de “The Washington Post”, en exclusiva 
para AP AGON/exprés.)

Las bajis y sombrías cifras de inmigración, arrojadas por 
itfi estadísticas durante el pasado año de 1975, indican que 
Israel podría debilitarse peligrosamente en un frente tan 
importante -o más- que los militares y los políticos, 
porque éstos últimos no pueden existir, en definitiva, sin 
aquél; es decir: sin una población que los asiente y respalde.

Según las estadísticas 
recientemente publicadas 
por el Gobierno, el número 
de judíos provenientes de 
otros países (israelitas) que 
acudieron a asentarse 
definitivamente en la nación 
sionista, y formar masa con 
los ya ubicados o naturales 
(israelíes), en el curso recién 
terminado llegó apenas a la 
cifra de veinte mil; hay que 
tener en cuenta que, 
durante 1974, vinieron 
treinta y un mil novecientos 
setenta; y que, en el 
transcurso de 1973, lo 
hicieron cincuenta y ocho 
mil ochocientos ochenta y 
seis. O sea: que se ve

claramente que la 
inmigración hebrea al 
propio estado judío ha 
venido descendiendo 
alarmantemente para las 
autoridades y pueblos 
residente en la propia 
nación. El número de judíos 
oriundos de la URSS —que 
proporcionaban uno de los 
cauces más importantes de 
Población inmigratoria— 
legaron solamente al 

montante de ocho mil 
quinientos durante ese año 
retropróximo; aproxima
damente la mitad de los que 
se encaminaron a Israel, 
provenientes de las distintas 
repúblicas de la Unión

■ En 1975 se marcharon 18,500 
en tanto que el número de 
entradas fue de 20.000

m judíos, ante las concesiones 
que se han hecho para los 
pactos del Sinaí, temen por la 
subsistencia

quinientos que se fueron, 
contra esos veinte mil que 
vinieron.

Los proyectos 
gubernamentales, calculados 
por la dirección de 
estadísticas, de que se 
llegará a una población de 
cuatro millones cien mil 
judíos para 1993, basados 
en los promedios de 
veinticinco mil inmigrantes 
anuales, se ven gravemente 
amenazados y van camino 
de frustrarse de seguir esta 
senda descendente.

COMISION
DESCOLON IZADORA
DE LA "ONU"

LOS ASPIRANTES A LA CANDIDATURA PRESIDENCIAL 
DEL PARTIDO DEMOCRATA USA

NO,

P'
SANTIA 

malicioso 
formulados 
Cassidy, di 
detención e 
Cancillería 
Santiago.

Asimism 
peligrosos e 
que el Gób 
acusaciones

DARWIN, 6 (Efe).- El 
ex jefe de Gobierno del 
‘Fretilin” de Timor 

Oriental, Nicolau Lobato, 
ha pedido la expulsión de 
Indonesia de la Comisión de 
Descolonización de las 
Naciones Unidas.

En un mensaje difundido 
por radio y oído hoy en 
Darwin (Australia), Lobato 

.acusó a Indonesia de 
incrementar su fuerza 
militar en Timor Oriental y 
utilizar la guerra química.

PRESTAMO
A INDONESIA

SAN FRANCISCO, 6 
(Efe).— El Banco de 
América ha anunciado la 
concesión de un préstamo 
de 12 millones de dc>lares a 
Indonesia, destinado a 
financiar un sistema de 
telecomunicaciones que una 
a las sei¿ mil islas haoitables 
que componen esta nación.

El Banco dijo que 
encabezaba un consorcio de 
treinta y tres bancos que 
facilitarían el dinero.

El préstamo se invertirá í 
en la compra de dos satélites 
‘‘HS-333-D” y el equipo 
necesario para la 
coinstrucción de cuarenta 
estaciones terrestres. El l 
sistema comprenderá ; 
comunicaciones por' 
televisión, teléfono y * 
teletipo a través del país.

El banco dice en un 
informe que Indonesia 
necesita este moderno 
equipo “para resolver los 
firoblemas dimanantes de la 
opografía montañosa de las 

islas y la separación 
geográfica”.

El Archipiélago de 
Indonesia está compuesto 
por 13.700 islas, que se 
extiende en una zona de 
3.300 millas de largo por 
1.200 millas de ancho.

DESCENSO DE 
LA NATALIDAD

Hay, asimismo, un 
descenso de la tasa de 
natalidad, y eso que la 
mayoría de la población de 
Israel es joven.

Se dice, por otra parte 
— aunque se oiga 
veladamente, “sotto 
voce”—, que muchos judíos, 
ante las concesiones que se 
han hecho para los pactos 
del Sinaí y otras retiradas, 
temen por la subsistencia y 
consistencia del Estado de 
Israel, y los más temerosos 
han iniciado la marcha, 
acostumbrados como están 
los judíos, por siglos, a 
haber caminado por el 
mundo.

Las advertencias a la 
población, a la patria, tal 
como una declaración 
formulada recientemente en 
Nueva York por la ex jefe 
del Gobierno, señora Golda 
Meir, de que Israel necesita 
un millón de inmigrantes 
judíos para su defensa, no se 
han contemplado aquí 
como un, simple temor de 
que el Estado sionista puede 
llegar a no tener soldados 
suficientes para atender a su 
propia defensa contra los 
amenazadores estados 
árabes, sino que, aparte de 
eso, sean expresiones del 
miedo más profundo por el 
derrumbe de la economía y 
la civilización acumulada 
por los israelíes en este 
rincóh “occidental y 
europeo” dentro del Oriente 
Medio.

Son tres millones de 
judíos rodeados por más de 
cien millones de 
musulmanes; son 
demasiados pocos para crear 
y sustentar una verdadera 
vida nacional y foco de 
herencia cultural, así como ' 
una moderna sociedad 
tecnológica.

mu Son 2 millones rodeados por 
más de 100 de musulmanes

Soviética el año para una gran parte del 
inmediatamente anterior pueblo de este pa(s> cuyos 
(1973). ideales, a este respecto,

buscan todo lo contrario; es 
OTRO MILLON decir: que desean y
------------------------ propician que la población

La acusada declinación judía de Israel sea 
de la corriente de entrada de prácticamente la masa de 
judíos del exterior es causa ella. Al presente, viven en 
de profunda consternación Israel algo menos de tres 
para los líderes israelíes, millones de judíos; el total 
para los patriotas sionistas y de los habitantes de este 

Estado asciende a algo más 
de tres millones y medio; el 
resto son árabes o rusos, la 
mayoría de fe islámica, con 
algunos millares de 
cristianos, de distintas 
confesiones y procedencias. 
Los dirigentes israelíes 
pensaban y esperaban que la 
población hebrea debía 
incrementarse en otro 
millón más antes del fin del 
presente siglo XX.

¿CONDENADO A 
DESAPARECER?

Más, sin este crecimiento 
'—que se proyectaba tendría 
que venir en mayor parte a 
través de la inmigración—, el 
Estado sionista podría verse 
condenado a la paralización, 
al estancamiento, primero, y 
después, y definitivamente, 
a la desintegración y a la 
desaparición; en definitiva, 
otra vez la diaspora.

Empero, hay otra 
amenaza más a este grave 
problema de población, 
demografía e inmigración; el 
de la emigración hacia el 
exterior; el de los judíos que 
abandonan a la tierra de 
Israel f'Eretz Israel’’); y es 
el hecho que durante el año 
1975, se marcharon de aquí 
casi tantos como vinieron: 
un total de dieciocho mil

a la AYUDA
a ANGOL I

WASHINGTON, 5 (Crónica de 
John H. AVERILL, de “Los 
Angeles Times”, en exclusiva para 
ARAGON/e xprés. )

Casi todos los aspirantes a la 
candidatura presidencial del Partido 
Demócrata se oponen a la politica del 
presidente Gerald Fjord de suministrar 
ayuda militar encubierta a los 
movimientos antisoviéticos que luchan 
en Angola.

Algunos de ellos asemejan el actual 
papel de los Estados Unidos en el 
antiguo territorio portugués a lo que 
sucedió en Indochina y afirman que el 
presidente Ford y el secretario de 
Estado, Henry Kissinger, no han llegado 
a aprender las lecciones de la guerra de 
Vietnam.

Varios de los aspirantes a la 
candidatura presidencial son partidos de 
que los Estados Unidos desencadenen 
una ofensiva diplomática en toda regla 
para llegar a una solución en la guerra 
angoleña, a la retirada de todas las 
fuerzas extranjeras y a la supresión de 
toda ayuda militar.

Estos son los resultados de la 
encuesta que se ha hecho a doce 
aspirantes demócratas a la candidatura 
presidencial, a los que se añadió también 
el ex-gobernador de California, Ronald 
Reagan, y los senadores Frank Church y 
huber Humphrey, por razón de que 
existen muchas posibilidades de que 
ambos terminen por aspirar también a la 
candidatura.

Las preguntas que se les plantearon 
fueron éstas: “¿Qué piensa usted de la 
ayuda de Estados Unidos a Angola? ¿Es 
usted partidario de que se ayude de 
alguna manera a algunos de los 
movimientos que luchan en la guerra 
civil angoleña? ¿En qué circunstancias 
apoyarta usted la implicación militar de 
los Estados Unidos en la guerra de 
Angola': ”

NF 4TIVA TOTAL

La mayor parte de los encuestados se 
mo^:traron opuestos a toda ayuda 
norteamericana, aunque algunos 
transigen por la ayuda económica. 
Asimismo, la mayoría se mostró

partidaria de que se ponga fin inmediato 
a toda ayuda militar al frente Nacional 
para la Liberación de Angola (FNLA) y 
a la Unión Nacional para la Total 
Independencia de Angola (UN1TA/, que 
son los dos sectores beligerantes que se 
oponen al Movimiento Popular para la 
Liberación de Angola (MPLA), que 
cuenta con abundante equipo militar 
soviético y con 5.000 soldados cubanos.

Esta postura adversa a la ayuda a 
Angola coincide con la adoptada por el 
Senado el mes de diciembre" pasado, 
fecha en la que por 54 votos a favor y 
22 en contra negó a la Agencia Central 
de Inteligencia (CIA), toda cantidad de 
dinero con destino a Angola. Esta 
resolución debe ser ratificada ahora por 
la Cámara de Representantes, que 
iniciará de nuevo sus sesiones el 
próximo 19 de enero.

RESPUESTAS

Por recoger sólo algunas de las 
respuestas, reproduzcamos las de 
Jackson y Humphrey.

Jackson, que durante 'mucho tiempo 
apoyó los esfuerzos bélicos de los 
Estados Unidos en Vietnam, dijo: “No 
creo que en Angola se plantee problema 
ninguno para nuestra seguridad 
nacional, por lo que me opongo a la 
intervención norteamericana en este 
territorio, aunque también es cierto que 
me inspira preocupación el hecho de la 
intervención de la Unión Soviética y de 
Cuba)’.

Humphrey, que también defendió 
durante largo tiempo la política 
estadounidense en Indochina, 
respondió: “Me preocupa la actividád 
soviética y cubana en Angola, pero yo 
creo que lo que debemos hacer es 
desencadenar una decisiva ofensiva 
dip lomática para conseguir que los 
cubanos salgan de allí y para que se 
suspenda definitivamente toda ayuda 
militar a Angola, proceda de donde 
proceda*’.

Humphrey terminó haciendo 
observar que a los Estados Unidos no le 
conviene aparecer ante los estados 
africanos negros como un dedicido 
aliado en la guerra de Angola de un 
Gobierno racista como es el de Africa 
del Sur, que también interviene en el 
úroblema angoleño.

EL FAHMY INFORMA

informó wbm In poltlicn aleriorde E/fiio. /Trlt/olo Cifra Gríf^l
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Las declaraciones de la doctora Cassidy "escuecen" en Chile

"Son uno ionforrio
LA PROHIBICION AL 
"CONCORDE" DE ATERRIZAR 
EN SUELO NORTEAMERICANO

IIZADORA 
iNU"

Mnkl i (Dice el ministro depuDiiGirariQ SEBIAS CONSE 
CDENCIAS

5 (Efe).- El 
lobierno del 
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SANTIAGO DE CHILE, 6 (Efe).- Como “infundados y 
maliciosos" calificó el Gobierno chileno los cargos 
formulados en Londres por la doctora inglesa Sheila 
Cassidy, de haber sido objeto de torturas durante su 
detención en esta capital, lo que motivó una protesta de la 
Cancillería británica y el llamado al país de su embajador en 
Santiago.

Asimismo recuerda que la médico "estuvo asociada con 
peligrosos extremistas", siendo "sorprendente y lamentable 
que el Gobierno británico haya dado crédito a estas injustas 
acusaciones".

;iA

NCISCO, 6
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Los conceptos están 
contenidos en la nota 
respuesta de la Cancillería 
chilena a la británica, dada a 
conocer ayer en Santiago. 
Err ella dice el ministro de 
Relacio¡nes Exteriores 
Patricio Carvajal que resulta 

>iéiago de 
compuesto 

fas, que se 
ia zona de 
B largo por 
sncho.

increíble que si los hechos 
imputados ahora por la 
doctora Cassidy se hubieran 
efectivamente producido el 
1 de noviembre, ella no 
hubiese aprovechado las 
numerosas oportunidades 
que tuvo para comunicarlos 
a los representantes 
consulares y diplomáticos 
británicos, a su abogado 
defensor o al fiscal de la 
causa".

Añade que si lo hubiera 
hecho oportunamente, se 
habría ordenado una 
inmediata investigación que 
hubiera permitido apreciar 
la verdad, "En cambio 
-dice— se ha preferido 
esperar para lanzar estas 
acusaciones, con gran 
fanfarria publicitaria, a su 
regreso al Reino Unido, dos 
meses más tarde".

Patricio Carvajal en 
nombre del Gobierno de 
Chile señala que para 
"juzgar los objetivos que se 
pretende alcanzar con estas 
calumniosas imputaciones es 
inevitable recordar que la 
doctora Cassidy estuvo 
asociada con peligrosos 
terroristas" y que "si bien 
resultó exonerada del cargo 
de encubrimiento, su 
vinculación con estos 
extremistas quedó de 
manifiesto en las extensas y 
útiles declaraciones que 
prestó ante la justicia".

Termina indicando que el 
Gobierno chileno hubiera 
podido presentar otros 
cargos contra la doctora 
Cassidy en el proceso que 
aún continúa abierto, pero 
prefirió no hacerlo y 
expulsarla del país por 
deferencia a las gestiones 
realizadas por la Embajada 
británica.

PROPONE PINOCHET

Jo la 
y. Fahmy

UNION DE 
PERU; ECUADOR 
Y CHILE

VIÑA DEL MAR (Chile), 
6 (Efe).— En el futuro será 
mas necesario que nunca la 
iJnión de Perú, Ecuador y 
Cbile para defender el 
Patrimonio que les 
pertenece por derecho 
Propio, dijo ayer el 
Presidente Augusto 

Pinochet, a los delegados a 
las deliberaciones de la 13 
reunión de la comisión 
permanente del Pacifico 
Sur.

El mandatario chileno 
recibió en el palacio 
presidencial de verano, en el 
cerro Castillo de esta 

AVETON G'FFORD, (Inglaterra).— La Dr. Sheila Cassidy pasea por el campo, cerca de «u 
residencia, en tanto se recobra de su odisea en Chile. Mientras tanto, según se ha informado en 
Londres, los diplomáticos británicos en Santiago fueron informados de las tortura^ a la doctora 
Sheila Cassidy, dos semanas después de su arresto, a primeros de noviembre. La doctora, que 
cuenta 37 años de edad, ingresará en una orden religiosa el próximo mes de marzo. Aunque con 
anterioridad había .considerado la posibilidad de ser monja, la experiencia vivida en Chile aumentó 
este deseo, según propias manifestaciones.—(Foto Cifra Gráfica.)

«Ligereza británica» 
(Acusa "El Mercurio")

SANTIAGO DE CHILE, 6 (Efe).- El importante matutino "El Mercurio" critica 
severamente la actitud de Gran Bretaña hacia Chile en relación al caso de la doctora Sheila 
Cassidy y afirma que "la ligereza con que han actuado los círculos oficiales británicos, su prensa 
y los sectores políticos interesados en el desprestigio de Chile, aparecen en un deplorable 
concierto de intenciones".

En un editorial de su edición de hoy 6. el decano de la prensa chilena dice que sólo la 
debilidad política del Gobierno laborista puede explicar sus actitudes en relación con el caso de 
la doctora Cassidy. "Es evidente, afirma, que la actitud parcial y descomedida hacia Chile de Fo
reign Office ha determinado en grupos politicos interesados er reanudar la ofensiva contra nues
tro pais y desataran una nueva campana de mentiras-que ha llegado a transformarse en un ataque 
en contra de nuestro Gobierno".

Añade que el empeño que gastaron en explotar truculentamente los hechos dos conocidas 
agencias noticiosas internacionales (que no es el caso de "Efe") distribuyeron a escala mundial 
una serie de comentarios y agregados cuyo objeto era dañar los intereses de Chile y de su 
gobiernq. Puntualiza que fue así cómo, a pretexto de publicar las "novelescas invenciones de la 
señorita Cassidy,se ha informado de una»pretendida crisis en esferas gubernativas y de las Fuerzas 
Armadas chilenas, con la consiguiente sorpresa y alarma en círculos- nacionales e 
internacionales".

Pregunta el periódico si es lícito que organizaciones periodísticas de la magnitud de las 
aludidas puedan impunemente recoger versiones ajenas a toda veracidad como la de "Sunday 
Times" y se sientanautorizadasparaprescindir de toda confirmación de sus despachos en el país 
en que operan regularmente.

ciudad-balneario a los 
delegados de Peru, Ecuador 
y Chile, como a los 
observadores de El Salvador, 
Colombia, Bolivia V 
expertos extranjeros 
concurrentes.

Las deliberaciones de la 
comisión permanente del 
Pacífico sur se inauguraron 
por la tarde con el fin de 
tratar aspectos jurídicos de 
las 200 millas de soberanía 
marítima y defensa de las 
riquezas pesqueras de ios 
tres países pactantes.

"La era del océano 
Pacífico —dijo Pinochet— 
parece estar en sus inicios 
con todas las repercusiones 

de orden económico y social 
que ello significa y que 
obliga como medida 
previsora a nuestras costas 
para aprovecharlas en 
beneficio de nuestras 
poblaciones, del desarrollo 
presente y futuro de 
nuestros estados".

El mandatario chileno 
afirmó que consideraba de 
gran importancia el sistema 
del Pacífico Sur creado por 
la declaración tripartita de 
1952 "cuando entre en 
vigencia el tratado sobre 
derechos del mar que 
prepara la conferencia 
marítima de las Naciones 
Unidas".

POLITICAS
WASHINGTON, 6 (Efe).- La posible decisión 

norteamericana de prohibir al avión supersónico 
anglo-francés "Concorde" aterrizar en aeropuertos 
estadounidenses podría tener "serias consecuencias 
políticas".

Según advirtieron ayer en Washington los gobiernos 
francés y británico, el cierre de los aeropuertos 
norteamericanos al avión supersónico anglo-francés podría 
acarrear medidas similares a productos norteamericanos en 
los mercados europeos.

Pese a esta amenaza, la Agencia Oficial para la 
Protección del Medio Ambiente mantuvo hoy su oposición 
a la presencia del avión supersónico en suelo americano.

En las audiencias celebradas ayer bajo la presidencia del 
ministro del Trabajo, William Coleman, los gobiernos 
francés y británico pidieron que se autorizasen vuelos del 
Concorde a los aeropuertos internacionales de Nueva York 
y Washington.

Roger Strelow, alto funcionario de la Agencia de 
Protección del Medio Ambiente, declaró que los vuelos del 
"Concorde" a Nueva York eran "inaceptables", mientras 
que en Washington plantearían problemas "limitados".

La agencia norteamericana para la Protección del Medio 
Ambiente se opone al avión supersónico "Concorde" 
alegando problemas de contaminación ambiental. El 
Gobierno norteamericano decidirá si autoriza o no al 
"Concorde" el volar a Estados Unidos en un plazo próximo.

"DESAFIO" DE GISCARD
PARIS (Efe).- El presidente 

francés, Valéry Giscard 
d'Estaing, lanzó un discreto 
desafío a los adversarios del 
avión supersónico "Concorde". 
Giscard anunció que se propone 
viajar a Estados Unidos en avión 
"Concorde" con motivo de la 
visita oficial que realizará el 
próximo mes de mayo.

Esta "revelación" la hizo el 
presidente de la República 
Francesa a los periodistas 
franceses que acudieron al 
Elíseo para felicitarle con 
motivo del Año Nuevo.

Esta declaración del 
presidente galo coincidió con la 
reunión en Washington, del 
llamado "public hearing" 
(audiencia pública) que organiza 
el secretario estadounidense de 
Transportes, William Coleman, 
para estudiar la eventual 
autorización de aterrizar en los 
aeropuertos de Washington y 
Nueva York al avión 
"Concorde".

Este viaje de Giscard 
d'Estaing a Estados Unidos en

Ha MUERTO 
JOHN COSTEtlD

DUBLIN, 6 (Efe).— El ex 
primer ministro irlandés 
John Costello murió ayer de 
cáncer en un hcspital de 
Dublin a la edad Je 84 años.

Costello, a «oqado de 
profesión, fue primer 
ministro por dos veces, de 
1948 a 195< y de 1954 a 
1957. Asimismo fue líder de 
la oposición durante unos 
cuarenta años y también 
cuando se retiró de la vida 
política activa.

Costello presidió durante 

"Concorde" es interpretado por 
los comentaristas políticos 
franceses como una especie de 
desafío antes de ser conocida la 
decisión del secretario de Estado 
para Transportes, Coleman, el 
próximo mes de febrero.

En los medios aeronáuticos 
franceses y británicos (el 
"Concorde" es un avión 
supersónico comercial 
construido conjuntamente por 
Francia e Inglaterra), se afirma 
que el "Concorde" no tendría 
"viabilidad" si le son prohibidos 
los aeropuertos norteame
ricanos.

El primer vuelo comerdal del 
"Concorde" está previsto para el 
21 de enero de 1976. Con los 
colores de "Air France", 
"Concorde" efectuará el vuelo 
París-Rio de Janeiro, con escala 
en Dakar.

El mismo día, otro 
"Concorde" construido en Gran 
Bretaña, con las siglas de "BEA" 
realizará el vuelo 
Londres-Bahrein. 

el año 1948 el primer 
Gobierno de coalición 
irlandés y al año siguiente 
sacó a Irlanda de la 
Commonwealth y estableció 
a lrlanda.^omo República.

Nació en una ramiiia de 
Dublin de clase media, 
Costello representó a 
Irlanda en la liga de las 
Naciones y jugó un papel 
muy importante en las 
conferencias imperiales 
mantenidas en Londres en 
1927 y 1930. Estaba casado 
y tenía tres hijos y dos hijas.
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LÜS REYES MAGOS DESFILARON 
AYER POR NUESTRA CIUDAD

Miles de niños se agolpaban ayer en las calles por donde 
iba a pasar el corte/o de los Reyes Magos de Q-iente. El 
tiempo y la niebla existente no impidieron que el desfile de 
las carrozas cargadas de juguetes para los niños zaragozanos, 
revistiera una gran brillantez. La cabalgata la abrút una 
sección de Caballería de la Policía Municipal, a la que seguían 
numerosos remolques con juguetes, etc. Detrás, los Reyes 
Magos, sus pajes y sus acompañantes. Los niños eran felices, 
porque por fin los veían. Sin embargo, un desgraciado 
accüJente se produjo sóbrelas cinco de la tarde, a la altura de 
la Cafetería Santiago. Un cohete cayó sin estallar al suelo 
junto a donde estaba don José Bernal Bernal, de cuarenta y 
cinco años, el cual se encontraba en unión de sus hijos viendo 
la cabalgata. Uno de sus hijos Francisco Javier de catorce 
años, lo recogió con tan mala suerte que le explotó en la 
mano. Trasladado urgentemente al Centro Traumatológico de 
la Seguridad Social se comprobó que su mano derecha habú 
resultado seriamente dañada. Este niño que pertenece a una 
familia humilde de seis hermanos fue visitado por el alcalde 
de la ciudad y el presidente de la Comisión de Festejos. 
Esperamos que para otro año no vuelva a suceder nada 
parecido, porque muchos niños pequeños tenían miedo cada 
vez que lanzaban un morterazo al aire.

LOS NUEVOS EQUIPOS
DE LIMPIEZA PUBLICA

93Î7-;

Con los nuevos equipos de limpieza que han adquirido 
para mejorar la cara de las calles zaragozanas, ya no 
podremos decir que estas están sucias. Este moderno 
camión tanque de agua a presión es lo último que ha 
salido al mercado y con la fuerza del agua, esta arranca 
toda suciedad que pueda haber en el asfalto. El trabajo de 
estas personas es muy complejo y muchas veces, no se 
reconoce. Con todo este material y el que se adquiera en 
el futuro, Zaragoza contará con unos equipos mecánicos 
dignos de la ciudad. La modernización era una necesidad 
acuciante y los Reyes Magos, les han traído este camión 
para su trabajo cotidiano.

AMBIENTE BARCELONISTA
EN NUESTRA CIUDAD

Con motivo del partido Zaragoza-Barcelona el pasado 
domingo, fueron numerosos los seguidores que se 
desplazaron hasta nuestra ciudad. Las calles estaban llenas 
de banderas azulgranas y los gritos "Barça, Barça” se 
podían oir por cualquier parte. En la Ciudad Condal era 
también muy grande el interés que había por todo lo 
relacioruido con el partido. Con este motivo se hizo un 
programa especial desde Radio Juventud de Zaragoza, 
destinado a la emisora hermana en Barcelona, con una 
duración de más de media hora. Así de esta manera, 
muchos de los aficionados que no pudieron venir aquí, 
conocían cómo estaba el ambiente en nuestra ciudad. Tras 
la celebración del partido el bullicio fue enorme, 
aumentado con la alegría del empate.

A pesar de estar prohibida la venta de leche que no 
proceda de las plantas embotelladóras autorizadas, en 
nuestra ciudad se consume una gran cantidad de leche 
procedente de vaquerías clandestinas. El público que la 
bebe, puede adquirir enfermedades debido a que la leche 
no tiene los tratamientos sanitarios correctos. Estos 
"lecheros" clandestinos la llevan - a los domicilios en 
cántaros de barro y procuran evitar cualquier 
encontronazo con los policías municipales, porque 
entonces serían denunciados. La única manera de que 
estos hechos, no se vuelvan a producir es que si usted 
conoce algún caso de este tipo lo denuncie. Sólo debemos 
de consumir leche embotellada y con todas las garantáis 
ccyrespondientes. El fraude se debe de evitar y hay que 
hacerlo en todo, pero primero en los alimentos básicos del * 
hombre.

CAMPAÑA REMOLACHERO-
AZUCARERA
Las condiciones climatológicas adversas a las actividades 

agrícolas han obligado al cultivador a demorar las entregas 
motivando un sensible retraso en las mismas. Superadas estas 
dificultades la Agrupación provincial hace un llamamiento a 
todos los remolacheros a incrementar el ritmo de las entregas 
para lo cual se aplaza hasta el día diecisiete la recepción de la 
azucarera de Luceni. Pasada dicha fecha, la azucarera recibirá 
la remolacha mientras haya existencias en silos, según 
previene el contrato. Ahora bien, como quiera que ya hayan 
terminado el resto de las recepciones de la provincia y la 
fábrica está pendiente únicamente de las entregas directas se 
ha visto precisada a funcionar a ritmo medio, lo que hace 
preveer una trar^sformación diaria de las entregas, llegando a 
la fecha del día 17 sin existencias en silos. Como por otro 
dado el plazo ampliado permite realizar todas las entregas 
pendientes se recomienda a los agricultores aceleren el ritmo 
de entrega.

JIIZGAIIO 
de 

GIIAKIHA

Con 
el sé 
trin

I el almacén de 
I fnjl^ pfFo/Mdfi^

SI no se lo dices a tu mañdo te contar^ una cosa. 
—Seré una tumba, te lo juro.

I —Pues bien, siéntate que te lo voy a contar lo más 
I gordo que has oído en tu vida.
I — ¡Ay hija! No me asustes. Haz el favor.
I —Pues bien, escúchame: tu marido y yo tenemos 
I rollo.
I —¿Pero qué estás diciendo? . Tú deliras Amparito. 
I ¿A qué viene esa broma?
I —Es tan verdad como que tú y yo, nos conocemos 
I desde el colegio.
I — iQué escopetazo me acabas de pegar! No es 
I posible que mi Ramón y tú me hagais una infamia tan 
I gorda.
I —Sí que es posible.
I —¿Y por qué me engañas, vamos a ver?
I —Precisamente por no engañarte te lo estoy 
I diciendo. Si te lo ocultara serías la engañada por una 
I amiga; pero así no.
I — ¡Qué cinismo tienes al confesarlo!
I —Creo que yo sería más cínica si te lo ocultase.
I — ¡Qué puñalada me has clavado en el corazón! . 
I Ya no podré vivir feliz en el resto de mis días.
I —Mejor es vivir advertida que engañada.
I —Sí, advertida por tí, pero engañada por mi 
I marido. ¡Qué canalla! . Cuando lo vea me lo como. 
I Engañarme a mí con la que yo creía mi mejor amiga... 
I —Y lo soy. La prueba es que te lo estoy diciendo. 
I Seguro que tú, en mi plan, no te confesabas conmigo 
I con la misma sinceridad.
I —No lo sé.
I —Pues yo sí que lo sé.
I —¿Qué estás diciendo?
I —Digo que si tú me engañases con mi Daniel, no 
I teríbrías la valentía de decírmelo como yo te lo estoy 
I diciendo a tí.
I —Es que yo soy incapaz de hacerte una cosa así. 
I ¿Cómo iba a engañarte si soy tu mejor amiga?
I —Eres lo más cínico que he visto en mi vida, 
I Leonor.
I —¿Pero qué dices? Yo no te entiendo.
I —Tú no me quieres entender, que no es lo mismo. 
I De mujer a mujer te digo que no hay nada más digno 
I y más humano que decirse las verdades cara a cara.
I —Que me saquen un ojo si entiendo lo que me 
I dices.
I —Pues ya te estás quedando tuerta. Yo no te 
I engaño ni con tu marido ni con nadie porque soy 
I incapaz de hacerle a una amiga una felonía de ese 
I tamaño.
I —¿Entonces por qué me has dado esa disgustara al 
I decirme una cosa tan sucia?
I —Porque esa cosa, tan sucia, que te he dicho de tu 
I marido es la que tú me ocultas con el mío.
I —¿Que yo me entiendo con tu Daniel?
I —Exactamente, traidora.
I —Tú deliras, Amparito. Tú no sabes lo que dices.
I Tú estás celosa y ofuscada. Se te antojan huéspedes 
I los dedos. Te juro que yo...
I —No seas falsaria y no jures. Ayer te viste con mi 
I marido en el almacén de frutas.
I —¿En qué almacén de frutas?. Sería otra. Yo 
I jamás he pisado un almacén de frutas. Y menos de las 
I prohibidas.
I —Confiesa que te entiendes con mi esposo y te lo 
I perdonaré todo.
I —¿Pero cómo voy a decirte una mentira?. Soy 

incapaz. Te lo juro por lo mucho que nos queremos.
— ¿Por lo mucho que os queréis tú y él?

I —Por lo mucho que nos queremos tú y yo.
I —Yo te he afirmado una mentira y tú me estás 

negando una verdad.
— ¿Entonces qué tengo que hacer para que me 

creas?
—Poner la cara.
— ¿Qué cara he de poner y para qué?
—La que tienes. Para arañarte, y para morderte. Y 

para estirarte de los pelos, hasta que te quedes calva y 
le repela tu presencia a mi Daniel.

Amparo y Leonor, casadas, mayores de edad y 
"amigas de toda la vida", entraron en discusión 
porque la una le dijo a la otra que se entendía con su 
marido. Y lo curioso es que esto es completamente 
falso, pero se lo dijo para sonsacarle, pues tiene 
conocimiento que es la otra la que le engaña a ella, ya 
que unas amigas le dijeron que la habían visto con su 

‘esposo en un almacén de frutas que él regenta. Total 
que se engancharon y tuvieron que ir, por su pie, a un 
centro asistencial donde fueron curadas de 
contusiones y hematomas diversos, los que se

I produjeron en agresión mutua. , ¡
L EXPRES/003 y
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Mañana se inicia la segunda etapa 
universitaria. Tras un primer 
trimestre en el que la anormalidad 

reinó intensamente, los universitarios 
van a comenzar las clases de ese- 
íegundo trimestre que por norma 
general es el más inquieto y 
conflictivo. Para dar esta afirmación 
nos remontamos a los cursos anteriores 
en los que se advirtió claramente esta 
eventualidad.

nuevo gobierno con amplias 
perspectivas de democracia llegaremos 
a la conclusión de que la Universidad 
tiene que cambiar.

LA TRILOGIA, PRINCIPAL 
META

¿Se advertirá la auténtica 
democracia?

Un primer trimestre 
excesivamente 
conflictivo

procede, concedidas.

MOMENTO OPORTUNO

lo estoy 
ida por una

IMPEROLA ANORMALIDAD

sultase. 
corazón!
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la por mi 
e lo como, 
¡or amiga... 
/ diciendo, 
as conmigo

Daniel, no 
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a cosa así. 
la?
1 mi vida.

lo mismo, 
más digno 
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lo que me

El primer trimestre se vio envuelto 
en varios factores que es preciso 
señalar. En primer lugar la presencia de 
la fuerza pública en el campus para 
mantener el orden en la Universidad 

' creó una especie de malestar. Las 
peticiones de los estudiantes al Rector 

i para que las fuerzas del Orden fuesen 
retiradas fueron continuas. El rector 

í argumentó que no era éi quien debía 
ordenar tal decisión.

Otro factor importantísimo fue la 
agresión que grupos de ultra-derecha 
efectuaron contra algunos estudiantes. 
Este acto acarreó suspensiones de 
clases, protestas continuas masiva 
colocación de panfletos y desconcierto 
total durante muchos dias puesto que 
^^cto de tal magnitud no se había 
producido nunca en la Universidad 

■ zaragozana.
Las deten ci ones de varios 

I estudiantes a lo largo del trimestre 
! también c o n trib u yeron a la 

anormalidad de clases. La müs 
espectacular de ellas fue la llevada a 
cabo el día en que el Caudillo falleció. 
Unos veinte estudiantes que

Uno de los lugares en el que debe 
comenzarse a plasmar más 
rápidamente esta apertura de la que se 
habla y comentan insistentemente es la 
Universidad. De ella deben salir, como' 
hasta ahora ha venido sucediendo, los 
futuros gobernantes del mañana, los 
hombres que dirigirán esa nueva 
sociedad y, ya, desde ahora deben 
gozar ae amplias libertades de 
expresión, reunión, y asociación para 
comenzar a edificar sus pypios 
criterios libremente. Sin falseamientos. 
Con toda la verdad por delante.

La participación ha de ser a todos 
los niveles. En las decisiones de las 
Juntas de Gobierno debe asistir, por el 
propio bien de los estudiantes, una 
representación de ellos. Con poder de 
votación y de expresión.

rinrran

3

Lógicamente, también las grupos que ; 
están en la clandestinidad actuarán y 
realizarán su campaña. La Universidad 
es un buen foco de captación de 
adictos, pero por ë'ncima de todo esto 
debe imperar la objetividad y ver que 
en todo lo que se haga ha de busccrse d 
mejor funcionamiento de la 
Universidad.

Si no se rñodifica ningún capitulo 
de las normas electivas, se presagia un 
fracaso, al igual que las restantes 
universidades españolas. Este es el 
momento de iniciar lo que puede ser 
un comienzo de democracia real y 
efectiva en la Universidad. Los altos 
organismos deben estudiar 
concienzudamente los detalles. Un 
inmovilismo de los mismos significaría 
seguir igual. Las elecciones serian *‘una 
forma más de cumplir algq en lo que 
pocos, de la forma que está 
estructurqdo, creen

RENO VA C/ON RAPIDA

LAS ELECCIONES

En la Universidad de Zaragoza el 
segundo trimestre presenta un aliciente 
muy sugestivo tal como estdn las 
cosas: las elecciones.

tárias universidades españolas ya 
hün pasado por -este trance y los 
resultados no pueden ser mas 
desalentadores. Algo no funciona. 
se logró el “quorum” en la mayoría. 
Otras cifras que dan mucho que pensar

son, por ejemplo, el dinero que la 
universidad de Madrid invirtió en ellas:, 
más de dos millones de pesetas. ¿Para 
qué?

En Zaragoza puede ser diferente. Si 
las elecciones se preparan con orden, 
veracidad, garantías y emtando esa 
monotonía que reina, pueden 
fructíferas.

Tienen que cambiárse,por supuesto, 
los sistemas y las finalidades. Se ha de 
partir, lógicamente, de ¡garantías 
totales para los elegidos, participación 
directa y eficaz; voz y voto en las 
reuniones; y...que las peticiones que

Es necesario actuar con objetividad, 
por parte de todos, seriedad, 
responsabilidad, y mirando por una 
Universidad nueva. Por desgracia hay 
muchas cosas que deben dar el vuelco. 
Que el principal foco de cultura se vea 
libre de presiones e injerencias de 
grupos que, muchas veces, buscan 
objetivos de formas poco ortodoxas. 
Esta nueva democracia, que se predica 
a voz en grito, debe comenzar a 
observarse en la Universidad. 
Cambiando estructuras anticuadas. 
Renovando artículos desfasados. Y, a 
• la vez que no se da opción a los grupos 
extremistas, dando una amplia 
participación al estudiante. Sólo de 
esta forma se logrará la verdadera 
Universidad.

Daniel LLAGUERRI
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licho de tu Hay que destacar, a pesar de los 
inconformistas, que el rector, Sr. 
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intervención originó la puesta en 
libertad de los dos estudiantes 
detenidos momentos antes; así como 
las continuas conversaciones que 
mantuvo días después para lograr la 
total liberación de los estudiantes 
detenidos el día veinte. Hay que 
reconocer que muchas veces no 
dependen de sus decisiones muchos 
aspectos y conflictos que tienen como 
marco la Universidad.

Este segundo trimestre que 
comienza quiiás sea el más 
esperanzador, cara a las peticiones de 
los estudiantes, que el anterior. Los 
acontecimientos por los que ha 
atravesado el pats a nivel 
gu b er namental hacen ver con 
optimismo el futuro universitario.

NO HABRA CONCESIONES

ordene. Y 
les calva y

le edad y 
discusión

J ía con su 
letamente 
ues tiene 
I a ella, ya 
sto con su 
nta.Total 
I pie, a un 
iradas de 
: que se

S/003

Los alicientes que se presenten, a 
partir de mañana, serán numerosos. La 
conflictividad que de por st deparaba 
el segundo trimestre se puede ver 
Contrarrestada por diversas 
innovaciones que, se cree, serán 
adaptadas en la Universidad.

Unas declaraciones del nuevo 
niinistro para asuntos del Interior, 
Fraga Iribarne, dan un ápice de 
esperanza para pensar que los hechos 
acaecidos el dta cinco de Noviembre 
no sucederán más. “No aceptaré, dijo, 
excesos ni de la extrema derecha ni de 
ío izquierda”. Esto nos hace pensar 
qne la tranquilidad, muchas veces, con 
io que actuaban algunos grupos quede 
abortada por completo a partir de 
ahora. Si a esto unimos el pro^ama 
que se está cociendo en el interior del

Carta abiertaCARTAS
a un sacerdote

COL
BE
UK

mismoSe quejaba Vd. en este 
espacio correspondiente al día tres, 
mediante carta abierta al Arzobispo 
de Zaragoza, sobre el contenido de 
la conferencia que el pasado díi 31 
de diciembre organizó la 
Hermandad de sacerdotes y 
religiosos de Nuestra Señora del 
Pilar, a cargo de Mons. Lefebvre y 
durante la que se atacó a muchas de 
las cosas que vemos en la Iglesia de 
hoy y que, en cambio, no 
aprendimos en nuestro catecismo 
de la infancia.

No voy a entrar en polémica con 
Vd. porque es sacerdote con 
carrera, mientras yo soy un seglir
sin estudios y, por supuesto, que 
saldría perdiendo en la discusión.

Pero, por si el Sr. Arzobispo no 
puede o no tiene a bien responder a 
la pregunta final que Vd. le hace en 
su carta abierta, yo me voy a 
permitir darle la modesta opinión 
de este padre de familia numerosa. 
Una opinión sincera y dada con 
amor.

Pregunta Vd. al Sr. Arzobispo st 
es correcto que la Hermandad de 
sacerdotes y religiosos de Nuestra 
Señora del Pilar, con la supuesta 
aquiescencia del pastor de la 
diócesis, patrocine estas ideas.

Mi respuesta es la de que creo 
que sí es correcto. Correcto, 
oportuno, conveniente y necesario. 
Al menos cara a^ quienes, frente a 
tanto escándalo, comenzamos a 
perder no ya la fe individual, sino 
que la perdemos .en familia. Nos

remedio a lo queponer 
consideramos tanta osadía.

Pero mi respuesta —a la pregunta 
que Vd. hace al Sr. Arzobispo— es 
aún más concreta. Vea.

El día 9 de diciembre último, en 
la Parroquia de San Jerónimo de 
Madrid, el sacerdote Don Salvador 
Muñoz Iglesias, a lo largo de más de 
una hora, ante el señor 
cardenal-arzobispo Tarancón y unos 
trescientos y pico sacerdotes, hizo 
un largo resumen de los puntos 
positivos y negativos que los diez 
años del posconcüio están viendo 
en Madrid y, créame, que lo dicho 
por este Don Salvador Muñoz 
Iglesias también tiene muy poco 
desperdicio. Procure Vd. enterarse^ 
de lo que allí se dijo ante el propio 
Tarancón y quizá deje de extrañarse 
menos por lo que aquí dijera Mons. 
Lefebvre.

De entrada, dijo:
“Mentiría si dijera que todo me 

parece bien o me era indiferente en 
la marcha de la diócesis. Pero me 
tranquilizaba pensando que mi 
silencio estaba justificado por el 
peligro de que cualquier protesta 
mía fuera achacada a 
resentimiento... Confieso que me 
pasaba lo que a muchos de 
vosotros: que sin estar de acuerdo 
con muchas cosas, la formación 
recibida en vuestros años de 
seminario os aconseja prudencia y 
paciencia, pensando que la protesta 
puede ser cob .i de indisciplina 
y que hay que ■ ,tar el escándalo a 
toda costa.

“La invitación al acto de hoy me 
ayudó a comprender que, tal 
postura —bajo capa de virtud- 
puede encubrir comodidad y 
cobardía. ¿No es acaso, también 
una virtud la fortaleza? Si creemos 
que están en juego cosas 
Importantes, ¿no es tal vez una 
exigencia cristiana y sacerdoUd la 
sinceridad y la valentía? Acepto, 
pues, el honroso encargo que me 
hacéis, con plena “conciencia del 
riesgo y de la responsabilidad que el 
hecho “entraña”.

Don Salvador dqo verdades 
como puños. Al final, dirigiéndose a 
Tarancón, dijo confiar en que el 
prelado tomaría las medidas 
necesarias para arreglar las cosas y 
que, para ello, no faltaría el apoyo 
y colaboración de todos.

Decimos -terminó D. Salvador— 
p r o nunciando como vuestra 
eminencia le decía a Su Majestad en 
este mismo lugar, hace apenas doce 
días: “Sabed que nunca os faltará 
nuestro amor y que éste será aún 
más intenso, si alguna vez debiera 

• revestirse de formas discrepantes o 
críticas. También en ese caso 
contaréis, señor, con la 
colaboración de nuestra honesta 
sinceridad”.

¡Qué Dios nos ayude a todos en 
este año de 1.976! Y que üumme 
más y mejor, mucho mas y mucho 
mejor, a quienes tienen tanta y tan 
grave responsabilidad de conducir 
alma, hacia Di^s. , oRTIZ
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UNI DI BUENOS r mmos

El partido Zaragoza-Bar- 

cclona, esperado con 
enorme expectación, superó 

en el aspecto calidad y 
espectáculo todo lo 
superable; demostrándose, 
una vez más, que en el fútbol 
donde menos esperas salta la 
liebre.

Como en las películas de 
buenos y malos, salían a 
relucir los revólveres con una 
facilidad pasmosa. Disparo 
va y disparo viene, ahora una 
diana y después la siguiente. 
Todo el mundo a “rematar” 
al contrario a base de 
“achucheo” goleador, única 
verdad del fútbol.

Todo quedó en resultado 
de baloncesto, cuatro a 
cuatro; pero como resulta 
que el “sheriff’ estaba 
comprado “pof las 
autoridades” y enchiqueraba

a quienes le habían 
ordenado, al final se hartó 
“el pueblo” y por muy poco
11 o se proauce el 
linchamiento de la prinera 
autoridad visible.

El señor Montai, don 
A^stm, saca la lengua a 
relucir en los momentos más 
inoportunos (cuando pierden 
los suyos), y así pierde 
prestigio y categoría, valga )a 
redundancia. Se quejaba de 
centralismo; ahora nos 
quejamos nosotros de 
catalanismo. ¿Algo que 
objetar?

Porque resulta, señor 
Montai, que usted tiene un 
equipo de categoría, muy 
capaz de vencer al Zaragoza 
en “La Romareda” y a 
rivales “más pudientes” que 
se pongan a tiro; pero que 
sean triunfos limpios. 

triunfos en buena lid, 
ganados a golpe de balonazo, 
no a golpe de billete.

Usted decían, señor 
Montai, don Agustín, que los 
fantasmas se vestían dfe 
blanco- El domingo pasado, 
en “La Romareda’, pudimos 
comprobar 'que también se 
venderían bien, • pero que 
muy bien (el negosi siempre 
será el negosi), algunos 
fantasmas vestidos.de negro, 
con ribetes azul-grana.

Y vamos ya con el sheriff 
del western, que a fin dc' 
cuentas fue el protagonista 
del serial romaredil. Sé 
olvidó el hombrea ordenar 
un fusilamiento (penalty a 
Rubial mis claro que la luz 

|del sol) y nos cambió una 
diana de Pepe (kmzález por 
una dosis de nitro^icerina 
(falta en contra). Y claro, 
aquí se inició la sublevación 
del “pueblo”. Lógico y 
natural.

Del partido ya se ha dicho 
casi todo (fue un grán 
fartido), pero los buenos 
ueron los peores (los 

hombres de retaguardia) y 
los malos quienes ejercitaron 
mejor su puntería 
(delanteras de lujo). Película 
muy entretenida y 
estimulante para todos los 
paladares. Paz, guerra y otra 
vez paz.

Y alia va la despedida. 
Nos han dicho que se jubila 
el señor López Samper. 
Descanse en paz que ya le 
llevaremos ñores blancas, 
para que olvide el negro con 
ribetes azul-grana. Buenos y 
malos quedaron 
descontentos, por culpa de 
un sheriff que obedecía la 
voz de su amo. Seguro que 
veremos “cintas” peores que 
ésta, pero nos quedará 
entonces el consuelo de 
felicitar a todos los Lopeces. 
Benditos los Orellanas and 
company.

Gloria ARIAS

Tercera División, 
grupo III

SE CUMPLIO NUESTRO PRONOSTICO

VICTORIA DEL HUESCA Y DERROTA DEL ANDORRA

LO! 
vi

Esta ve 
equino d 
dejó de erta 

de nuestra F 
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trotón, c 
herraduras, 
escuchando e 
relinchos । 
siempre bajo 
de ese dii 
orquesta s 
Barcelona 
Cruyff-

CO M O , y a les 
anunciábamos el 
sábado, el Huesca venció 

con relativa holgura al 
Onteniente, (tres a cero), 
mientras que el Andorra, en 
Gerona, perdta por idéntico 
margen de goles. Los 
azul-grana ya se encuentran 
de nuevo a un solo punto 
del líder, (Lej¿ante), que 
perdió con el semi-colista 
M e s t a11 a ante sus 
incondicionales, a pesar de 
que el encuentro se 
disputaba en el “Luis 
Casanova*’. Esta es la salsa 
del fútbol, sin la cual nos 

quedaríamos enseguida sin 
espectáculo.

Observamos dos cambios 
en la formación azul-grana 
habitual, ya que Delgado 
volvió a la portería, 
cubriendo la vacante dé, 
Jover; mientras que Peralta 
jugaba por Latorre. Goles de 
Camacho, Peralta y Emilio, 
que sirvieron para 
materializar en el marcador 
la evidente superioridad del 
vencedor. Por cuando al 
Andorra se refiere, 
consignaremos enseguida 
que en Gerona vendió muy 
cara su derrota, a pesar de 
que el tres a cero adverso 
pueda indicar otra cosa. 
Hasta los 55 minutos 
supieron mantener el 
mercador a cero, pero a fin 
de cuentas el Gerona es 
ffillito y llevó el gato al 
agua. Normal, muy normal.

Casi todos los resultados 
del grupo nos parecen 
lógicos, o por lo menos se 
acercan bastante a la lógica. 
Solamente "desentona”, si 
acaso, el hecho de que un 
Leíante embalado, líder y 
con lógicas aspiraciones de 

ascenso automático, pierde 
Con el Mestalla en el mismo 
Valencia, provocando una 

profunda decepción entre 
sus esperanzados seguidores, 
que se tradujo en el abucheo 
final dedicado a su favorito. 
Esto demuestra, una vez 
mas, que en el fútbol no 
existe el enemigo pequeño y 
que la sorpresa acecha a la 
vuelta de la esquina.

Normal, así mismo, que 
el Gandía gane en Ibiza (0-1)^ 
como también que el 
Masnou, Manresa y 
Constancia consigan sendas 
igualadas frente al Villarreal, 
Atlético de Baleares y 
O limpie o de Játiva, 
respectivamente. Sabe a 
poco ese empate del 
Mallorca en Colella (cero a 
cero del grande en el terreno 
del colista); nos parece muy 
significativa la derrota del 
Sabadell en Vinaroz (5-2) y 
queda encasillada en el 
capítulo de la normalidad la 
derrota del Lérida en 
Villena (1-0). Pueden pasar 
todavía tantas cosas en este 
tercer grupo.

Enrique PEYRONA

una vez mtfs, la excelente afición catalana hizo acto de presencia, con su fervor y con su euforia, en 
los graderfos de La Romareda. Como botón de muestra, sirvan estas dos grandes pancartas de la “Gran 
Penya Barcelonista de Tarragona y su provincia”. Pero los barcelonistas no sólo estuvieron en su campo, 
ya que durante la tarde y noche del sábado y durante toda la jomada del domingo, se dejaron very oir 
con sus sanos entusiasmos futbolísticos, por las calles de nuestra ciudad. Y una vez más, también, 
confraternizaron con los aragoneses. Giue lo cortés no quita lo v,t|í te. (Foto García Luna).

EN LA CIUDAD DEPORTIVA

LOS REYES MAGOS
Esta mañana han estado en la Ciudad Deportiva del Real

Zaragoza SS.MM. Melchor, Gaspar y Baltasar. Llegaron allí 
sobre las doce horas. La comitiva real Iba precedida de unos 
vehículos apartanieblas que de esta guisa permitieron llegar a los tres 
monarcas sobre sus camellos, detrás de los cuales iban los elefantes 
blancos y que nadie se dé por aludido— portando los cargamentos 
de juguetes.

La comitiva fue recibida por los mandos blanquillos pasando 
todos los asistentes a tomar un chocolate con churros. Como 
anécdota de esta suculenta chocolatada, podemos decirles que 
Melchor y Gaspar, al final de la misma aparecieron con las caras tan 
negras como el propio Baltasar, por lo que muchos se asombraron al 
ver que los Tres Reyes Magos eran negros...

Y después del chocolate asistieron a la Santa Misa, para 
seguidamente sobre la 1,30 asistir al reparto de los Juguetea a 
los niños abonados. Nadie se quedó sin el suyo. Después fiie li 
locura. Hubo sorteo de muchos balones con las firmas de loi 
Jugadores zaragocistas y todos se aniñaron, sobre todo los mayores, 
soñando con un album redondo Iteno de autógrafos. Arrúa, Lobo 
Diarte, Violeta, Planas, Bastos, Porta... Todos querían el autógrafc 
sobre un balón y aunque fueron muchos los sorteados, más fueron 
los mayores que se quedaron sin su Juguete preferido.

Ya en serio hay que decir que fue una fiesta emotiva. Los Magos 
llegaron a la Ciudad Deportiva, y los niños abonados tuvieron en sus 
manos una hermosa mañana, redonda como un balón.

Ya e 
golee 
i a tener 

goleador
Y ya 

I los goles

Comt 
de tof 
duend 
d omir 
e sp o r 
Roma 
diferenc 
de pis 
albern, 
sobre Oi 
con i 
tambiér 
de ira t 
dirigió 
árbitro. 
Rubial, 
la Po 
intentai 
lo inúti 
sus pre 
que n 
campo 
Aunqu 
(Foto C
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spués file li 
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, más fueron

I. Los Magoi 
rieron en sus

Esta vez no fue el 
equino de Atila el que 
dejó de eÿta guisa el campo 

de nuestra Romareda. Que 
fue otro caballito, lento y 
trotón, con sólo dos 
herraduras. Aún estamos 
escuchando el silbato de sus 
relinchos que funcionó 
siempre bajo la sabia batuta 
de ese director de la 
orquesta sinfónica del 
Barcelona apellidado 
Cruyff-

.No cabe duda de que ios 
árbitros españoles están 
asimilando perfectamente 
las lecciones de ese maestro 
mundial del arbitraje que es 
Johan I de Holanda, 
Príncipe de Barcelona, el 
trencilla que tiene el talento 
de oro y la sangre azul y 
grana.

Los.árbitros españoles ya 
le hacen caso a Cruyff. Y los 
que no se lo hacen, como 
Juango, se retiran para dejar

que arbitre él. Y así, aunque 
al Barcelona no pueden 
juzgarlo sobre el campo los 
árbitros del Colegio Catalán, 
lo hace ei del Colegio 
Holandés de Arbitros de 
Fútbol y todo se queda en 
casa, sin que se note.

Las almohadillas 
voladoras nublaron el cielo 
azul. Fue ei desmadre 
provocado por un señor que 
ya sólo está para pasar sus 
tardes junto a un carasol y

En linea recta DIARÎE,
hacia el Pichichi

!

r

A está Diarte pisando los talones 
goleadores a Quini. Al ritmo actual no va 

a tener rival para erigirse al final, máximo 
goleador de la Liga.

Y ya ven ustedes que el hombre no mete 
los goles por casualidad. Lo hace a plena

conciencia y por series de tres nada menos. 
Cuando protagonizó la proeza contra el 
Salamanca, nos pareció que esta era 
irrepetible. Porque conseguir tres tantos un 
mismo jugador en encuentro oficial, con la 
dureza que imprimen las coberturas a su 
acción se puede calificar casi como milagro.

Pero Diarte volvid a repetir suerte contra el 
equipo catalán. Véanse además las 
circunstancias un tanto adversas en que se 
mueve el nueve zaragocista. Queremos decir 
que con la colaboración de Arrua y Planas que 
este año le falta, tendrían más explicación 
estas masivas licencias goleadores que está 
prodigando "Lobo" Diarte, téngase en cuenta 
que más de una vez se encuentra un tanto 
desasistido V tiene • que actuar a lo "Juan 
Palomo", yo me lo guiso, yo me lo como.

Además, se da la circunstancia que apoya 
sustancialmente el mérito de esta media 
docena de goles que ha logrado en las jornadas 
el paraguayo de que esta doble 
"performance" la ha conseguido Carlitos de 
cara a dos de los mejores centrales de la 
division de honor. Doblegando a un Mi^eli, 
poco menos que indiscutible en la selección, y 
a un Rezza puntal junto a Alessandro del 
equipo de José Luis.

Destacamos estos detalles, para poner el 
énfasis que merece esta doble acción del 
"Lobo".

Actualmente es irtdiscutiblemente el 
hombre más efectivo de cara al gol, del fútbol 
español. E incluso europeo. Y eso a los 
veintidós años de edad. Adelante "Lobo

Antonio SARRIA

Con 
ajo'

un 
ya

doctora . 
nada p

plato de sopas de 
que ni la famosa 

Aslan podría hacer 
ara desoxidar su

pachucho silbato.
Dicen que se retira y que 

por eso Zalba no lo piensa 
recusar. Y esto se nos antoja 
pernicioso, pues este señor, 
por culpa de nuestro 
presidente, ei de la bondad 
exquisita para con los 
árbitros, va a irse limpio del 
arbitraje cuando lo 
justiciero será que con la 
mancha de la recusación, 
pOr lo menos, se vaya tan 
sucio como merece.

Así es que, don José 
Angel, ya lo sabe usted: la

afición le exige la recusación 
de este tal López, pues si 
salió sucio de La Romareda, 
sucio debe quecjar su 
expediente para el día de la 
jubilación. Porque por tal 
Regla de Tres, también 
permitiríamos a los 
ancianitos que asaltaran los 
Bancos o que envenenaran a 
sus nietos dándoles, 
chupa chups de arsénico. No 
nos sirve eso de perdonar 
cualquier atropello por ei 
hecho de que su realizador 
sea un viejito. Entonces, 
señor, Zalba, todos íbamos 
a esperar a la vejez para 
tomamos delinqu'iva por la mana 
No, no. Recuse a este ancianito

Las joyas de Perico

contrario, el 
manchado será usted y 
usted, mi dilectísimo amigo, 
aún es muy joven para 
permitir que, por omisión, 
le ensucien el alma las 
culpas ajenas.

Mire esa fotografía y vea 
la que se pudo organizar por 
culpa de un viejito llamado 
López. No más desmanes. El 
enemigo público numero 
uno fue un anciano, pero 
esto no exime las 
responsabilidades. Vamos a 
ver si acabamos de una vez 
con todo esto.

Miguel Angel BRLINET 
(Foto: García Luna).

Juventud y pegada

UN ESPONTANEO EN EL FUTBOL
Como en /as corridas 

de toros que tienen
duende, también 
domingo salió 
espontáneo a 
R o maje da. Con 
diferencia de que en

e/ 
un 
L a 
/a 
vez

de pisar ei amarillo 
albern, puso sus zapatos 
sobre el verde cé^ed. Y 
con la diferencia, 
también de que en lugar 
de ir a torear a una res, se 
dirigió a increpar al 
árbitro. Pepe González, 
Rubial, y un sargento de 
la Policía .Armada 
intentan convencerle de 
lo inútiles que iban a ser 
sus protestas. Porque el 
que mandaba en el 
campo era el colegiado. 
Aunque mandase mal. 
(Foto García Luna).

7 4 y

El K.O. de Perico fue contundente. Las protestas 
aparecieron acto seguido porque la rapidez del 
desenlace no permitió observar el golpe. Luego, con los 

ánimos calmados, todo fue aplaudir al vencedor. 
Felicitaciones y ánimos por doquier. El vestuano era un 
hervidero de personas. La temperatura alcanzó muchos 
grados. Perico pasó a la ducha. Mientras.las cámaras de 
TVE, los fotógrafos, periodistas, aficionados y amigos 
conversaban sobre el terrible golpe que llevó a Araujo 
hasta la lona. ,

Ciertamente quedamos con la duda. ¿Fue Araujo el 
rival con el que Perico debía enfrentarse? tNo merecía 
un rival de más talla? ,

Araujo.al finalizar y para dar mayor importancia a la 
victoria de Pericadijo que la pegada del aragonés era más 
potente que la de Oliveira. Allí en su vestuario junto con 
varios cuidadores, Araujo se recuperaba, lentamente, de 
los golpes recibidos. En el vestuario de enfrente, alegría, 
algarabía,jolgorio. Se estaba fraguando el camino hacia 
el título mundial que tan lamentablemente perdió ei 

^i^^^oten'tes focos se encendieron cuando abandonó 
Perico la ducha. El film televisivo comenzó a rodar 
tomando primeros planos y ,®5cenas de lo que allí 
sucedía. ¡Enhorabuena, Pedro! jFelicidades! lEres el 
auténtico campeón! ¡El mundial lo tienes en tu mano. 
¡Lástima que no lo ha visto toda España! Junto a el 
estaba Rosa M. Benedicto.su novia ¿...? No es la misma 
que nos presentó hace varios meses, pero...

—¿Cómo ha ¡do el combate Perico?
—Ha sido un K.O. impresionante.
—¿El primer golpe? '
—Sí, de ahí vino luego el K.O. Lo cogí bien.
— ¿Tan contundente ha sido el puñetazo?
—Le he roto algo. Le he pegado con mucha fuerza. 

Por lo menos dos costillas.
—¿No ha sido muy fácil?
—Yo lo he estudiado y luego, cuando ataqué, lo 

mandé a la lona. . , , j ,
— ¿Otra vez campeón del mundoí
—Eso espero. Eso espero. Yo creo que sí.

Lo cierto es que la Federación levantó la sanción sin 
el reconomiento médico que, por segunda vez, debía 
realizarse. Legrá no terminaba de elogiar a Penco: 
“Tiene las cualidades de un aran campeón, p^ada y 
juventud. “Si no fuese verdad, no lo diría . Gracias, 
Pepe", decía Perico.

Martín Miranda organizaba a los allí presentes: Por 
favor desalojen que ten^o aquí dos púgiles mas y con 
tanta gente no pueden ni respirar’ .

—Martín, ¿el próximo combate?
—En Madrid o Barcelona.

■

5

—¿Púgil de turno? j
—Será un italiano o un francés. No puedo decir nada 

porque no sé nada concreto, pero muy pronto podré 
darle un nombre. . . ...x—

Se vistió rápidamente Perico y abandono entre 
felicitaciones el vestuario para no perderte el des®"’®®® 
de las siguientes peleas que se iban a producir en el ring. 
Unicamente resta decir que '• <« toma con
seriedad las cosas puede 
campeonato mundial,’ si no...

si Perico se toma con 
volver 8 conquistar el

Daniel LLAGÜERRI
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Obras de adaptación en 
el edificio «Gii de Jaz»

SOS DEL REY CATOLICO
semana 
Parador 
espera

para conocer nuestro 
de Turismo, que en 
de su inauguración

CALATAYUD

Han sido ADJUDICADAS las
OBRAS de DOS NUEVOS

GRUPOS ESCOLARES
Por si aún sigue habiendo algún incrédulo sobre la veracidad o node la 

construcción de los dos grupos de escuelas que estaban previstos, les 
diremos que muy pronto veremos surgir de las entrañas de la tierra pilares 
y muros de hormigón que sirvan para el sostenimiento de lo que, sin 
ninguna duda, podrá ser la base de la cultura bilbilitana de las 
generaciones venideras. Y si decimos esto es porque se nos ha informado 
que la construcción de dichos grupos de escuelas han sido adjudicados ya 
a una firma constructora.

FUNDACION BENEFICA MUNICIPAL 
PLAZA DE TOROS

Después de la Asamblea General Ordinaria celebrada hace pocas 
fechas se nos ha comunicado que, de acuerdo con los estatutos de la 
misma, han sido nombrados los señores que habían de cubrir las vacantes 
producidas y cuyos cargos han recaído en los siguientes: Presidente D. J. 
Vincueria UrioLVicepresidente, D. Rafael López l.ópez; Secretario, D. 
Luis García Serrano y Tesorero, D. Benito Sánchez Sánchez.

A todos deseamos grandes aciertos en sus futuras gestiones 
agradeciéndoles, a la vez su deferencia hacia la prensa al darnos cuenta de 
cuantas noticias puedan ser de interés para conocimiento de los 
bilbilitanos

ASAMBLEA LOCAL DE 
CALATAYUD

La Cruz Roja proyecta dar un nuevo Curso de Socorrismo a partir del 
próximo día 10 de enero para personas de ambos sexos que deseen 
nacerlo y cuyo horario será de 8 a 9 de la tarde. I.,a Asamblea Local de 
Calatayud invita a los bilbilitanos a que aquellos que deseen hacer el 
curso se incriban lo antes posible en su Oficina sita en la Avda. del 
General Mola número 7, Bajo (Edificio de la Caja de Ahorros) de 7 a 9 o 
llamando al teléfono 881747, donde se informará ampliamente sobre 
dicho curso. Tan pronto las inscripciones alcancen un número adecuado, 
seguidamente se iniciará el curso en el lugar que se indicará seguidamente.

Asimismo, a los señores que no sean socios protectores, también se les 
invita ai citado Curso de Socorrismo.

De acuerdo con el éxito obtenido por la Organización en cursos 
anteriores, esperamos que en éste de ahora la inscripción sea masiva 
dando el fin altruista del Curso de Socorrismo.

VINOS DE “VALDEJALON

En el pasado mes de diciembre se celebró en Epila una reunión de los 
componentes de la Comisión designada para estudiar y orientar los 
trabajos necesarios tendentes a la consecución de la Denominación de 
Origen para los vinos del Bajo Jalón que se proyecta queden amparados 
bajo la palabra de “Valdejalón”

En un comentario hemos leí! o el número de hectáreas que se dedican 
a la vida en cada uno de los veintisiete municipios que se incluyen en la 
zona y podemos asegurar que Calatayud, oue no figura en la lista, dedica 
a este cultivo bastante más terreno que muchas de las localidades incluidas 
en la relación.

Pero aunque así no fuera, no acabamos de entender porqué Calatayud 
ha de quedarse fuera de cualquier empresa, llámese como se llame, en que 
ande implicados los intereses de la zona del Jalón. ¿No se solicitó la 
colaboración de los bilbilitanos? ¿Fueron invitados, por el contrario, y 
no quisieron participar en la aventura?

Quizá estemos equivocados pero entendemos que Calatayud debe estar 
presente en todo movimiento que signifique-o pretenda una mejora 
económica de cualquier tipo para las gentes que aquí viven.

José María JOVEN

caspe

ESTE PALACIO, DEL SIGLO XVIII 
ALBERGARA UNA ESCUELA-HOGAR

A marchas forzadas, ya que el 
plazo de puesta en marcha así 
lo exige, prosiguen las obras 
de adaptación del edificio de 
la Fundación “I. GildeJaz” 
donde tendrá su sede la 
E se u e I a - H ogar de Sos, 
primera que funciona hasta el 
presente en la provincia de 
Zaragoza. Puede decirse que 
la totalidad de la casa va a ser 
remodelada en orden a esta 
obra digna de todo encomio. 
Conservará, eso sí, todo su 
sabor antiguo: sus magníficas 
puertas y balcones, así como 
la techumbre de maderos y 
arquillos Este “palacio*' de 
1.700, sito en el mismo 
Corazón de la Vjila, en su 
plaza Mayor, será un nuevo 
aliciente para todos, pero de 
forma muy especial, para los 
chicos y chicas de la comarca 
y para los de nuestro mismo 
pueblo.

cuatro vientos siempre que la 
ocasión lo requiera. Las 
inclemencias del tiempo ya no 
lo obstaculizarán.

PARADOR NACIONAL

Muchos son los que, 
picados por la curiosidad, se 
dan una vuelta un día 
cualquiera o un buen fin de

OONCUIRSO LOCAL 
DE BELENES VIVIENTES

Días febriles, los que 
antecedían a la Navidad, para 
los estudiantes de EGB, de 
Sos. Su afán de superación 
hizo posible la admiración de 
tres belenes, hechos vida por 
ellos mismos, exhibidos el día 
26, dentro de un cordial 
ambiente navideño y como 
acto enriquecedor de la fiesta 
del titular de la Parroquia de 
S. Esteban. A la hora de los 
premios la cosa no fue nada 

fácil, porque tanto el equipo 
organizador como el Jurado 
nombrado al efecto, 
quedaron sorprendidos por la 
capacidad de organización y 
creatividad de los pequeños 
que han sabido comprometer 
a los mayores en esta bella 
iniciativa.

La competición entablada 
entre los distintos barrios: 
“Jardines”, “El Rechelao” y 
‘Plaza del Mercado” tuvo 

como resultado un triple 
premio: a la originalidad, a la 
mejor representación escénica 
y a la mejor demostración de 
espíritu de equipo, 
respectivamente. Lo que más 
merece nuestro aplauso es su 
trabajo realizado en 
ambientes fríos o helados 
como han sido estos días, lo 
cual los ‘‘inocentes” 
protagonistas de “Jesús” 
protestaron.

ELECTRIFICACION

En otro orden de cosas 
diremos que las campanas de 
la Iglesia parroquial, mudas 
hace tiempo, tanto por sus¿ 
malas condiciones como por 
la falta creciente de 
‘ bandeadores” están siendo 
acondicionadas para su 
electrificación. Una vez 
terminada podremos oir su 
bello canto oue sonará a los

UNA COMARCA QUE NO
ENCUENTRA SU CAMINO

Por casualidad llega a nuestras manos un 
ejemplar de la revista “Nuevo Caspe” que edita 
-ignoramos con qué periodicidad— el Centro de 
Iniciativas Turísticas de la Ciudad del 
Compromiso. Su lectura, digámoslo 
rápidamente, nos ha causado gratísima 
impresión.

No faltan en su contenido, como es lógico, 
alusiones a la “voracidad de Zaragoza” -que es 
la misma de Barcelona, Valencia o Sevilla y, a 
distinto nivel, la de Madrid- a la que acusa de 
algunos de sus males, pero en general está 
redactada en tono vibrante, dinámico, juvenil 
en el que se percibe más esperanza que 
amargura a pesar de que son muy pocos los 
motivos para el optimismo que surgen en los 
comentarios.

Se dicen cosas y se dicen sin demagogia. Hay 
acusaciones concretas que los hechos hacen

irrebatibles, pero se critica con elegancia, sin 
ensañamiento, un poco al desgaire y la denuncia 
aparece respaldada siempre por la fuerza de la 
razón.

Nuestra impresión -proporcionada por la 
lectura de la revista- es la de que en Caspe hay 
gente de empuje, hombres decididos y 
dispuestos a luchar por el pueblo que les vio 
nacer y que cuentan con la preparación suficiente 
para sacar adelante las empresas que se 
propongan. Entonces ¿por qué ni la ciudad ni 
mucho menos su comarca consiguen encontrar 
el camino del desarrollo?

Una buena pregunta para sociólogos, 
políticos y estudiosos. En su respuesta 
encontraríamos la clave del retraso con que 
Aragón marcha en relación con las regiones 
norteñas vecinas.

JALON

oficial, lleva ya dos meses 
funcionando. Varias 
autoridades provinciales han 
acudido ya de forma 
totalmente privada-. 
Esperamos que en su agenda
habrán 
calidad 
también 
acceso

tomado nota de la 
de sus servicios y 
de la dificultad de su 

Un acceso que
comienza a ser preocupante 
desde los límites con Navarra, 
por un lado, hasta tierras de 
Sádaba, por el otro. Creemos 
que está llegando el momento 
de realizar una obra completa 
de arreglo y ensanchamiento 
porque, más en estos días de 
intensa niebla, nos 
exponemos a multiplicar 
el número de siniestros.

F. PUERTOLAS
r.'

Una bonita felicitación de Navidad con el nacimiento ambientado en 
la plaza de Sos.

A MI MANERA

ZAPATERIA G.

Paz en los recuerdos 
a los hombres

que supieron amar
Que queda más allá de las panderetas, de las zambombas y 

campanillas. Más allá de los árboles que dieron frutos de luces 
durante veinte noches. Qué queda detrás de la pared de turrones que 
tabica la despensa rutinariamente.

Muchos se preguntan el por qué de felicitaciones y cartas, repetidas en 
una fecha fija, con sellos y sobres, fotografías y postales intentando 
justificar un gasto que nadie entiende, pero todos practicamos.

Qué nos queda más allá de las botellas espumosas, de sus burbujas, 
ardores y resacas.

El padre se luce con la instalación eléctrica del Belén. La madre 
protesta por el musgo que cae al suelo. Los niños se quejan porque no 
pueden hacer Navidad con sus manos ante el temor paterno a la rotura de 
alguna costosa figura.

Qué queda detrás de los aguinaldos, los regalos de Reyes, los 
espantasuegras, confetis, serpentinas, narizotas de cartón, desafinadas 
romanzas de zarzuela y gorros ridículos. Qué queda detrás de la risa 
imbécil de quien sólo se emborracha una vez al año, de quien una vez al 
año coge el coche para estar con su familia, porque es Navidad, y por ser 
Navidad toma su penúltima copa y su último adelantamiento, pues se ha 
empeñado en servir de trabajo para el servicio de auxilio en carretera 
precisamente en Navidad. La misma Navidad que nos esperaba a todos 
con la despensa llena de turrón, para poder usar a posteriori el bote de 
bicarbonato que se abrió en la primera comunión de la sobrina pequeña.

Qué nos queda más allá del Felices Pascuas, Feliz Año Nuevo, feliz...
¿Qué nos queda?... Nos quedan aquellas letras de recuerdo que no 

esperábamos, aquel enlazar por primera vez el cariño con nuestro nombre 
cuando más lo necesitábamos. Nos queda el sentido del amor más allá de 
la rutinaria frase de pascuas, de aquel amor que habla solamente y 
totalmente de todo, de todo cuanto el amor puede significar.

Detrás de un paquete anónimo de cartas se esconde el deseo escrito 
con tinta firme (firme, porque tembló al pensar) que nos desea lo mejor, 
porque grita con su silencio exigiendo su derecho a estar fundido en ese 
mejor, porque está dispuesto o dispuesta a construir ese mejor que 
reparte con una sonrisa reflejada en unos ojos nacidos quién sabe en qué 
sima profunda del alma.

Qué queda más allá de las guirnaldas de luces ciudadanas. Queda el 
deseo de que en nuestro corazón permanezca la huella de quien está 
dispuesto, dispuesta, a caminar por nosotros, con nosotros, sobre nosotros 
en nosotros.

¿Qué queda detrás de las estadísticas de accidentes de carretera en tas 
fiestas navideñas? Queda un siempre al pie de una felicitación, que 
nació distinta porque pudo nacer cualquier día del año. Un siempre que 

alarga el horizonte y agiganta tos cielos por encima de las nubes de 
nuestros sueños. Quedas tú, mucho más alté det Felices Pascuas.
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CUATRILLIZOS

QUINCY (Illinois).- Joan Kuhn, esposa de un agricultor, considerada por su médico como 'el tipo ideal de mujer para dar a
luz cuádruples", ha tenido cuatro hijos. Dio a luz ayer y los pequeños son los primeros cuádruples nacidos en esta localidad 
situada sobre el río Mississippi, en la frontera con Missouri. Los niños son; A) Curtis Gerard; b) Craig Edward; c) Christopher
Eugene y d) Colin Paul. (Telefoto Cifra Gráfica-Upi)

QUERIA MORIR CASI HUMANO

NUEVA YORK — Un
policía o b se rva,
Carlotta Riveras de 42
años de edad, que yace 
bajo un vagón del 
“Metro", que por pocos 
centímetros pudo 
matarla o herirla 
gravemente, al caer a las 
vías, desde el andén, 
aunque se supone que se 
arrojó. El convoy paró 
repentinamente y el 
primer vagón la rebasó, 
pero no sufrió heridas. 
Fue trasladada a un 

hospital p ara ser 
sometida a tratamiento y 
luego pasó a otro para ser 
sometida a observación 
psiquiátrica (Telefoto 
Cifra Gráfica-Upi).

LIBERADO

VERONA (Italia).- Filiberto Fraccari, de 40 años de edad, con su esposa, durante una breve 
conferencia de prensa, en su residencia después que fuera el puesto en libertad por sus 
secuestradores Fraccari joyero de Verona, fue uno de los últimos 60 italianos secuestrados 
durante el año 1975 para obtener sumas importantes como rescate. En su caso pidieron mas de 
1 4oS mines de lúas italianas. F,acca-i lue secuesúado el día 25 de d.cemb.e v puesto en. 

libertad ayer (Telefoto Cifra Gráfica-Upi)

N Uh' I A
Michael Miller, abogado 
neoyorquino, ha adquirido 
con/u n lamente con otras 
personas no identificadas, 
una criatura que se asemeja a 
un chimpacé, pero que tiene 
características humanas. 
Pudiera ser un mono, pero 
pudiera ser humano o mitad 
humano y mitad mono. El 
animal ha provocado urui 
agran agitación en Portland, 
Oregón, donde el periódico 
“Oregon Journal” se ha 
hecho eco de declcraciones 
'formuladas por el abogado 
Miller quien, en su opinión, 
es p rop ie tario de un 
“Piesgrandes” vivo, que es 
una especie gigante, casi 
humana de un animal 
legendario semejante a un 
mono y que vivió en la 
región montañosa occidental 
de los Estados Unidos. 
Añade Miller que la criatura 
adquirida mide metro y 
medio de estatura, tiene 7 
años de edad, es macho, no 
tiene pelo en la cabeza y su 
piel es negra, las orejas las 
tiene en punta >' tiene ojos 
de color marrón, con pecas 
en la cara, come fruta y 
verduras y emite sonidos en 
forma de murmullos En la 
presente composición 
fotográfica, dos vistas del 
animal adquirido por el 
abogado Michael Miller 
(Telefoto Cifra (iráfica-Upi)
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SEMANA DEL 5 AL 11 DE ENERO 1976

r Día 5: JUAN CARLOS I, Rey de España; Conrad ADENAUER (1876); 
Erica MORINI (1910). Dia 6: JUANA DE ARCO (1412); SCRIABINE 
(1872). Día 7: Francis POULENC (1899). Día 8: José FERRER (1912); Elvis 
PRESLEY (1935). Día 9: Joan BAEZ (1941); Fernando LAMAS (1915); R. 
NIXON (1913). Día 10: HannelOre SCHROTH (1922);GROCK (1880); Pual 
HENREID (1908); Qisele MAC KEN2IE (1927). Sal MINNEO (1939). Día 
11: Cristina KAUFMANN (1945);LE GALLIENE (1899).

ARIES Los 
I O

días 8, 9 y 
la Luna

^transitará su 
signo na tal 
aumentando su 
magnetism o e 

influencia personal. Semana muy dinámica y 
activa. Pérdida o rompimiento con una 
amistad, especialmente en los días 7 y 8. 
Semana negativa para la firma de contratos, 
nuevas iniciativas, con riesgos en los viajes el 
día 6.

TAURO El comienzo de 
la semana: 5, 6 y 
7 las amistades 
formarán el 
principal interés, 
precisamen te por

sus problemáticas Tensiones, situaciones 
incontrolables y necesidad de un control 
verbal el día 8: podrán producirse 
disoluciones en la esfera 
asocia tiva-pública-amb ien tai. Sorpresa 
agradable el 6.

GEMINIS

socios, colaboradores y

La posición del 
planeta del 
amor, la armonía 
y la belleza: 
Venus, en su 
sector 7, sede de 

entorno social, al
mismo tiempo que Marte se halla en su 
propio signo geminiano indica: contactos y 
relaciones apasionadas, "en profundidad" 
que el 8 podrán llegar a extremismos y
decisiones trascendentales. El 6 
benefactor y estimulante.

será

LEO

más que palabras.

Amistades 
obsequiosas y 
galantes que 
durante la 
semana 
testimoniarán en 
su dedicación

incondicional a su persona: apoyos, 
afectuosidades, demostratividad real y 
sincera: sentida e inspirada a los demás. 
Amor triunfante. Cambio en su vida 
doméstico-hogareña. Stop al viaje el día 8.

15^^53 esfera

VjLjAa liar ha ingresado
Venus: 
planeta del amor 
y /g belleza; la 

decoración y el buen gusto, la armonía en 
las relaciones, que el día 8 podrá llegar 
irte luso a lo sublime; sin embargo, ese día 
(jueves! tendrá su nota de a^njo, en 
desplazamientos y correspondencia. Sea 
prudente.

LIBRA Los días 7 y 8 
deberá evitar 
firmar cualquier 
contra to, y 
menos firmarlo

■verificación : cuidado. Evite cualquier
especulación insólita o aventurada. Toda la 
semana será extraordinaria de dinamismo y 
contactos humanos. Cupido está ahora 
metamorfoseado en los desplazamientos, 
cartas^creaciones. El 6 evite enfriamientos e 
intoxicaciones: alergias.

Por el
Prof. LESTER

Astrólog'o Diplomado

"LOS ASTROS INCLINAN 
PERO NO OBLIGAN: 
INDUCEN,PERONOOE- 
TERMINAN: IMPELEN, 
PERO NO COMPELEN"

SAGITA- Venus: el amor, 
la belleza y la

Neptuno: el

inspirador-poé tico... los
soñador, 

dos en Sagitario
¿Qué esperar de esas dos presencias?. Buen 
momento sagitariano en general. Evite 
especulaciones arriesgadas el 7: gastos y 
despilfarro. Stop a los desplazamientos el 
día 8 imuy negativol

CAPRI- 
COR’4 
NIO •

i Feliz 
Cumpleaños a 

Jos nativos de 
esta semanal 
iCuidado en el 

hogar el día 7:
evite excesos de cualquier tipo o naturaleza; 
revise gas, cañerías, luz etc. Evite firmas o 
c o mp r om isos el 8 (cuadratu ra de 
Urano-Mercuriol: provoque un compás de 
espera. Evite, en lo posible, desplazamierrtos 
el día 6.

JUL 
JUO

ACUARIO L o financiero y 
f in a nciab le, 
crematístico; los 
desplazamien tos, 
c orrespondencia 
y publicidad; el

entorno vecinal y asociativo estarán en 
primerísimo plano de acontecimientos, que 
podrán ser negativos el 7 y 8 i Alerta: nose 
arriesgue inátilmentef Podrán producirse 
cambios y transformaciones a última hora. 
Procure activar su correspondencia an tes del 
día 14.

Aunque 
otros", 
demás", 
que la 
tomado

"tos
"los 

parece
han

usted, 
haciéndole blanco de sus problemáticas, en 
especial por las repercusiones que todo ello 
aporta a su vida doméstico-hogareña, parece 
que empieza a tomar todo un rumbo 
diferente. El día 8 será especialmente 
inestable: no se comprometa.

[vÜtI
Los primeros 
días de la 
semana 5, 6 y 7
s e á n
especialmen te 
propicios a su

vida afectivo-amoroso-sentimental, si bien 
cabe añadir que deberá evitar caer en un 
delirio confabulatorio en sus ensueños: 
procure ver la realidad tal cual es en sí. El 
día 8 será de prueba en el hogar. Conserve la 
calma.

UNA REVISTA DIFERENTE

KARMA-7
• PLATILLOS VOLANTES • PARAPSICOLOGIA
• ASTROLOGIA • ESPIRITISMO
• SIMBOLOGIA •FUTURÜLOGIA
• HIPNOLOGIA •ORIENTALISMO

PISCIS Los días 5, 6 y 7 
la Luna 
tra n s i tara su 
signo natal 
aumentando su
magnetismo e 

influencia personal. Evite los "escarceos" 
caprichosos en el amor y busque calidad, en 
vez de cantidad. Gastos innecesarios el 7. 
Sorpresa ingrata el 8. El día 6: podría 
sintetizarse en una palabra: caos y 
descontrol; hogar anárquico. Peligros por gas 
y agua.

SOLICITE UN EJEMPLAR COMPLETAMENTE
GRATIS A "KARMA-7"

Avda. Marqués del Ouero, 155/157 - Barcelona-4

l)tHl .......................................................................................... .

coii dtunicilio en .......................................................................

ptiblnción ....................................................................................

pnHibiein.....................................................................................

DESEO ME REMITAN GRATIS UNA REVISTA

KARMA - 7

ESTANTERIAS 
METALICAS

Teléfonos: 
234172 y 336766

ZARAGOZA

l OTOCRAI'IA CIM:

Fotografía - Cine - 
Cámaras Fotográficas - 
Ampliadoras, materiales 
blanco negro, color, 
accesorios - Nuevo - Ocasión 
compra cámaras viejas (no 
importa estado), empalme, 
reparación películas 
aficionado - Calatayud, 3.

HOTEL 
PARIS

r

ZARAGOZA
• BANQUETES
* REUNIONES 

® CONVENCIONES

Pedro María Ric, 14 
ZARAGOZA

TRADUCCIONES
Inglés, francés, 
italiano. Teléfono 
216499, tardes.

1---------------------------------------- í

ENSEÑANZAS
SE OFRECE estudiante con 
experiencia, dar clases, repa
sos EGB, especiaImerite ma
temáticas. Telf. 250270.

, De dieciocho a sesenta , 
¡años se puede ser 

donante. Hermandad de
. Donantes de Sangre de la 

Seguridad Social.
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La

43 AGENCIAS URBANAS

de buey o vaca. Y que mejora esta 
carne produciendo una que no tie
ne tanto del temible colesterol. 
Por- la corpulencia de búfalo, pro
duce más carne en menos tiempo

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALONES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

LOS BEEFALOS Y LAS FEVEROLAS

(Foto Efe)

H««quíun “beefato*; y, 
adulta. Su cabeza y lu cuerpo

• Ei,como las vacas, vegetariano

ÜNA auténtica batalla están li
brando, en sus respectivos 
campos de actuación los in

genieros agrónomos y los veteri
narios. Con un objetivo común:

VETERINARIOS E INGENIEROS AGRONOMOS 
LIBRAN LA LUCHA PARA AUMENTAR LA 
PRODUCCION DE PROTEINAS

conseguir mayores rendimientos 
de los animales y de las plantas. 
Es una auténtica lucha, una lucha 
que se empieza a llamar «la batalla 
de las proteínas».

En todas partes —también en 
nuestra Facultad de Veterinaria 
madrileña— se hacen cruces de 
animales distintos, con el fin de 
conseguir otros «nuevos» de ma
yor rendimiento alimenticio y mas 
pronto crecimiento. Esto ya es re
lativamente viejo en avicultura. 
Los piensos compuestos que, co
mo quien dice, son de anteayer 
mismo, han producido una revolu
ción en la producción de aves, se
leccionadas sus especies, Y ® 
crecimiento de las mismas. Cierto 
que un «pollo de granja» que antes 
se anunciaba, antes de 1936, como 
algo especialmente bueno, no sabe 
ahora tan rico como un pollo de 
corral, a la antigua. No es extraño 
ver, por las Navidades sobre todo, 
que algunas pollerías anuncian, a 
precio más caro, y como algo ex
cepcional, los «pollos de corral»» 
pollos de pueblo, de los que se 
crían por sí solos o con buenos, 
enteros y nada compuestos pien
sos, a base de maíz y otros cerea
les. Todos enteritos, sin trampa ni 
cartón.

Los americanos han logrado un 
animal mixto de búfalo y vaca. Le 
han llamado "beefalo", tomando 
“beef" y uniendo esa palabra, que 

significa buey y carne de vaca, con 
la terminación de la palabra búfalo. 
Este animal mixto parece que re
úne la corpulencia del búfalo con 
las ventajas de la tradicional carne

y su alimentación es más sencilla. 
Como animal que ha vivido , siem
pre en libertad, come de todo, ve
getal por supuesto. Se han logrado 
ya numerosos ejemplares, que han 
llegado, sin excesivos cuidados, a 
la edad adulta. Un filete de este 
animal produce más proteínas que 
uno del mismo tamaño de un buey

COMIENZA A CULTIVARSE UNA LEGUMINOSA- 
LLAMADA FEVEROLA» MUY RICA EN PROTEINAS- 
QUE PROCEDE DE NUESTROS ANTIPODAS Y QUE 
PUEDE SUSTITUIR CON VENTAJA OTRAS 
LEGUMINOSAS ENCARECIDAS AHORA

O una vaca. Tendremos que llamar
lo, cuando nos lo sirvan asado 
"beefalo-roast". Demasiado largo. 

Ya se buscará —en este invento 
de palabras que toda innovación 
exige— una forma abreviada.

En el reino vegetal, se pone aho
ra de moda una leguminosa tam
bién muy rica en proteínas, que 
procede de nuestros antípodas, lla
mada «feverola». No es enteramen
te nueva en Europa. Pero este 
nuestro viejo continente, que la 
cultivó antaño, ahora resulta que, 
en algunos países, resulta muy ca
ra la importación para piensos, 
más o menos compuestos, de los 
cereales y de las leguminosas que 
exportan los Estados Unidos y que 
la soja —muy rica en proteínas, 
desde luego— está pasando de 
moda, desplazada, en cuanto a la 
producción de aceites, por el más 
fino del girasol y otras semillas 

oleaginosas.
Es en Suiza donde la feverola 

está aumentando su clientela. Tie
ne, en grano, de un veinticinco a 
un treinta por ciento de proteínas. 
Menos que la soja,* pero más fina. 
La soja tiene un contenido protei
nico de un treinta a un cuarenta 
por ciento. Pero cada vez es más

TAMBIEN EN LA FACULTAD DE VETERINARIA
DE MADRID SE HAN LOGRADO ENSAYOS DE
NUEVOS ANIMALES MIXTOS DE OTROS YA
EXISTENTES

difícil importarla de los Estados 
Unidos, el único, o ai menos el 
prinóipal país productor de soja.

feverola ofrece un cultivo 
condicionado. Necesidad demuy _____  

humedad en mayo, junio y julio.
Se da mejor en los valles y su 
ciclo es rápido. Su mayor ventaja 
es que sirve para alternar su cul
tivo con otros, como el trigo, pre
parando la tierra al enriquecerla 
en nitrógeno. La planta misma sabe 

desprenderse de las sales y de los 
aminoácidos no convenientes. Su 
cultivo parece que es rentable. 
Aunque al principio se empezó a 
cultivar a manera de ensayo, cada 
año es mayor el número de hect
áreas dedicadas en Suiza a su cul
tive. No es una auténtica innova
ción; es una vuelta a una legumi
nosa que los europeos cultivaron
en la Edad Media.

Javier PORTOCARRERO
(Fiel, Servicios Especiales

de EFE)

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA. ARAGON Y RIOIA

Oficina Central: S. Jorge» 8 

A90 oficinas- en 5 PROVINCIAS
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CARTELERA 1
TEATROS

ARGENSOLA. — Hoy despe
dida. Tarde 7, noche 10’45. 
Compañía de revistas Zori - 
Santos, en Los sinvergüen
zas tienen eso..., con María 
Silva,. Tania Ballester. Ac
triz invitada María Kosty. Y 
el, fabuloso Ballet de Miss 
Baron (May. 18). Mañana: 
Los que ne perdonan. Burt 
Lancaster, Audrey Hepburn.

PRINCIPAL. — (Teatro Na
cional de Zaragoza). Hoy 
única función, tarde 7’15. El 
Teatro Negro de Praga pre
senta: «El velocípedo vola
dor». ¡Un espectáculo fasci
nante muy divertidoI ¡Tres 
últimos días! (Todos públi
cos).

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. — Matinal 

a las 11’45 y 5 tarde (Todos 
públicos). El soñador aven
turero. Technicolor. 7-9 y 
10’45 (May. 18). Mujeres de 
lujo. Ugo Tognazzi, Elke 
Sommer, Sylva Koscina.

AVENIDA. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). 17 semanas: Fur
tivos. Film de Borau.

CERVANTES. — Matinal a las 
11’45. 5-7-9-10’45 (May. 18). 
3.* semana: Zorrita Martí
nez. Eastmancolor. José L. 
López Vázquez, Nadiuska.

COLISEO. — Matinal' a las 
11’45. 5-7-9-10’45 (May. 18). 
3.* semana: El divorcio. Vit
torio Gassman, Ana Moffo, 
Anita Ekberg.

COSO. — 5-7-9-10’45 (Mayo
res 18). Perversión. East- 
mancolor. Nadiuska, Carlos 
Estrada.

DON QUIJOTE. — Matinal a 
las 11’45. 5-7-9-10’45 (Mayo
res 18). 7.* semana: Las 
adolescentes. Kastmancolor. 
Anthony Andrews, K o o 
Stark.

DORADO. — Matinal a las 
11’45. 5-7-9-10’45 (May. 14 
y menores acompañados». 
Hong - Kong 3 Supermen 
desafío al Kung-Fu. Robert 
Malcolm, Sal Borgese.

FLETA. — Matinal a las 11’45. 
4’45-7’15-10’30 (May. 14 y 
menores acompañados). 4.“ 
semana; Tiburón. Panavi- 
sión - Technicolor. Robert 
Shaw, Richard Dreyfuss, 
Roy Scheider.

GOYA. — Matinal a las 11’45. 
5-7-9-10’45 (May. 18 y 14 
acompañados). 3.“ semana; 
Pupa, Charlie y su gorila. 
Sofia Loren, Marcello Mas
troianni.

MOLA. — Matinal a las 11’45. 
5-7-9 (Todos públicos). Walt 
Disney presenta en 3.“ se
mana; Blanca Nieves y los 
7 enaaitos. Technicolor.

PALACIO. — tarde (Todos 
públicos). 3.* semana; Pippi, 
en la isla de Taka-Tuka. 
Technicolor. 7-9-10’45 (Ma
yores 18). Funeral en I.os 
Angeles. Jean Louis Trin- 
tignant, Ann Margret, Roy

PALAFOX' — Matinal a las 
11’45. 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). 3.* semana: El

poder del deseo. Eastman- 
(•olor. Marisol, Murray Head. 

REX. — Matinal a las 11'45.
5-7-9-10’45 (Todos públicos).
3“ semana: Aeropuerto: 
S. O. S. Vuelo secuestrado. 
Technicolor. Sean Connerj’, 
lan McShane.

VICTORIA. — Matinal a las 
11’45. 5-7-9-10’46 (May. 18).
3.* semana; ¡Eva! ¿Qué hace 
ese hombre en tu cama? 
Eastmancolor. Manolo Esco
bar, Mary Francis.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. — 5-7-9-10’45 (Ma

yores 18). 4.“ semana: Cow
boy de medianoche. Tech
nicolor. Dustin Hoffman, 
Jon Voight.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN.—5-7-9-10’45 (Ma

yores 14). El taxi de los 
conflictos. Eastmancolor, con 
las principales figuras del 
cine español

DUX.—5-7-9-10’45 (Todos pú
blicos). Aeropuerto 1975. 
Technicolor. Charlton Hes
ton Karen Black.

GRAN VIA.—5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). 2.® semana: 24 ho
ras de amor. Technicolor. 
Mónica Gayle, Les Tre
mayne.

LATINO. — 5-7-9-10’45 (To
dos públicos). Kilma, reina 
de las amazonas. Eva Miller.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9 
y 10’45 (May. 18). El gran 
Jack. Cinemascope - Tech
nicolor. John Wayne, Mau
reen O’Hara.

1

SALA 2: Tarde 5 y 7 (To
dos públicos). Los monstruos 
del mar. Cinemascope-East- 
mancolor. Akira Takarada, 
Kumi Mizuno. 9 y 10’45 
(May. de 18 años y de 14 
acompañados). El ladrón 
que vino a cenar. Techni
color. Ryan O’Neal. Jacque
line Bisset.

NORTE. — 5-7-9-10’45 (Todos 
públicos). Gorgo y Super
man se citan en Tokio. 
Katshiko Sasaki. Hiroyuki 
Kavase.

OLIVER. — 5-7 y 9 (Todos 
públicos). Las, locas aventu
ras de «Rabbi» Jacob. Louis 
de Funes.

PARIS. — 5-7-9-10’45 (Mayo
res 18). 3.® senaàna: Perfu
me de mujer. Technicolor. 
Vittorio Gassman, Agostina 
BeUi.

PAX. — 5-7-9-10’45 (Todos pú
blicos). Aeropuerto 1975. 
Technicolor. Charlton Hes
ton Karen Black.

RIALTO. — Matinal 12 y 5-7- 
9-10’45 (Todos públicos). El 
gendarme en Nueva York. 
Louis de Funes.

ROXY. — 5-7-9-10’45 (Mayo
res 18). Helga, el milagro de 
la vida. Eastmancolor. Ruth 
Gassman, Asgard Hummel.

SALAMANCA. — 5 tarde y 9 
noche (Todas públicos). Los 
diez mandamientos. Charl
ton Heston, Anne Baxter.

VENECIA. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). Pim, pam, pum... 
¡Fuego! Conchita Velasco, 
Femando Fernán Gómez.
PALACIO DEL HIELO

EL IBON. — Sesione! 6, pa
tinaje: Matinal de 11 a 1’30. 
Tarde de 4 a 6 y de 7 a 9’30. 
Noche de 10’30 a 12’15. Ca
fetería Formigal Hielo. Servi
cio de barra y platos com
binados.

felices 
fiestas con
CITROËN

REGALAMOS, 
un 
AUTO-RADIO 
instaladó 
en cualquier 
automóvil 

CITROËN ; 
que usted 
adquiera
antes del próximo 
día 6 de enero en

TORLASA
Cira de Cogullada. Km. 0’5 -Teléfono 295450

"EL PAPAGAYO"

Elegante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 3. Teléfono 
214856.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

CANCELA
Sala de Fiestas, Royo, 5. Teléfono 
211259. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL.

Noche de sábado: Fiesta de noche 
para matrimonios jóvenes. 
Consumición incluida. Sábados y 
festivos, tarde, fiesta joven. Tel. 
255184

STORK-CLUB

PACIFICO

Exclusivo para novios, con nuevo 
sonido y música de actualidad. 
Sesión 6 a 10. Teléfono 21 1137.

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

La discoteca que prefiere la 
juventud para la.s fardes de lo.s 
sábado.s y festivos. ¡A LE (IRE, 
CON V'lUA! Camino <!<• Ia.s 
Torn-s, 96.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Dirwción y 
Teléfono .'196952.

GRAWER CLUB

Cctmodo, personal y diferente. C/ 
Moncayo, CASETAS

Tarde: especial parejas. Noche: 
discotecax;lub ha.*ita las 3 de la 
madrugada. Centro ciwdad. 
Independencia, 19. Teléfono 
214804.

ASTORG'S

La nueva discoteca, abierta de .5 
tarde a 3 madnigada, vuelve a .su 
ambiente.

William R. Lip- 
Dirección: R¡- 
Thorpe. Intér-
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«Cua-

8,00 VIAJAR.

11,35 REFLEXION.
CIE-11,40

Lucía», Maddafe-
«Ed-Bonifaccio;

COLOR

Carmen 
David

to: 
na

22 A. 
la mti-

O'Sullivan, John Shef
field.

DESPEDIDA 
RRE.

10,00
11,30

Episodio núm. 
«Él mundo de 
sica».
La comparsa:
dros para una expo
sición».

8,30 CULTURAL INFOR- 
MATIVO.

6,30 AVANCE INFOR- 
wtt^mativo.

9,00 TELEDIARIO
Segunda edición.

6,35 UN GLOBO, DOS 
R——«GLOBOS, TRES GLO-

°ara los pequeños. 
«¡Abrete sésamo!

11,30 ULTIMA IMAGEN.

TOROS. 
ULTIMAS NOTICIAS.

TELE VISION
PROGRAMAS

4 
* 
*
4

PRIMER PROGRAMA

SOBREMESA
14,30

OLOR

3,00

AQUI, AHORA 
lUn programa de los 
^Servicios Informativos 
de RTVE.

TELEDIARIO.

3,30 REVISTERO.
Director: Padre José 
Antonio de Sobrino.

lARDE
4,00

4,20

5,15

ESPECIAL VACACIO
NES.
Cantar y reir.

FESTIVAL MUNDIAL 
DEL CIRCO.

TARZAN EN NUEVA 
YORK (Tarzán’s New 
rork Adventure).
1942.
Guión: 
man. 
chard
pretes: Johnny Weis
smuller Maureen

I SEGUNDO PROGRAMA |

7,30 CARTA DE AJUSTE. 
«Flamenco: El cante 
de Rosario López».

8,00 PRESENTA C I O N 
(¿¿i^lAVANCES.

8,01 POLIDEPORTIVO.
9,30 NOTICIAS EN EL SE

GUNDO PROGRAMA.

10,00 ORIGINAL, f
«Alguna vez tienen 
que ganar los indios». 
Guión: Eduardo Ma- 
llorquí. Realización: 
Gerardo N. Miró. In
térpretes: «Andrés», 
Vicente Cega; «Pilar»,
María *d?l 
Elias; «Luis»
Vidal; «López», Dioni
sio Macias.

PAGO-PAGO -

4
* 
.4

10,30 OPERA.
«Lucía de Lammer- 
moor», Donizetti. Rea
lización; José. L. Men- 
dizábal. Transmisión 
desde el Teatro del 
Liceo, de Barcelona, 
del segundo acto de 
la ópera de Gaetano 
Donizetti «Lucia d e 
Lammermoor». Repar-

gardo», Pedro Lavir- 
gen; «Enrico», Pario 
d’Anna; «Arturo», Dal
macio González; «Rai- 
mondo», Ivo Vinco; 
«Alisa», Cecilia Font- 
devila; «Normanno», 
José Manzaneda. Di
rector d e orquesta: 
Ferdinando Cavani- 
glia. Director de es
cena; Sofía Marasca. 
Decorados: Sormani.

POLIN ESI AN - BAR

SALA de MUSICA en VIVO
TARDE Y NOCHE

Doctor Cerrada, 30 - ZARAGOZA

PARSIFAL r IGUANA

Hoy el show flamenco “LOS DE 
LA CANA”. Dos pases noche. Se
villa, 6. Teléfono ;1792()ü

Juventud, ritmos, diversión. 
Precios jüvi’iu's CJ Madre 
Vedruna, I I. Teléfono 2 17052

SENECA GALLERY 2

NUEVA - DISTINTA - ACTUAI.. 
El mejor sonido con la música del 
momento. Y a se dice: “Esto es 
Séneca y su ambiente”. LA RIPA,

Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que Vd. 
desea. I.iñán 8 (detrás telefónica, 
S. Vicente Paúl). Teléfono 
291 I6í>

1800 .
Reunión y juventud, en un 
ambiente distinto. Recientemente 
inaugurado, en San Juan de la 
Cniz, 28

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros 
viajando a través de la música. 
Cavia, 10.
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N IMPORTANTE

Maria José Prendes. Creo 
se encuentra en momento 
fusto de no seguir dudando. 
Ya está. Se impone por su 
rabiosa personalidad y por 
ese huen port<i' de guapa 
mujer. Ella canta, y muy 
bien, con su voz pastosa. 
Pero María José es más 
importante en el momento 
de salir a escena.

—Quizá porque he vivido 
ambiente teatral dentro de 
mi familia he aprendido de 
siempre estar sobre un 
escenario. Cantar a palo seco 
no fite cosa que me gustara 
pensando en la circunstancia 
d 3 que al público le has de 
dar más. Ser actriz de ¡a 
canción no es tópico y sí 
realidad de lo que quiero ser.

Como es modesta dice 
"quiero ser". Créanme: lo es.

O TROFEO A.LA 
SIMPATIA

A Mary Santpere a través 
del programa de radio "En 
marcha” transmitido por 
varias emisoras españolas. 
Mary contó sus chistes y 
¡cómo no! se llevó el 
premio.

-La gracia -indica- 
radica en la expresión que 
damos al texto para leer. 
Ceo jque para esto del chiste 
la interpretación es, a veces, 
más base que lo que se dice.

Y a Mary le sobra 
maestría para decir y hacer 
el chiste que le de la gana.

BAILE
ESPAÑOL

¿Qué ocurre que ahora 
son pocas las figuras de la 
danza que funcionan sobre 
nuestros escenarios?. Queti 
Canijo así lo explica.

-Se están "cargando” al 
baiie español y es pena que 
hayamos de estar por esos 
mundos de Dios sin 
reconocimiento en nuestra 
propia patria. Aquí la danza 
española prácticamente no 
existe.

Y bien cierto es.

©ARQUITECTO Y 
DEPORTISTA

Lucas con su guitarra es 
noticia. ,

-Pretendo sacar a las 
cuerdas un sonido diferente.

Pero Lucas no se queda 
en marras y sigue _ con su 
carrera de arquitecto y sus 
deportes. Y su "hobby", las 
carreras de automóviles, el 
esquí. La música, su pasión. 
Pero la música junto a su 
guitarra soñadora.

"LA PALABRA" 
UN MENSAJE

El discutido Mochi -no 
hablemos del pasada 
•‘Festival de la Paz en 
Valladolid- con su últirru 
canción, ”La palabra , 
pretende llevar mensaje 
humano. ,

-La palabra bien dicha 
reconforta. Los hombres nos 
hemos de comunicar entre 
sí, pero no a gritos ni en 
discordia, sino suavemente, 
en tono de paz.

Sí, que las guerras ya se 
quedan para otros.

"! CHICS

Difícil mundo^ e'ste de la 
canción, que se empieza con 
fuerza y luego se sigue o no 
en la brecha. "5 Chics" cinco 
voces én tonadas, de las que 
poco se ha sabido después.

—No suena demasiado m 
nombre -dicen- pero están 
comercializadísimos con sus 
galas. Trabajo les sobra y 
quizá esto les robe tiempo a 
su propia promoción.

Algo es algo y si trabajo 
no falta.buena señal es.

SENSIBILIDAD

José Feliciano, como, 
todo invidente.

-Son los ojos , del alma 
que inspiran y con los qpe se 
ve mejor. Corazón y tacto 

nos gu tan
Y de ahí esas canciones 

suyas, profundas, 
emocionantes, dichas como 
con quejido.
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EL CONFLICTO DEL METRO MADRILEÑO A MEDIA MANANA:

Fraga, al corrianta
NO SE LE

MADRID, 6 (Europa
VE UNA FACIL SOLUCION

Press)
empresa de la

El jurado de
Compañ ía

Metropolitana de Madrid ha 
informado a los 
trabajadores, reunidos en la 
iglesia de Nuestra Señora de

Luján, en el barrio de El 
Pilar, de las gestiones 
realizadas en la mañana de 
hoy en orden a la resolución 
de su conflicto.

El jurado mantuvo esta 
mañana, de nueve y media a

'onca y treintí 
reunión con 
provincial d 
don Eduard 
reunión en la qi 
la situación. Al 
tratarse de

y cinco, una 
el delegadd 

Sindicatos, 
M artinez, 

se examinó 
parecer, por 
un servicio

HOY A MEDIODIA

LA PASCUA MILITAR
EN CAPITANIA
ZARAGOZA, 6 (ARAGON/exprés).- Hoy, festividad 

de la Epifanía, celebran los tres Ejércitos la fiesta oficial 
de la Pascua Militar. Con este motivo, a las doce del 
mediodía, ha tenido lugar la tradicional recepción en 
Capitanía a la que han asistido representantes de ios tres 
Ejércitos y de las Corporaciones y entidades civiles y 
religiosas.

El solemne acto de la recepción ha estado presidido 
por el Jefe de la III Región Aérea, teniente general don 
Felipe Galarza,que precisamente ayer tomó posesión de 
este importante cargo militar. Junto a él, presidían a 
mediodía de hoy la recepción en el Salón del Trono de 
Capitanía, el Capitán General de la V región, teniente 
general Lara del Cid y el Gobernador Civil, señor Ibáñez 
Trujillo. Distintas y numerosas representaciones han 
cumplimentado a ios representantes de las Fuerzas 
Armadas mientras abajo, en la Plaza de Aragón, una 
banda militar entonaba el himno nacional.

público, la condición para 
superar la actual fase del 
conflicto es la vuelta al 
trabajo de los casi 4.000 
empleados con que cuenta 
la compañía.

Posteriormente, ante la 
irreductibilidad de las 
posturas de la empresa y de 
ios trabajadores, se tramitaría 
oficialmente la declaración 
de conflictos colectivos, que 
podrían desembocar en 
laudo de la Delegación de 
Trabajo o en sentencia de la 
Magistratura.

Por otro lado, en fuentes 
competentes se ha 
manifestado a Europa Press 
que el vicepresidente del 
Interior y ministro de la 
Gobernación, señor Fraga, 
está al corriente de la 
situación, precisamente por 
tratarse de un servicio 
público el que se encuentra 
en conflicto. La impresión 
recogida por la mañana en 
medios laborales por Europa 
Press coincide en señalar 
que el paro es de difícil 
solución porque ño se ha 
presentado a los 
trabajadores ninguna 
propuesta que haya 
modificado la situación 
anterior al desencadena* 
miento del conflicto.

Concluyó 
el encierro de 
los trabajadores 
de “Chrysler**

MADRID, 6 (“Europa Press”).- Sobre las diez y veinte 
de esta mañana ha concluido el encierro de los trabajadores 
dé. “Chrysler” que se encontraban desde la tarde del 
domingo en .el interior de la parroquia de San P'élix, .en 
Villaverdé Alto (Madrid). Según han informado desde la 
citada parroquia a un redactor de Europa Press, en el 
momento de abandonar el templo habría alrededor de 
trescientos trabajadores.

Como se recordará, el encierro comenzó después de la 
misa de la una de la tarde el pasado domingo, día 4. Según 
fuentes laborales, la actitud de dichos trabajadores estaba 
relacionada con las reivindicaciones planteadas en su 
factoría de carácter laboral, levantamiento de sanciones, y 
con otras de tipo político, como amnistía para presos y 
exiliados. Según se ha informado en fuentes competentes de 
lá citada parroquia, los trabajadores se han mantenido con 
orden en el templo y abandonaron el mismo sin incidentes 
y sin que llegara'a intervenir la fuerza pública.

Según manifestaron varios de los recluidos el abandono 
del templo se decidió de manera unánime “al haber 
cumplido los objetivos de dar publicidad a nuestros 
problemas”.

• DESALOJADOS. LOS 26 OBREROS 
RECLUIDOS EN UNA IGLESIA DE 
LAS ARENAS

HURACAN DEL
MAR DEL NORTE:

nctiinas
HAMBURGO, 6 (Efe).- F 

A 82 se elevaba esta mañana | 
el número de víctimas, entre i 
muertos y desaparecidos, i 
ocasionadas por el huracán í 
que ha azotado durante el L 
pasado fin de semanay ayer t 
las costas del mar del Norte. |

Veintinueve personas | 
murieron ahogadas en L 
diferentes naufragios y las & 
otras 53 a consecuencia de 
los efectos del huracán. B

Ayer desaparecieron siete | 
pescadores frente a las £ 
costas de Noruega, al

SIN NOTICIAS DEL DIRECTOR DE "PHONOGRAM 
Fue secuestrado el 31 de diciembre

PARIS, 6 (Efe).- 
Todavia no se han recibido 
noticias de los secuestra
dores del presidente-director 
general de la casa de discos 
* ‘Ph o n ogra m ” (filial de 
Philips) Louis Hazan, 
aguarda con angustia en su 
domicilio. la anunciada 
llamada telefónica de’ los 
secuestradores que le 
indique dónde debe dejar el
importe del rescate exigido

13 millones de(unos
177 millones defrancos, 

pesetas). El director de la 
sociedad Jacques Caillart,
está permanentemente en el 
despacho en espera de

no'idas de los secues
tradores. Estos últimos 
dieron varias citas a la 
familia, pero no se 
presentaron temiendo ser 
perseguidos por la policía.

Louis Hazan fue 
secuestrado en la tarde del 
31 de diciembre en la sede 
de la empresa “Phonogram” 
durante un consejo de 
administración. Los 
secuestradores se 
presentaron armados y 
amenazando a los presentes 
colocaron al presidente 
Louis Hazan en una gran 

mimbre que

colocaron en una furgoneta.
Desde hace seis dias 

todas las pesquisas de la 
policía resultaron 
infructuosas.

La casa “Phonogram” 
fue victima de un atentado 
hace tres meses y de una 
estafa. Parece ser que los 
secuestradores, seis personas 
cuyas edades oscilan entre 
los 25 y los 35 años, están 
relacionados con los 
anteriores sucesos. Uno de 
ellos, al amenazar con su 
pistola al presidente de 
‘^Phonogram” el dia del 
secuestro dijo “como ven 
ustedes... esto continúa”.

ROMERIA DE LA VIRGEN DEL MAR
AI.MI.RIA. Con gran solemnidad r Jen'or, se ha ( clebrado la tradn ional Romería a 

Torre-dareía, lugar donde apareció la l irgen del Mar, paírtma de esta ciudad l.a imagen de la 
Virgen jue escoliada hasta el .Santuario, /lor /tolicías municifiales mot<jrizadi/s r juc seguida de 
numerosos coches engalanados Miles de personas se ( ongregaron ante el .Santuarúr (l 'oto ( ijra 
drájiíaj.

BILBAO, 6 "Europa Press".— Tras doce días de 
reclusión y huelga de hambre, han sido desalojados de la 
iglesia de San José de Romo, en Las Arenas, los veintiséis 
operarios de las empresas "Ibemo" y "Tamoiz" 
encerrados voluntariamente desde el día de Nochebuena 
para reivindicar mejoras salariales y asistenciales.

Durante la reclusión, cinco de dichos trabajadores 
abandonaron el templo para ser atendidos médicamente. 
Se sabe que ahora que ha concluido la reclusión se 
realizan gestiones para entablar nuevas negociaciones 
entre las dos empresas afectadas y los operarios 
despedidos.

hundirse su embarcación 
cerca de la isla de Senjan, 
mientras que en las costas 
danesas fueron encontrados 
los cadáveres de otros tres 
pescadores.

Prosigue la búsqueda de 
dos embarcaciones, la 
"Capella” y la "Canouisti" 
desaparecidas en las costas 
británicas, en las que se 
encontraban 11 tripulantes, 
en la primera, y por lo 
menos ocho en la segunda.

Mientras tanto prosiguen 
las operaciones de rescate y 
de ayudas a los 
damnificados, por parte de 
los gobiernos respectivos y 
la Cruz Roja. Un balance 
provisional de los daños 
ocasionados solamente en la 
República Federal Alemana 
arrojaba ya esta mañana 
cerca de los 818 millones de 
marcos (18.000 millones de 
pesetas)

ESTA MADRUGADA EN LOS ENLACES

UN JOVEN MUERTO 
EN ACCIOENTE

ZARAGOZA, 6 (ARAGON/exprés).— Un joven de 21 
años ha fallecido esta madrugada víctima de un accidente 
ocurrido en los Enlaces de la carretera de Madrid con la 
Avenida de la Hispanidad. A las cuatro cuarenta de la 
madrugada de hoy, cinco jóvenes volvían hacia la ciudad 
desde la carretera de Madrid, en un "127" con matrícula
A-8124-E, conducido por Fernando 
domiciliado en la Avenida de Madrid 187. 
Enlaces, el vehículo se dio contra una 
dispuesta para la separación de calzadas, 
barrotes penetró por el cristal parabrisas y

Salas Alonso, 
Al llegar a los 
valla metálica 
uno de cuyos 
fue a clavarse

N. de la R. - La victima del trágico 
accidente ae anoene, es 
Manuel Molinero Martínez, 
excelente deportista que, a 
pesar de su juventud, había 
cosechado numerosos 
triunfos y galardones en 
natación. Pertenecía a! C. N. 
Helios y era también uno de 
los más brillantes 
waterpolistas españoles.

justamente en la zona del corazón del ocupante del asiento 
delantero derecho, el joven Manuel Molinero Martínez, de 
21 años, quien falleció prácticamente mientras era 
trasladado al centro de Traumatología de la Seguridad 
Social. El resto de los ocupantes resultaron ilesos o con 
heridas de escasa consideración.

z4 / recoger la no (ida de su 
trágica muerte, suplicamos a 
nuestros lectores una oración 
por su alma y nos unimos al
dolor de los
deportistas zaragozanos que, 
hoy, están de luto por el 
fallecimiento de Manuel 
Molinero. Descanse en paz.

s.

ESTE MEDIODIAz EN TRAUMATOLOGIA

VISITA DE LOS REYES MAGOS AL 
NIÑO HERIDO POR UN COHETE

ZARAGOZA, 6 
(ARAGON/exprés).- A la una 
de la tarde de hoy, los Reyes 
Magos de la cabalgata oficial de 
la ciudad, han visitado al niño 
José Bernal, de 14 años, que 
ayer resultó herido gravemente 
al recoger del suelo un cohete de 
los que se lanzaban desde un 
camión anunciando la cabalgata. 
La visita al centro de 
Traumatología, donde se 
encuentra el muchacho, ha

tenido como fin la entrega de un 
obsequio especial del 
Ayuntamiento.

José Bernal, junto con su 
padre y un hermano, esperaban 
ayer tarde el paso de la 
cabalgata de los Reyes en la 
esquina de la calle Alfonso y la 
Plaza del Pilar, cuando 
sobrevino el accidente. En otros 
lugares del trayecto de la 
cabalgata se produjeron 
momentos de miedo entre los

niños que la contemplaban por 
causa de los cohetes que eran 
disparados desde un camión en 
medio de una niebla densísima.

Cuando se conoció el 
accidente protagonizado por el 
muchacho José Bernal, tanto el 
alcalde de la ciudad como el 
presidente de la Comisión de 
Festejos visitaron al herido en el 
centro de Traumatología. José 
Bernal tiene graves heridas en su 
mano derecha.

cierre * minuto de cierre * minuto de cierre * minuto de cierre
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